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１．保健 
№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 女 ■妊婦検診の無料項目がもっとふえるべきだ。とても子育てしにくい市である。 

2 大和田 40歳代 女 ■不健康診断の問診（レントゲンなどのとき）病気とわかったときに、声に出して言

わないほうがよいと思います。周りの他の人にわかってしまいますので、復唱はしな

いほうがよいのではないでしょうか。 

3 大和田 70歳代以上 女 ■毎年行われている健康診断について、12／16付、毎日新聞の記事です。鹿児島県で

は昨年から、市の病院と提携。これまでの部位ごとの癌検診をやめ、PET（ポジトロ

ン放射断層撮影）と弱点もあるので、ＣＴ、超音波、血液、尿、便などの検査を組み

合わせ、病院側も割引、または市で半額補助をし、１回の検査で早期に癌が見つかる

ならと記されていました。住民の健康のためにこんなに一生懸命に考えてくれる自治

体もあり、感動しました。上記は国民健康保険加入の希望者となっておりましたが、

私は社会保険加入の高齢者家族です。保健の種類にかかわらず、希望する高齢者の健

康診断について、今すぐにでも心を砕いてくださることを希望します。 

4 高津・緑が丘 30歳代 女 ■専業主婦の健康診断をもっと充実させてほしい。 

5 高津・緑が丘 30歳代 女 ■健康福祉に関して。子どもを出産した際に保健センターの赤ちゃん相談会などは親

切でとてもうれしかったです。ただ、妊娠中の母親学級は平日開催で４回のコースだ

ったため、働いていた私は１度も出席できませんでした。現在のような開催状況では

専業主婦の妊婦を対象としたものとしか思えません。土曜日に開催するとか、平日な

ら１日だけにするとか、もう少し働く妊婦にも参加しやすい日程を検討していただけ

たら、と思います。 

6 八千代台 30歳代 男 ■八千代台南在中なのですが、子どもの歯科検診や健康診断の場所が非常に遠く、行

かないわけにはいかないので、不便を感じつつも改善していただけたら助かります。

広い八千代市なのでもう少し細かな対応をしていただけますと住民としてうれしい

です。（男性／30歳代／八千代台東南） 

7 勝田台 60歳代 女 ■インフルエンザの予防注射の件ですが、65歳以上が1,000円になりましたが、小学

校にあがるまでの子どもにも1,000円ぐらいで受けられるようにしてほしいと思いま

す。 

8 勝田台 70歳代以上 男 ■予防接種について。法定接種以外で有料のものがあり、特にインフルエンザ予防接

種に至っては12歳未満は２度の接種が必要で、しかも１回3,000～5,000円程度は重い

負担になっている。一方65歳以上の高齢者は昨年は無料、今年から1,000円負担とな

ったが、幼児を病魔から守るためにも無料化が望まれる。少子高齢化の時代、一考を

望む。 

9 村上 60歳代 女 ■健康診断のおかげで、病気の早期発見して、今は治りました。 

 

２．医療 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■総合病院はいつできるのでしょうか。早く建ててください。 

2 大和田 20歳代 女 ■二十代の女性の立場としては、近年若年の女性に多く見られる、婦人科の疾患に関

心を持っている。乳がん、子宮筋腫や、卵巣脳腫の検診は、二十代女性は個人の負担

となっていると思うが、できれば結核検診と同様、市でできるようになると、多くの

若い女性たちも病院に足を運びやすくなると思う。 

3 大和田 30歳代 女 ■ゆりのき台付近に小児科のある病院をつくってほしいです。 

4 大和田 30歳代 女 ■わたしは、車の運転ができないので、小児科・産婦人科が近くにないことは、とて

も不便です。せめて駅（八千代中央か、村上）の近くにあればなと思います。勝田台、

緑が丘にはたくさんあるのに変です。よりよいまちづくり、がんばってください。今

後どのように変わってくるのか、楽しみです。 

5 大和田 30歳代 女 ■腕のいい小児科医を呼んでください。夜もＯＫのちゃんとした小児科医を。 
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２．医療 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

6 大和田 40歳代 女 ■小児の夜間急患センターの体制をもっと充実させてほしいです。通常病院は午後５

時くらいに終わります。夜間は（急患）午後９時からでないと受付しないため、その

間に高熱になったりするととても不便です（特に週末など）。ちなみに佐倉の小児急

患センターは、市の小児科医が当番製で受け持ち、見てもらう側も小児科医なので安

心です。八千代市にいながらいつも佐倉の急患センターにお世話になっています。い

ざというときの入院体制も東邦大学病院との連帯でとても充実しています。いつも思

うことですが、何かにつけお隣の習志野市や佐倉市に比べ、八千代市は遅れているな

と感じます（市の検診や24時間体制の病院など、大きな医療施設がない）。 

7 大和田 50歳代 男 ■いろいろ問題の起きている東京女子医大を八千代市に誘致しているが納得できな

い。 

8 大和田 60歳代 女 ■近くに医院がないので、一人暮らしで病気になったらどうしようか、夜中でタクシ

ーが来ないときのことを考えると、とても不安です。女子医大ができても遠いし、車

はないし、行けないので大きな病院でも行くことができません。 

9 大和田 70歳代以上 男 ■市の総合病院設置を急がれたい。 

10 大和田 20歳代 男 ■産婦人科の少なさを感じます。とくに、わたしが住んでいるゆりのき台は、おなか

の大きな女性を結構見かけることが多いのですが、ゆりのき台に産婦人科がありませ

ん。わたしの妻も、勝田台まで通っており、結構不便でした。小児科はあるので、産

婦人科があれば住みやすい地区になります。 

11 大和田 30歳代 女 ■夜間の救急医療を、東京女子医大ができるまで待たずに、今すぐにでもどうにかし

てほしい。小さい子がいるので、安心して生活ができない。せめて保健センターを24

時で閉めるのではなく、朝まで開けていてほしいです。（女性／30歳代／ゆりのき台）

12 大和田 40歳代 男 ■小児科を近くにつくってほしい。 

13 大和田 40歳代 女 ■病院を一刻も早く建ててほしい。 

14 大和田 60歳代 女 ■安心して診療をしてもらえる、総合医療機関がないと思います。早急に設置を望み

ます。 

15 大和田 30歳代 男 ■夜間の救急医療について、小児科向け施設がないのでぜひつくってほしい。 

16 大和田 30歳代 女 ■子どもを安心して診てもらえる小児科の病院もふやしていくべき。設備ばかりすば

らしくしてくれなくてもいいので、質のよい医療、医師を望みます。 

17 大和田 60歳代 男 ■今年度、当市において私大の総合病院を誘致することが決定されました。この件に

つきまして、次のようなお願いがあります。私大の病院の組織が非常に大きく、開院

当初はベテランの医師が患者を診る場合が多く、病院のイメージアップを図ることが

ある。しかし、３～４年経過すると、医師の経験の少ない担当医が患者を診て治療す

る例が非常に多く、従って治療ミスをすることがあります。従って当市の場合は、厚

生課の担当者が充分に機能を活用され、事故のないように注意してもらいたい。 

18 高津・緑が丘 20歳代 女 ■小児科が少なく、安心できる病院がない。夜間にやる病院の先生も安心できない。

19 高津・緑が丘 30歳代 男 ■病院も少なすぎる。生活をしていく上で不便なことが多すぎる。 

20 高津・緑が丘 30歳代 女 ■東京女子医大の進歩をわかりやすく教えてほしい。 

21 高津・緑が丘 30歳代 女 ■休日診療所・夜間診療所の充実を希望します。 

22 高津・緑が丘 30歳代 女 ■近くに病院が少ない。早く総合病院ができてほしい。 

23 高津・緑が丘 40歳代 女 ■夜間小児救急病院の早期設置。 

24 高津・緑が丘 40歳代 女 ■小児科の入院、特に救急医療設備の充実を希望します。 

25 高津・緑が丘 50歳代 女 ■新しくできる大学病院のことをもっと市民の方に公表してください（期待している

ので）。 

26 高津・緑が丘 50歳代 女 ■老人が安心して長く病院で入院できるようにしてほしい。３か月経つとよそにいっ

てほしいと打診されるとよく聞き、大変だと思った。 

27 高津・緑が丘 30歳代 男 ■総合病院がないため、まち医者に誤診されて癌の手遅れ。夜間、緊急時に幼児の行

ける病院がない。何かあると市外（最成病院、山王病院）に行く。 

28 高津・緑が丘 30歳代 男 ■千葉市、習志野市と比べてレベルが低すぎる。夜間の救急当番医に２回かかったこ

とがありますが、やる気がなく、対応が悪すぎたため、今は稲毛の海浜病院まで行っ
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２．医療 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

ている。 

29 高津・緑が丘 30歳代 女 ■育児において、医療設備の不足（入院など）。 

30 高津・緑が丘 30歳代 女 ■設備の充実した総合病院がほしい。子どもが深夜に急病にかかったことがあり、そ

の際、八千代市内では診察してくれる小児科病院がなく、佐倉の救急病院まで行かな

くてはならなかった。車で30分近くかかり、もし命にかかわるような病状であった場

合、生死を分けることにもなるのではないかとその時強く思った。救急の場合は深夜

でも対応のできる充実した総合病院は、八千代市のような規模の大きな市には不可欠

ではないか。 

31 高津・緑が丘 50歳代 女 ■市内には産婦人科が多くありますが、お産のできる病院が数箇所しかない現状を知

っていますか。近くの市にお産のために行かなくてはならない日も間近なのではと心

配です。 

32 高津・緑が丘 60歳代 男 ■船橋市の千葉徳州会病院は医療レベルが高い割には料金が安い。このような大型の

病院で医療費の安い病院を誘致してほしい。 

33 高津・緑が丘 60歳代 女 ■東京女子医大をつくる件について署名もしましたが、反対数も公表しないで、どん

どん進めていくのも結果がどうなるか心配です。もっと公開して、みんなの意見に耳

を傾けてほしいと思います。 

34 高津・緑が丘 60歳代 女 ■住みよいまちですが、早く東京女子医科大病院ができるように願っています。弱者

にやさしいまちづくりをこれからも続けてください。 

35 高津・緑が丘 60歳代 女 ■大型スーパーはたくさんできて便利かもしれないが、それよりも病院ができてほし

かった。医療施設をもっと充実させてもらいたい。交通の便のよいところに。 

36 高津・緑が丘 60歳代 女 ■東京女子医科はこなくてもよい（他市の病院を利用するから）。 

37 高津・緑が丘 30歳代 女 ■医療機関も大きな病院が近くにないため、とても不安に思っています。 

38 高津・緑が丘 30歳代 女 ■医療の充実をお願いします。 

39 高津・緑が丘 70歳代以上 女 ■東京女子医大病院をやめて、市民のための市立病院をつくってほしい。東京女子医

大に莫大な資金を使うのを中止し、充実した市立病院をぜひつくってくれることを熱

望する。 

40 高津・緑が丘 70歳代以上 女 ■医療面では、地域のかかりつけの医院に１か月に１回診療や薬をいただいている

が、急病、重病の際の大病院が近くにないので常々非常時の心配をしている。 

41 八千代台 30歳代 男 ■八千代中央病院の入院施設閉鎖について市の考え方や経営者に対する指導や要請

の有無など、市は市民に対して説明義務を果たすべきだ。健康福祉都市をうたってい

るなら地域医療体制を確立する努力や目標があり、監督機関としての市民への責務を

果たさなければならないと思う。 

42 八千代台 30歳代 女 ■子どもが小さいので、病院などで夜間の救急病院など市外に行くことが何度かあ

り、市内にないのが不便である。 

43 八千代台 40歳代 女 ■女子医大誘致の経費が納得しづらい。病院は本当に皆がほしいのですか。誰がそう

言っているのか知りたい。個人的には足りている感じ。 

44 八千代台 50歳代 男 ■市長選で、東京女子医大病院の誘致も論点の一つだったはずだが、結局は市民は蚊

帳の外に置かれたまま話が進んでしまい、納得いかない。 

45 八千代台 50歳代 女 ■市民熱望の総合病院の誘致が本格化しそうですが、なぜ東京女子医大に固執するの

ですか。莫大な補助金を出すのにもかかわらず、市民には治療費の割引というメリッ

トも少なく、その上増税ということにもなるのではありませんか。進出希望の病院が

他にもあると聞いています。議会でもっと論議をしてください。市民には市長の姿

（声）が何につけても一向に見えません。元市長、前市長は嫌になるくらい前面に出

ていたように思えます。八千代市は、女子医大に義理立てしなくてはならない何かが

あるのですか。他市の誘致病院の助成金と比べて、あまりにも多額すぎます。市長は

しっかりしてください。市長なりの力を発揮してください。 

46 八千代台 20歳代 女 ■地域に密着した医療機関が非常に少ない。 

47 八千代台 30歳代 男 ■出産しやすい環境や夜間診療の整備など、医療面の充実を望みます。 
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２．医療 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

48 八千代台 30歳代 女 ■医療体制は、深夜の小児救急が他市に頼っているというのは、なんともなさけなさ

すぎ。市内でなんとかできるようにしてほしい。早く大きな病院ができるとよいと思

います。 

49 八千代台 30歳代 女 ■以前子どもの具合が悪くなり夜中に佐倉の救急センターに連れて行ったとき、「八

千代市の人は自分の市でどうにかしてほしいね」と言われました。子どもの具合が悪

くていったのに、こんなふうに言われるのはとても嫌な気分でした。八千代市も一日

も早く夜間の救急体制を整えてください。 

50 八千代台 40歳代 女 ■八千代市は老人施設の病院が少ないと思います。積極的に補助金を出して、病院の

誘致をしてほしいと思います。これからは高齢化社会、今まで現役でがんばってこら

れた方々が、安心して暮らせる老後の確保を願います。 

51 八千代台 60歳代 女 ■女子医大開院も間近ですが、親切さなど総合ランキングでトップクラスの聖隷病院

の開院など、患者にとって便利になります。しかし、象牙の塔として女子医大は過去

に医療ミスが問題となっています。開設、オープンともなれば現実問題として、クリ

ニック、中小病院を介しての紹介であっても、病院の受付、患者への対応過程、構造、

評価項目、過誤などへの対処をチェックするような機関を設置しておいてください。

52 八千代台 60歳代 女 ■市の総合病院が早く完成するように、努力してほしい。 

53 八千代台 70歳代以上 男 ■医療センター誘致が決定したことは市民としてよかった。市民健康のため、健康診

断・相談・救急医療への対応など今から体制を整備し、市民へＰＲ活用を徹底してく

ださい。 

54 八千代台 70歳代以上 男 ■医療・薬代が同じ内容で、船橋市立医療センターは極めて低料金で納得がいかない。

適正医療費の管理をお願いしたい。 

55 八千代台 70歳代以上 男 ■東京女子医大の件、その後の状況は。 

56 八千代台 70歳代以上 女 ■公立病院がない。 

57 勝田台 60歳代 男 ■八千代市の医療制度は病院の介護を含め、いき過ぎ。佐倉の市民病院としてのあり

方などは優れている（財政に比べて）。 

58 勝田台 60歳代 女 ■八千代市に転居して30年あまり、元気で働き盛りで住み心地はよかったと思ってい

ますが、これから老年になっていくので買い物、病院などが近くにあればよいと思っ

ています。 

59 勝田台 60歳代 女 ■初期の病院建設の柱には老人病関係があったが、現在老人関係の対応はどのように

なっていますか。元気に年を取るための継続的プランを示してください。 

60 勝田台 70歳代以上 男 ■大病院の誘致を速やかに実現。 

61 村上 30歳代 男 ■総合医療センターなどの地域医療体制の確立。 

62 村上 40歳代 女 ■大病院に巨額の税金が投じられますが、３分診療にならないように、市民のために

なる、よい病院になるように強く望みます。 

63 村上 50歳代 女 ■かかりつけ医を決めておりますが、以前住んでいた所であったような家庭医を持ち

たいと思っております。 

64 村上 60歳代 男 ■医療機関が人口数に対し非常に少ないと感じる。大きな医療機関ができるのは結構

であるが、そのために個人医院など、廃業になるようなことになっては、賛成しがた

い。慎重に進めてほしい。 

65 村上 60歳代 女 ■医療設備の充実、特に高度の治療ができる体制を早く整えてほしい。 

66 村上 60歳代 女 ■医療不足解消のため、女子医大を招くのはありがたいのですが、市の負債が耐えら

れるのかどうか、非常に不安です。もし我が夫が市長であったら、こんな無謀なこと

は妻としては絶対に反対です。離婚に発展するのは明らかですから。こんな不安を抱

えたまま発車してしまいましたが、返りの線路はないみたいで、市議さんたちは新し

い線路をつくりだすのに懸命のようにみえます。御自分の家のこととして考えている

のか、どうも疑問に思えます。 

67 村上 70歳代以上 男 ■市立か、それに準ずる総合病院の早期建設を推進してほしい。 
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２．医療 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

68 村上 30歳代 女 ■以前、保健センターの夜間急病センターを利用しましたが、対応があまりよくない

と感じました。市内のある病院に行ったときにも、ある先生に「夜子どもの具合が悪

くなっても、保健センターではなく、佐倉の小児救急に連れて行った方がよい」と言

われました。対応の改善と重病患者のための２次病院の紹介などができるようにする

べきだと思います。夜間に具合が悪くなっても、安心、信頼して受診できるようにし

てほしいです。 

69 村上 40歳代 女 ■新しく病院をつくるのでなく、今ある病院の充実を図ったほうがいいのではない

か。 

70 阿蘇 30歳代 女 ■東京女子医大の開設にしてもゆりの木は遠く、足の悪い老人などは通うのも大変

だ。もっと地価の安いところには考えられないのでしょうか。その誘致のために高い

金額を私たちの税金から出しているのだからよく検討していただきたい。 

71 阿蘇 60歳代 男 ■大学病院をはやくお願いします。 

72 睦 20歳代 男 ■夜間や休日などで、当番医に電話しても子どもは受付してもらえず、佐倉市などを

紹介されたことが何度もあった。なんのための当番医なのか、わからない。小児科専

門の当番医も検討してもらいたい。 

73 睦 40歳代 男 ■病院を早くつくってほしい（東京女子医大）。 

74 睦 30歳代 女 ■家族全員のかかりつけの医院を見つけたいと願うが、現状ではいない。 

75 不明 60歳代 女 ■医療センター建設は賛成ですが、他の病院と比較して、費用が非常に高い予算と聞

いています。収賄で辞めた前市長時代の計画を見直して、知恵と工夫でできるよう、

市民の負担が少なくなるよう努力していただきたい。 

 

３．児童福祉 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■市立保育園をふやしてください。仕事がしたくても預ける場所がなくて困ります。

2 大和田 20歳代 女 ■少子化が懸念されている中で、八千代市には子どもがあふれている。本来歓迎され

るべき出産なのに、お祝いの品がなにもないのはさびしすぎるのではないか。物でな

くても、なにか特典があってもいいのではないか。 

3 大和田 30歳代 男 ■乳幼児医療費助成受給券を小学校入学前まで延長してほしい。 

4 大和田 30歳代 女 ■児童福祉の充実。特に医療に関して他県より遅れている。小学校入学まで無料であ

ってほしい。 

5 大和田 30歳代 女 ■子どもが喘息です。申請の際、習志野保健所へ行くのは仕方がないとしても、申請

のための書類をもらうためだけにも保健所へ行かねばなりません。それは市役所に置

いてもよいのではないでしょうか。ただでさえ子どもが病弱なのに、何度も足場の悪

い、遠い保健所へ行くのが納得できません。改善願います。 

6 大和田 30歳代 女 ■児童手当が、小学校３年生までになり、とても助かります。医療費の補助も３才ま

ででなく、小学校までとか（200円の負担が500円でも1,000円でもいいので）にして

いただけたら、もっとありがたいと思っています。 

7 大和田 30歳代 女 ■保育園をふやしてください。 

8 大和田 20歳代 女 ■乳幼児の医療補助で八千代は１回につき200円払いますが、少し疑問です。東京都

さえ無料なのに不思議です。幼いだけに病気にもかかりやすいのに、市民に負担がか

かると思います。 

9 大和田 30歳代 男 ■保育園の充実を図っていただきたい。 

10 大和田 30歳代 男 ■ゆりのき台地区の保育園を含め、市全体の定員が少ない。とくに２歳以下の場合の

受け入れ体制が整っていない。 

11 大和田 30歳代 女 ■育児支援や医療をもう少し拡大してほしい。医療であればインフルエンザの注射も

一律1,000円位（高齢者同様）にしたりして、東京都などでは小学校入学までは乳幼

児医療の対象なのに、４才までとは早すぎる。不妊治療の助成がほしい。 
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３．児童福祉 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

12 大和田 30歳代 女 ■保育園・幼稚園・学童保育も、もっとふやしてほしいと思います。共働きしやすい

制度を充実してください。ゆりのきでは学校が足りない状態ですが、村上地区などで

は余裕がありますよね。 

13 大和田 40歳代 男 ■すてっぷで子どもを遊ばせる年齢上限を４歳までにしてほしい。２年保育で幼稚園

に行かせるので、下の子ども（１歳）と一緒に遊ばせたい。 

14 大和田 30歳代 男 ■保育園の充実。 

15 大和田 30歳代 男 ■子どもの医療費をなくしてほしい。 

16 大和田 30歳代 女 ■乳幼児への福祉サービスを充実させてほしい。 

17 大和田 30歳代 女 ■子育てしやすい都市を目指して、ぜひ小児救急医療体制の整備（Ｈ18年に八千代医

療センター開設準備が進んでいるようですが）。 

18 大和田 30歳代 女 ■医療費助成制度を就学前までに延長していただきたいです（入院だけでなく通院

も）。 

19 大和田 40歳代 男 ■八千代市では中年、老年に対する医療制度が充実しているが、乳幼児に対するもの

がまだ足りない。他の市町村では６歳までの子どもには、医療費がかなり免除される

とも聞きおよんでいます。少子化といわれるこの時代、何らかの手立てが必要では。

子どもを産んでも費用がかなりかかる。よって第２子を諦めざるをえない。 

20 高津・緑が丘 30歳代 女 ■東京に比べて医療制度が整っていないと思います（幼児は無料）。 

21 高津・緑が丘 20歳代 女 ■老人でなく、子どもにお金をかけてほしいです。 

22 高津・緑が丘 30歳代 男 ■今後の少子化、生産年齢人口の減少を考えれば、高齢者を優遇する施策も大事だが、

子どもを産みやすく、育てやすくする施策を考えるべきだと思います。老人ばかりの

町になっても困ります。 

23 高津・緑が丘 30歳代 女 ■フルタイムで働くママとしては保育所が少ないと感じます。民間保育があればよい

のに。結局、市外の保育所しか預かってくれるところがなく、そうすると子どもが病

気したときに使える施設も市内の保育所に通っている子どもしか対象にならないの

で困ってしまいます。 

24 高津・緑が丘 30歳代 女 ■乳幼児医療助成期間の不足（現状の３歳児から就学前までの延長を希望）。 

25 高津・緑が丘 30歳代 女 ■少子化と言いながらも、子育てしやすい状況に一向になっていない。もっといろい

ろな面でのサポートがほしい。 

26 高津・緑が丘 40歳代 女 ■20才まで児童手当がほしい。 

27 高津・緑が丘 60歳代 女 ■保育所などの施設がみすぼらしい。 

28 高津・緑が丘 20歳代 女 ■３月に船橋市より異動したが、保育園を探すため市役所に電話をしたとき、親身に

なってくれず残念だった。船橋市役所に相談の電話をしたときは、いろいろと教えて

くれたのに。３月に引越し、５月上旬に育休があけることになっており、最初に八千

代市に電話すると、「申請時に八千代市民でないので、市役所には提出できない。船

橋市に相談するように」と言われた。船橋市に電話すると、「引越しすることが明ら

かな書類（売買契約書など）をコピーして、直接園に申し込めば大丈夫だと思うので、

もう一度八千代市に相談してみては」と言われた。次に八千代市役所に行き相談する

と、申請はできるが５月復帰であれば５月入園になるので、出した所で無理だ」と言

われた。船橋市は５月15日までに復帰する場合は、４月入園が可能であるのに。４月

に仕事に復帰できるよう会社に聞いてみると言うと、４月に就職するという証明（き

ちんとした辞令）が必要といわれた。会社に聞くと、保育園に入園可能ならば変更届

を出せば復帰できると言われ、入園可能かどうか不明確なので届出をだせず、結局は

公立保育園への入園の申請はできなかった。ちなみに現在は無認可に預けています。

月７万3,000円かかります。 

29 高津・緑が丘 30歳代 男 ■乳幼児医療費助成受給について、年齢の引き上げを希望します。 

30 高津・緑が丘 20歳代 女 ■保育園になかなか入れないのが困る。 

31 八千代台 30歳代 女 ■都内では子どもの医療費は６歳まで無料なのに対して、市内では３歳までなので、

都内から越してきたときに一番負担に感じた。 
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３．児童福祉 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

32 八千代台 30歳代 女 ■以前に市の職員の方に、乳幼児医療の助成について、八千代市はなぜまだなのかお

尋ねしたら「周りの市がやればうちの市も」と聞き、ガッカリしました。どうぞよい

ことは、周囲より先駆けて取り組む姿勢でお願いします。 

33 八千代台 30歳代 男 ■少子高齢化社会に向け、将来の定住者確保のためにも、子育てしやすい行政サービ

スの充実と環境づくりに取り組んでほしい。乳幼児医療費の就学までの無料化や就園

奨励金の充実、幼保一体教育など。 

34 八千代台 30歳代 女 ■保育園の民営化はどうなったのでしょうか。民間委託モデル園ということで一つあ

るようですが、そのままになっていますよね。 

35 八千代台 30歳代 女 ■都内では子どもの医療費が小学校卒業まで無料とかあるのですから、八千代市でも

医療費を４歳までではなく、小学生くらいまでにしてほしいです。もっともっといろ

いろな面で子どもの援助を増やしてもらわないと少子化も減らないし、将来自分たち

も困ると思うのでよろしくお願いします。 

36 八千代台 60歳代 女 ■乳幼児の医療制度を、学校にあがる年齢（６才）まで無料にして、保育園を充実す

れば若い世代がふえて、八千代市も活気づくのではないでしょうか。 

37 勝田台 20歳代 男 ■子どもが外で遊ぶ、外に家族で出る、そんな行事をもっとふやしてほしい。市長が

変わり大分たちましたが、特に八千代市には変化がないです。どっちもどっちかなと

いう感じです。 

38 勝田台 70歳代以上 男 ■少子化問題が叫ばれて久しいが、両親共働き家庭などで子どもを安心して預けられ

る施設の整備が不十分と思われる。最近は幼稚園、保育園などの時間外託児の制度が

拡大してきたようではあるが、市内から東京など遠隔地へ通勤する者にとってはまだ

まだ不十分で、早朝、深夜には別途ヘルパーを利用することが必要とされる。就学児

童についても３年生までは学童保育制度があるが、４年生以上になると利用できず、

鍵っ子を強いられることとなる。凶悪犯罪が多発の当節、更なる充実が切に望まれる。

39 勝田台 70歳代以上 女 ■若い人たちへの援護。若い人たちが結婚をして生活していくのは住居の問題、そし

て保育の問題などが大きな悩みとなっているのではないでしょうか。低家賃で住める

家、共働きをしても安心して預けられる保育所などがあれば、低出生率が改善されて

いくのではないかと思います。若い人たちの意見を聞いて、行政に生かしてほしいと

思います。 

40 村上 30歳代 女 ■子育てに関する支援がほとんどないと思います。幼稚園へ通う親への助成金が少な

いうえ、保育料は値上がりしています。 

41 村上 30歳代 女 ■保育園の数が少なく感じます。保育園について訪ねてもそのときにならなければ、

空き状況はわからないと言われ、常にわからないという返事ばかりです。また、以前

訪ねたときには、私の職場が近い理由で、もっと遠い人もいるのだから少しぐらい不

便でも仕方ないでしょうというような対応をされました。何もわからないので、児童

支援課へ足を運び相談しているのですが、あまりよい対応をしてもらえません。課に

よってでしょうが、聞いている私の方がしつこいような感じの対応はやめていただき

たいと思います。また、以前税務課へ行ったときは、とても親切に対応していただき

ありがたく感じました。子育て支援がもっと充実する市にしていただきたいです。

42 村上 30歳代 女 ■子どもの医療費の援助をもっとしてほしい。200円が３歳まででなく、もっと延ば

してほしい。幼稚園の補助も上げてほしい。 

43 村上 30歳代 女 ■子どもが公立保育園に通っています。父母会便りなどで見る限り、職員数が少ない

とのことです。 

44 阿蘇 20歳代 女 ■乳幼児医療費助成について、４歳までの対象を、小学校就学までにしてもらいたい

です。４～６歳位がいちばん病気になるからです。幼稚園や保育園など、集団の場に

入ると風邪や伝染病などにかかるからです。無料や200円とはいいませんが、多少の

金額になってでも無料だった子どもは４歳からは200円にするとか。病院にかかるに

も家計が大変になると思います。ぜひお願いいたします。 

45 阿蘇 30歳代 女 ■子育てはステップ21などよく通ってとても助かった。今の母親は皆孤独なので、自

分だけではないんだと思えるよい機会だった。そんな施設をもっとふやしていただき
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３．児童福祉 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

たい。子育てしやすいまちこそよいまちだと思います。家庭は１つの社会なので家庭

が明るくならなければ社会にも反映されないのではないでしょうか。まとまりがなく

て申しわけありません。 

46 睦 30歳代 女 ■快適で住みやすい八千代市を希望しています。少子化が問題となっていますが、子

どもを産み、育てる環境・待遇が整っているとは、現在では言えない。 

 

４．ひとり親家庭福祉 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 女 ■母子家庭にやさしいまちづくりをお願いします。同居（親と）をしているだけで全

て認められないのは厳しすぎると思います。都合のよいときだけ親の扶養扱いにする

のもやめてください。よろしくお願いいたします。 

 

５．障害者（児）福祉 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 高津・緑が丘 20歳代 女 ■障害者が地域住民と触れ合うイベントなどをした方がよいと思う。障害のある人

が、積極的に地域に出られるようなまちづくりをしてほしい。 

2 高津・緑が丘 50歳代 女 ■現在、八千代市には老人性痴呆（アルツハイマー）の人が入るグループホームがな

いと聞きました。実際私が調べたときもなく、私の叔母のことで大変困り、今は九十

九里の方のホームに入っています。この先市でグループホームをつくる予定はあるの

でしょうか。すぐ近くの千葉市の施設は、いっぱいで入ることができませんでした。

3 村上 30歳代 男 ■ユニバーサルデザインを用いたまちづくり。 

4 村上 60歳代 女 ■老人ばかりでなく、不慮の災害から不自由になった人たちのために、リハビリセン

ターの充実を希望します。約30年間居住していますが、当時から格段の差があります。

八千代の名前どおり、ますます住みよい所にしたいのですが、具体的に何を改めたら

よいのか、折々に気付くのですが、そのままに自然を残しつつ、全体を見渡してご検

討ください。末広がりの市になってほしいものです。 

5 睦 50歳代 女 ■障害児の子どもを持つ親が安心して働ける保育園などの施設の充実、発達センター

も人数が多くて入れない子どももいるので、そういうケアもしてほしい。 

 

６．高齢者福祉 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 40歳代 男 ■高齢者や社会的弱者の福祉行政は、以前住んでいた都内（葛飾区）などと比べ、10

年以上は確実に遅れていると思います。まだまだ途上にあると思いますが、20万都市

になるべくふさわしい市政を期待したいと思います（木更津市などより、気がつけば

はるかに大きな人口を八千代市は成長をとげました。ここで変わらなければならない

と思います）。 

2 大和田 60歳代 女 ■90歳に近い母と暮らしています。元気なのでデイケアに通っていますが、老人対象

の市のサービスは敬老会だけでしょうか。元気で暮らす高齢者対応で、春夏秋冬４回

とは言いませんが、２回ぐらい定着した行事、見るだけでなく、参加するものもほし

いです。 

3 大和田 70歳代以上 男 ■生涯学習情報についてですが、ふれあい大学に申し込んでもなかなか当たりませ

ん。何回申し込んだら当たるのか、優先順位をはっきりさせてほしい。例えば、２～

３回以上優先とかあってよいのではと思います。 

4 大和田 70歳代以上 女 ■ふれあい大学などにお金を使っているので卒業生に年１回位のボランティア（公園

の掃除など業者に頼む回数を減らす）ことを義務付けてはどうか。老人会の補助（町

内会）が多いのではないでしょうか。 
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６．高齢者福祉 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

5 大和田 30歳代 女 ■ふれあいプラザのような施設で、お年寄りや子どもたちも安心して遊べる所が、も

う一箇所あればよいと思います。 

6 大和田 60歳代 女 ■安く入居できる老人ホームが近くにできてくれれば助かります。 

7 高津・緑が丘 20歳代 女 ■お年寄りが気軽に出かけられる施設がほしい（居場所づくり）。 

8 高津・緑が丘 60歳代 女 ■高齢者福祉サービスの情報を、公報紙にも載せてほしい。いちいち事務所まで出向

かないと、情報が得られないのでは困る。 

9 高津・緑が丘 50歳代 男 ■人口急増しているが、近い将来老人対策が必要になる。 

10 八千代台 60歳代 女 ■老人福祉の対応がよくない。 

11 八千代台 70歳代以上 女 ■まちづくりを進める。高齢者の施設をふやす（保健施設など）。 

12 八千代台 60歳代 男 ■高齢化社会になり、介護・福祉・医療などの問題が山積し、行政においても大変な

時代を迎えておるかと思います。高齢化社会で大切なことは、まず高齢者ができるだ

け心身共に健康でいることであるかと思います。高齢者の中には、長年培った高度な

技術・能力を持ちながら、どうしても定年退職して毎日サンデーになると、目標を失

い、気持ちの上でふさぎがちとなり、積極性がなくなり健康体の人も病みがちとなり

やすくなります。このような人たちに必要なのは、その人たちが持ってる技能・能力

を社会で生かすことによって自分も社会の一員であるという自覚をもってもらうこ

とであると思う。最近は、病気の治療費にお金を使うよりも予防に使うことが必要で

あるといわれます。高齢者が生きがいを感じれば、心身共に健康になり少しでも介

護・福祉・医療などの問題が少なくなってくると思われます。例えば、報酬は抜きに

してボランティアでもよいと思いますので、高齢者の持つ能力を市政の中なり、教育

現場（幼・小・中）で生かしてはいかがなものか。それが可能であれば、高齢者が自

分も社会の一員であるという自覚がもて、毎日を生き生きと生活するようになり、時

代のお荷物といわれる高齢者が、逆になくてはならない存在となってくれれば、これ

以上のことはないと思います。先日テレビで放映されていましたが、痴呆症の方が子

どもと接することで、改善の方向に向かわれるということがありました。 

13 八千代台 60歳代 女 ■老人が多くなってきたので、市の施設をたくさんつくってください。私どもも利用

させていただく日が来るのが目に見えています。お願いします。 

14 八千代台 70歳代以上 男 ■年寄りの住宅への戸別訪問。 

15 八千代台 70歳代以上 男 ■八千代台地区にも「ふれあいプラザ」を計画してもらいたい。 

16 勝田台 60歳代 男 ■高齢者が健康で、いきいきと生活をしていくことは、地域の活性化につながる。そ

のためには、高齢者の社会参加のいっそうの促進や、介護・国保財政の健全化にも役

立つと思うので健康増進策（地域ごとのストレッチ体操講座の開設など）を検討して

ほしい。 

17 勝田台 60歳代 女 ■都内（上野）、千葉（佐倉川村）美術館では、いろいろな施設で高齢者に割引サー

ビスをしてくださいます。利用する度に思うことですが、高齢者身分証明書を発行し

ていただけると、大変ありがたく思います。既に千葉市、船橋市では発行を受け、友

人たちはとても喜んで利用しております。我が八千代市でも早急に考えていただき、

発行していただきたいと思います。 

18 勝田台 70歳代以上 男 ■高齢者（80才くらいから）に健康感謝状（シール）を配布するなどの｢心くばり｣

をお願いします。 

19 勝田台 70歳代以上 女 ■高齢者への対策として、高齢化の時代私どものまちでも高齢者が多く住んでいま

す。皆寝たきりにならぬようそれぞれに趣味を楽しんでおりますが、望むのは自分の

ことができなくなったときに、子どもたちに迷惑がかからないよう施設に入りたい。

しかし、その施設にしてもホテル並の高級な所には入れない。年金程度のお金で暮ら

せる施設をつくってほしいという思いがあるのですが、ご一考をお願いいたします。

また、今度八千代市にできる病院は老人病棟などはあるのでしょうか。 

20 勝田台 70歳代以上 女 ■勝田台地区は入居した頃、子どもが多く保育園、幼稚園が必要だったが、40年も過

ぎると子どもがいなくなり、老人ばかりの地区になりましので、それに代わる老人に

必要な施設を勝田台地区に設置をお願いします。例えば、汚水処理場跡か中央公園の
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６．高齢者福祉 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

児童会館等にあればよいと思います。 

21 村上 40歳代 男 ■年寄り・高齢者にバス券などその他、せめて補助していただけると助かります。

22 村上 50歳代 女 ■ふれあいプラザは、とても利用しやすく職員の方々も親切でした。 

23 村上 70歳代以上 男 ■私は時々ふれあいプラザへ行きますが、３階の風呂が汚れている（汚物が入ってい

た）ことがあった。担当の職員がよく見回ることをしてもらいたい。60歳以上の人が

座敷で将棋などを楽しんでいるが、将棋盤の数が少ない。３面くらいしかない。足り

ないので自分の家から持ってくると、持ち込み禁止の札がある。このような札を掲げ

ているのは、市長の許可でやっているものか。もし一職員の思い付きならば、数（盤）

を増やしてもらいたいと考えます。 

24 村上 70歳代以上 女 ■高齢者フリーパス（都バスのような）。 

25 村上 60歳代 女 ■だんだん年齢を重ねていき、この先がとても不安です。高齢者のため、施設サービ

スの一層の充実をお願いします。寝たきりにならないための体操教室の開催なども、

お願いします。今すでにあるのでしたら、回数や場所も増やして、１人でも多くの人

が気楽に行けて、元気に老後を過ごせればと願います。 

26 村上 70歳代以上 女 ■残り少ない人生だけど、身体保証人がいないので困っている。 

27 阿蘇 70歳代以上 男 ■市の職員を一割くらい減らし、忙しい所をお互いに助け合い、高齢者の補助は今ま

で通りお願いいたします。大変でしょうがよろしくお願いします。 

 

７．低所得者福祉 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 村上 30歳代 男 ■けがのため（現在治療中）収入がなく、納税および、年金支払いができません。家

族の助けがなければ、ホームレスになってのたれ死にするところです。社会的弱者の

自立支援、および、大人への教育（教養・人の気持ちへの共感を高める）、つまりい

いかえれば、弱者と強者への教育・支援が必要である。人間の質を高めることを中心

に考え、社会の質を高めていくことが必要である。当然、未来をつくるのは子どもた

ちなので、子どもたちの質を高めるために、大人たちの質を高めることが必要である。

それを可能にするには、そういうシステム・構造をつくること。多くの人々が、子ど

ものときの感情的不満により、反社会的になっていくようです。社会で、地域で（親

任せにせず）子どもたちを育てることに協力できるようにすることが必要である。し

かし、そのためには、大人の教育のやり直しをしないと子どもに悪影響を与えること

になる。 

2 村上 60歳代 女 ■生活保護費についていつも疑問に思います。病院入院後、病院側の届出に対してゆ

るい審査で許可されているのでは、一般が受けている年金から考えてみて適切な額の

再考をお願いしたいと思います。 

3 村上 70歳代以上 女 ■私は他県から移転して参りました。５年目にしてようやく民生委員の方が訪ねてき

てくださいました。驚きました。町の様子はあまり歩きませんので、詳しいことはわ

かりません。あしからず。 

4 村上 70歳代以上 女 ■民生委員の選出のあり方を考えてください。 

 

８．地域ぐるみ福祉 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 高津・緑が丘 70歳代以上 女 ■福祉の面も高津団地のボランティアの方々によく細やかな面倒を見てもらってい

る。 
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８．地域ぐるみ福祉 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

2 勝田台 60歳代 女 ■今回のアンケートについてなぜ私がと思っておりますが、私も子育てがおわり、60

歳を過ぎており、これからのことについてどうすべきかをいろいろ模索中ですので思

いつくまま書きました。現在の制度では本当に動けなくなるか、痴呆になるかでしか

施設は使えないようです。でも、そこに至るまでの過程が問題ではないかと思います。

年とともに周囲とのコミュニケーションも取れなくなり、歩くのも億劫になり弁当を

買ってきたりして、外食に頼りすぎ高カロリーの食事になってしまい、ますます悪循

環に陥ります。私の母も90歳で近くに住んでいますが、幻覚、幻聴、難聴で頭の中は

パニック状態です。週３回デイサービスを利用していますが、最近では曜日もわから

ないので、朝８時に起こし、夕方様子を見に行き、ときには１日に４、５回見に行く

こともしばしばです。一緒に住んでいない分うまくやれているのだと思います。また、

近所の方たちもよく見てくださりとても助かっております。また、私の家のそばにも

一人暮らしのお年寄り（男）が住んでおります。今年の初めごろから大分足が弱り、

また耳もよく聞こえないようです。最近時々嫁さんが見えますが、その際市のいろい

ろな施設のことや配食サービスのことを話しておりますが、あまり乗り気ではないよ

うです。そこで本題に戻りますが、私は今主人と二人暮らしですが、１人になったと

きの生活を考えるとき、必要以上の家、庭は要らないのです。動けなくなってから子

どもに負担をかけるよりも、自分の老後は自分で考えなければということをよく耳に

します。有料老人ホームに入るにはそれなりの費用がかかります。私はそんなとき、

海の見えるところ、山のあるところがよいと思います。しかし、そうした場所は元気

なときでも出かけるところに制限があります。しかし、この八千代市には新川、そし

て田園風景があるのです。ある程度の交通便利なところに一人暮らしになったときに

住めるところと、周りの人々とのコミュニケーションが取れる場所ができたら、と数

年前から思っています。私の住むところも高齢者がたくさんいます。でも何の交流も

ないのです。家の中に閉じこもり、家族との話し合う機会も少なくなります。今、中

央公園で４月から週１回気功体操を無料でしていただいています。最初は10人くらい

だったのが、現在40人になっています。皆60歳過ぎの方々です。寒くなったら少なく

なると思っていましたら、皆さん張り切っています。このような年をとっても参加す

るところがあると、気持ちの張りが出てきて楽しみにしているのだと感じさせられま

す。少しでも元気でいたいと思っています。市が介入してのそのような環境の住まい

ができることを期待しております。以上、長くなりましたが私の思っていたことを取

りとめもなく書かせていただきました。 

 

９．墓地・斎場 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 60歳代 女 ■高齢者時代を迎え、東京女子医大誘致も結構ですが、ぜひ八千代市内に火葬場をつ

くっていただきたいと思います（最近馬込斎場が混んでいて、待たされると聞きまし

た）。 

2 村上 60歳代 女 ■公共墓地の建設を早く具体化して募集してほしい。先延ばしになっているのならば

今までの経過と今後の見通し、展望を公開すべきである。 

 

10．国民健康保険 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 男 ■健康保険証に本人の顔写真を入れて、証明書の偽造を防止してほしい。 

2 大和田 60歳代 女 ■現在、保険証が家族で１通しかありません。年をとってくるとそれぞれ病院通いを

します。聞くところによると、カードになっていて、それぞれ自分で持っている所が

あるそうです。各自で持てるカードを作ってほしい。 

3 高津・緑が丘 20歳代 女 ■国民健康保険料を取りすぎる。国民健康保険課の対応が悪い。 

4 八千代台 30歳代 男 ■国保が特に（税金）高すぎる。 
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10．国民健康保険 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

5 八千代台 60歳代 男 ■国民健康保険を２割にしてもらいたい。 

6 勝田台 60歳代 男 ■八千代市は税金が高すぎます。もう少し安くならないものですか（国民健康保険料

その他）。 

 

11．介護保険 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 60歳代 男 ■これから先の人生を考えると、介護保険に関する情報がほしい。八千代市内で自分

が使える施設が、どこに、いつ、何をしてくれるのか、わかりやすい案内などがあれ

ばと思っています。 

2 八千代台 70歳代以上 女 ■老人介護の受け方がわからない。 

3 勝田台 60歳代 女 ■この頃介護保険が話題になっていますが、私たちもいずれはお世話になると思うの

で関心を持っていますが、どんどん話し合ってよい方向になるとよいですね。よろし

くお願いします。 

4 勝田台 60歳代 女 ■高齢者（老人）が安心して、介護・支援が受けられるまちにしてもらいたい。 

5 村上 70歳代以上 女 ■介護支援項目に難聴者の器具支援。 

6 睦 70歳代以上 女 ■私事ですが、事務手続きを早くしてほしいと思っていることがあります。介護保険

の徴収料金の方法が一律でないので、早く直してほしいとお願いしましたが、３、４

年経ってもまだ直りません。 

 

13．幼児教育 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 女 ■最近、マンションや戸建の建設を目にするが、幼稚園が不足しないか心配になる。

2 大和田 40歳代 男 ■料金は高いとの批判はありますが、都心まで便がよく、なお緑もあり昔の農家の風

情が残っている八千代市は、とても住みやすいと思います。まだ小さな息子がおり、

夏には市営プールを利用しておりますが、一日中遊べます。ただし、幼稚園などの援

助金など、私たちは小額しか援助がいただけません。東京都ですと、幼稚園の入園金

等は親の収入は関係なく、ほとんどすべて支給されると聞きました。核家族化が進み、

すべて自分たちの給与でやりくりしている家族もあれば、児童手当をうけている世帯

が、近くに住む親の援助を受けていたりもします。私たちの世代は好景気の時代とは

違い、これから先に給与が上がるということは保障されません。時代がこんなに変わ

っているのに、単純に高額所得者だからという理由で充分な支援がされないのは納得

できません。親の収入に関係なく支援していただきたいと思います。未来の子どもを

なおざりにして、老人の福祉のほうばかりに目がいくというのは、言い換えれば、死

ぬときのことばかり考えるような社会で、とても暗いと思います。税金の使い方をお

考えください。 

3 大和田 30歳代 男 ■幼稚園の充実を図っていただきたい。 

4 大和田 30歳代 女 ■他県から転入してきましたが、幼稚園の空き状況をわざわざ全ての幼稚園へ電話し

て聞き大変でした。空きのあるなしだけでもインターネットなどでわかるようにして

ほしいです。 

5 大和田 40歳代 男 ■子どもの幼稚園が遠い。 

6 大和田 40歳代 女 ■他市とは違い、市立の幼稚園がほとんどないのはおかしい。 

7 大和田 30歳代 男 ■公立幼稚園が１つしかないのでもっと増やしてほしい。 

8 大和田 30歳代 女 ■幼稚園の延長保育の時間を他の市みたいに６時半までにして、料金もリーズナブル

にしてほしい。 

9 高津・緑が丘 30歳代 男 ■幼稚園（公立を含め）などの教育施設が少なすぎる。 

10 高津・緑が丘 30歳代 女 ■子どもを育てていく上で、とても不便を感じています。医療費の負担も多いし、公

立の幼稚園が少ないので、仕方なく私立に通わせていますが、２人もいるので負担が
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13．幼児教育 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

大きいです。 

11 村上 30歳代 女 ■私立の幼稚園ばかりなのに、料金が高いうえに、市からの補助金が少ないと思いま

す。江戸川区などは、かなりの金額の補助金があると耳にしました。保育園も３歳未

満はなかなか入れないので、仕事を探すのも大変です。もっと子育てしやすい市にな

ってほしいと思います。 

 

14．義務教育 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■中学校の制服がかわいくないので、もっとおしゃれにしてほしい。 

2 大和田 30歳代 女 ■最近、マンションや戸建の建設を目にするが、教育施設が不足しないか心配になる。

3 大和田 60歳代 男 ■子どもたちが、狭い場所、住宅地の空間、路地などでボール投げなどをしているが、

危険であり、なおかつうるさい。家の塀などにボールをあてられ、困っています。放

課後、校庭や広場で行うよう指導してください。 

4 大和田 70歳代以上 男 ■小、中、高校生の服装、茶髪、ピアス、礼儀（挨拶をしない）が悪い。国家、民族

意識が極めて低い。教育指導に問題があると思う。先生たちの教養、次元が低いので

はないか。 

5 大和田 30歳代 女 ■空き教室を利用して保育園や老人ホームなどをつくれないのでしょうか。もちろ

ん、困っている人を優先させるのは制度にしてください。みんなが働けば市の収入も

アップすると思います。 

6 大和田 30歳代 女 ■小学校も１クラス40人以上なので、それもなんとかしてください。それに図書室く

らいは用意してほしいです。 

7 大和田 40歳代 男 ■東京女子医大開院が決定されたようですが、それよりもまず教育にお金を注いでほ

しい。近くの萱田小のひどい状況。増築を繰り返し、先生方は余裕など持てないよう

だ。これからの未来を担う子どもたちの教育を充実させること、知的財産、文化を高

めることこそ、市の発展に繋がるのではないか。学校に図書費が支払われないなんて

言語道断。 

8 大和田 40歳代 女 ■萱田小がマンモス校になるのは予想できたはずなのに、放置したあげく、今さら校

舎増築をして経費もむだであり、近くに分校を建てるのも遅すぎる処置。萱田小は人

数が多すぎて行事など人が押し寄せ混乱気味である。 

9 大和田 40歳代 女 ■小・中学校も特色がない。全国レベルをめざせる教育現場にしてほしい。 

10 大和田 40歳代 女 ■学校内図書の充実、図書指導員、司書を各学校に、最低でも一人は常駐させるべき

である。文化都市づくりをめざしているとうたっているが、まともな図書館すらない。

11 大和田 30歳代 女 ■学校で先生がプリントを生徒に渡したくても紙代の予算も少なくて、熱心な教師は

自腹で紙を買っていると聞いています。確かに小テストなども殆どありません。八千

代市の学校の設備が整っていないのは近隣の人から指摘されますが、設備よりも教師

が生徒のために使うことができるように予算をふやしていただきたいです。教育に関

しては、子どもだけではなく教師を教育したり評価しあったりできるシステムをつく

るなどしてレベルアップを望みます。 

12 大和田 30歳代 女 ■千葉市などで実施している学校の２学期制など、子どもたちが充実した学校生活を

送れるようにいろいろ試してもらいたい。 

13 大和田 30歳代 女 ■小学校・中学校も人口が急激にふえてきているので、老人施設との連携した施設が

できると、子どもたちの優しい気持ちなどが保たれ、学級崩壊などにならないと思い

ます。 

14 高津・緑が丘 30歳代 男 ■子どもたちが充実した学校生活を送れるようにしてください。荒れているとあきら

めず子どもたちが互いを思いやり、自分たちの考えをいろいろためせる、よい学校教

育現場をつくってください。 

15 高津・緑が丘 30歳代 女 ■八千代市の特に緑が丘、ゆりの木あたりの人口増加に伴い、小・中学校を増やして

ほしい。 
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14．義務教育 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

16 高津・緑が丘 30歳代 女 ■子どもが中学生の頃、部活の道具が足りず、他校より借りていたようですが、学校

同士の間でしたようなので、このようなことを一括して、不足している所には借りた

りできるようにしてほしい。 

17 高津・緑が丘 30歳代 女 ■学校区の見直し。中学の品の改善。 

18 高津・緑が丘 40歳代 女 ■現在様々な事件が子どもたちに起きていますので、子どもたちが安全に充実した教

育が受けられ、のびのびと健やかに育つよう教育環境を整えていってほしいと思いま

す。 

19 高津・緑が丘 40歳代 女 ■私立中学校誘致。公立小中学校の充実。 

20 高津・緑が丘 40歳代 女 ■児童よりも、校外の客を大事にする学校の姿勢に不満である（文科省や教育委員

会）。児童に尊敬・信頼されない校長や教職員をなんとかしてほしい。 

21 高津・緑が丘 40歳代 女 ■東葉高速鉄道が開通して、数年になりますが、子育てする若い世代がふえてきてい

るように思います。子どもたちの教育に、小学校・中学校の充実は心がけてほしいで

す。 

22 高津・緑が丘 50歳代 女 ■教育に力を入れてもらいたいと思います。 

23 高津・緑が丘 20歳代 女 ■総合学習をやるのは学力向上に繋がりません。私たちが小、中学校のときはしっか

りと基礎を学んできました。小、中学生で楽な思いをしてもいずれ就職するときに苦

労します。小、中学生が勉強を楽しくないと思うのは難しいからではなく、基礎に戻

ることをしないからだと思います。八千代ではパソコン教育や調べ学習に逃げないで

ほしいです。 

24 高津・緑が丘 40歳代 女 ■とにかく、子ども（学校）にお金がかかる。市で学習塾を経営してほしい。 

25 高津・緑が丘 30歳代 女 ■まだ子どもはいないのですが、近くの小学校は児童の増加のために、図書室や校庭

をつぶしてプレハブの教室を建て増ししていると聞きます。子どもを育てるのにふさ

わしいのかどうかと、とても疑問に思います。 

26 高津・緑が丘 40歳代 男 ■公立中学校の勉強内容が、私立中学校に比べて、レベル・時間数が今一歩です。市

への意見ではないかもしれませんが。高津中学校の評判は大変よくなく、現在、小学

校にいる子どもを私立にいれようとしている方が、たくさんおられることを知ってお

いていただけたら、と思います。教員の問題（指導力が足りないなど）も含めて考え

てくだされば、ありがたいです。わが子の学校の校長先生は、自分の体裁のほうが先

で、本当に児童のことを考えていません。こういう方がなぜ、校長になれるのですか。

皆さん、そう言っています。教育委員会の長の方、考えてください。 

27 高津・緑が丘 50歳代 男 ■今の教師は子どもから逃げている。教師への教育をお願いします。 

28 高津・緑が丘 50歳代 女 ■小学校・中学校のトイレが汚い・暗い。和式で子どもたちが使いづらいと言ってい

ます。今時和式とは。高津中学校では洋式が一つもないという。子どもたちが手にお

えなくなっているのも、学校が暗いということもあるのではないでしょうか。トイレ

をきれいにして明るくしたら、学校全体が良くなったという話も聞いています。ぜひ

小学校・中学校共、洋式のトイレに変えてあげてください。 

29 八千代台 20歳代 女 ■学校内が荒れていると思います。荒れていて当然ではなく、改善していかないと、

悪化する一方なのではないでしょうか。校内暴力、たばこ、飲酒、薬物など問題が多

過ぎ、自分に子どもができたとき、八千代市の学校には通わせたいと思いません。阿

蘇中の生徒がジャージで日中に公園でお菓子を食べているのを見てガッカリしまし

た。しっかり現状を把握し、改善してください。 

30 八千代台 30歳代 女 ■八千代台東小に子どもが通っています。体育館のステージ下をぜひ一度ご覧くださ

い。一刻も早い耐震対策をお願い致します。小中学校でのアスベストの除去は、終了

しているのでしょうか。ぜひお答えください。 

31 八千代台 40歳代 女 ■八千代台東についていえば高齢化が進んでいますが、特別養護老人ホームなどはと

ても遠くに行かなければありませんし、反面学校は空き教室がいっぱいあると思いま

す。元気な60歳代の無職者もたくさんいますし、学校への送迎などマイクロバスの運

転などで活躍していただいて、学校は１つにまとめて空いた施設は別のものとして利

用してはいかがでしょうか。 
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14．義務教育 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

32 八千代台 40歳代 女 ■千葉市花見川区、習志野などと協力して安心して住めるまちづくりのため悪人がい

なくなるようにし、幼少期の道徳教育などを取り入れていただきたい。マナーを知ら

ない大人も多くなっているので、子どもを通じてその親も改心させられればもっとよ

いと思う。 

33 八千代台 50歳代 男 ■学校の統廃合をする必要がある。 

34 八千代台 60歳代 男 ■義務教育の抜本的見なおし、日教組の影をより薄くし、ゆとり教育を廃止する。日

本人として、気概に裏打ちされた愛国心を培う教育にする。ジェンダーフリーなるも

の、千葉県を赤化し、とくに子どもたちを軟弱にするものである。教職員の適格性を、

チェックするシステムを構築する必要がある。 

35 八千代台 40歳代 女 ■学校の教員について。八千代だけとは思わないが、あまりにも教員の質の低さには

閉口してしまう。授業内容はもちろん、人間としてこの人が子どもを教育するのかと

思うとぞっとする人もいる。子どもに対する愛情が感じられない教師、罵声を浴びせ

る教師、まるで子どものように自分の感情で子どもたちに接する教師、このような教

師は教師といえるのでしょうか。最近八千代市の教育レベルが落ちているのではない

だろうか。もう少し人格のしっかりした人を採用していただきたいと思う。いま早急

に現場の教師の見直しをしていただきたいと切にお願いしたい。 

36 八千代台 60歳代 男 ■学校（小学校・中学校）の道徳教育の充実を計る。①対人との親切な対応。②礼儀

作法。③老人に対する思いやり。④先生、生徒、両親とのコミュニケーション。⑤善

悪の判断。⑥言葉づかい。未来の明るい社会を築くために、特に安全なまちづくりの

ために。 

37 八千代台 70歳代以上 女 ■簡単で身体によい室内での老人体操教室のようなものを、八千代台小学校の空き室

で皆さま（老人）とやりたい。 

38 勝田台 30歳代 女 ■教育機関が充実していないように思われます（私がこちらに来てから実際に経験し

たことは、幼稚園しかないのであまり多くはもうしあげられませんが）。これは単に

教育者の問題ではなく、地元の方々の意識の問題であると思います（昔からいらっし

ゃる方）。私は地元の公立の小学校に一人息子を入学させるのはどうしても忍びなく、

私学に入学させましたが、近所通学の帰路に地元の小学生の方々に「あっ、ばかだ」

とか「くさそう」などと息子がいわれ、それでも見てみぬふりをしました（私学の制

服で歩いて下校しているので）。子どもは馬耳東風で聞き流してはおりますが、見て

いて哀れです。これは勝田台小学校の校長先生にもお話しまして、いろいろとご配慮

いただきました。先生方の質が向上しても、地元に巣くっている昔からの住民の古い

意識がかわらない限り、八千代市は発展しないと思います。 

39 村上 20歳代 男 ■義務教育レベルでの論理間などの指導が足りない。市内中学校出身者のことを見て

いると特に感じる。外国人なども多いので難しい面もあるだろうが、立派な施設の学

校は多いのだから、教育面も充実させるべき。 

40 村上 20歳代 女 ■今の日本の方針で、国から特別に許可をもらって、いろいろな取り組みを、それぞ

れ申請のあった地域で特別に実施するという方針があるというのを、テレビで見まし

た。東北地方のある地域では、どぶろくが以前廃止だったのが、その方針により再開

され、また、群馬県のある地域では、小中高の授業の国語以外は全て英語を使った授

業をしているそうです。私は、小中高での授業は大切だと思っています。特に会話は

大切なことだと思います。今は国際化が進んでいるので、英会話を多く取り入れる機

会があってもよいと思います。 

41 村上 30歳代 女 ■小学校では市からお金が出ないということで校舎の補修工事もできないところが

あります。特別授業などで英語の先生にお願いする回数も少なく、それは予算がない

ということを聞きました。目の前のことだけしか見ていないような気がします。教育

は何よりも大切なことです。１番予算をかけ、長期的なビジョンを持って八千代市と

して取り組んでいただけましたらよりよくなると思います。 

42 村上 40歳代 男 ■給食は自校方式に切り替え、食育を計画に取り入れること。 

43 村上 40歳代 男 ■小中学校の空き教室問題。八千代台、勝田台の小中学校の合併を検討してみてはと

思う。八千代中央、緑が丘の学校の増築はむだなのでは。一部学区の変更も検討して
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14．義務教育 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

みては。小中学生のバス通学は可能なのでは（ふれあいバス）。 

44 村上 40歳代 女 ■通学路が安全ではないところが多いので改善してほしい。 

45 村上 40歳代 女 ■上高野（村上東小学校区）の通学路の整備をしてほしい。新築の住宅地増設の場合

には、付近の通学時の危険も考慮して安全対策をするべき（車の進入路、中高生の自

転車、高齢者の歩行、見通しなど）。 

46 村上 60歳代 女 ■小学校、保育園の空教室を高齢者が利用できるように、老人大学とか趣味の教室に

開校してください。これから老人が多くなりますし、体操したりして何かに夢中にな

っていると、健康保険料の使用料も違うと思いますし。 

47 村上 70歳代以上 女 ■道徳の時間をふやす（学校）。命の大切さを教えるように。 

48 阿蘇 30歳代 女 ■学区によって小学校の人数が違いすぎる。 

49 睦 30歳代 女 ■大学町の住民ですが小学校・中学校が遠すぎて困っているのですが、これから通わ

せるのに不安です。スクールバスを通していただきたいです。お願いします。学校が

遠すぎで引越しをした方もいらっしゃいます。 

50 不明 40歳代 男 ■学校の教育水準が低すぎる（教師の質が低い）。 

 

15．高校・大学教育 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 八千代台 40歳代 女 ■乳幼児のいる家庭への補助もそうですが、日本の未来を背負うべきであろう大学生

のいる家庭にもぜひ助成金を。 

 

16．生涯学習 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 女 ■生涯学習の項目や募集をもっとして、情報も皆がわかりやすいようにしてほしい。

上記の施設と保育園などのカラーパンフレットを作成して、特色などを載せていただ

けると、八千代市に転居して何もわからない人にも便利だと思います。 

2 村上 60歳代 女 ■生涯教育の充実を希望します。 

3 不明 40歳代 男 ■生涯学習を行政主導で行ってほしい。 

 

17．社会教育 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 女 ■図書館をきれいにしてほしい。 

2 大和田 30歳代 女 ■図書館を利用したいが、少ない。遠い。もっと地域ごとにつくってほしい。 

3 大和田 40歳代 男 ■公民館などで、テレビで話題のでんじろう先生の実験などやってくれる講座があっ

たら嬉しいです。 

4 大和田 60歳代 女 ■大和田公民館を利用することが多いのですが、古くて汚く思います。特に調理室は

不潔に感じます（掃除のせいだとは思いませんが）。 

5 大和田 60歳代 女 ■八千代総合運動公園の近辺に、以前、県立図書館の話がありましたが、今は中止に

なっているようです。誘致を積極的にお願いします。 

6 大和田 70歳代以上 男 ■成人式は意味がない。止めたほうがよい。 

7 大和田 30歳代 女 ■図書館に行こうにも必ず車が必要だったりするところに不便を感じます。 

8 大和田 40歳代 女 ■学校や市では子どもの教育に読書をさかんに進めますが、子どもの多い八千代中央

には図書館がありません。隣の緑が丘は親子で通うのにも運賃がバカになりません。

どこの図書館も遠く、書店もありません。ここにもぜひ図書館をつくってください。

わたしの周囲にも望んでいる人はたくさんいます。 

9 大和田 50歳代 男 ■規模の大きな、充実した図書館を望みます。 
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17．社会教育 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

10 大和田 50歳代 女 ■あまり特徴がなく文化施設など（特に図書館）がなく、楽しく住める町とは思えま

せん。長期計画の中にはあると思いますが、少しでも早く建設をお願いします。 

11 高津・緑が丘 20歳代 男 ■図書館の駐車場が狭く、停められる台数も少ないのではないかと思う。 

12 高津・緑が丘 70歳代以上 女 ■図書館をありがとう。でも、本が少なすぎます。 

13 高津・緑が丘 20歳代 女 ■図書館の机、椅子が少なすぎます。もっと本を読むスペースや勉強するスペースが

ほしいです。10年ほど前に県立の図書館ができると聞いたのですが、この話は流れて

しまったのですか。 

14 高津・緑が丘 20歳代 女 ■大和田図書館をきれいにしてほしい。勉強するスペースが少ない。 

15 高津・緑が丘 30歳代 女 ■緑が丘の図書館は、駐車場が不便で利用しにくいです。子どもたちと行きたいので

すが、不便なのであきらめてしまいます。 

16 高津・緑が丘 60歳代 女 ■公民館利用について、私もそうでしたが、一歩進んで利用してみると結構いろいろ

と学べるものです。その一歩前進をＰＲしていただけないでしょうか。利用者が少な

い教室は、講師に払う謝礼で四苦八苦しています。 

17 高津・緑が丘 60歳代 女 ■緑が丘図書館の本をふやしてほしい。 

18 高津・緑が丘 20歳代 女 ■図書館の図書、ＣＤの数、種類ともに大幅に充実させてほしい。また、ＣＤの図書

館をまたいでの貸し出しをできるようにしてほしい。 

19 高津・緑が丘 50歳代 男 ■図書館利用時間の変更（９時～17時を10時～19時などに）。 

20 八千代台 30歳代 男 ■図書館がひどすぎる。余計な施設にお金は不要。教育、文化への投資を。 

21 八千代台 30歳代 女 ■少年自然の家での催しに参加したくても、交通手段が不便です。せめて観察会（夜）

に合わせて、最寄の駅まででもバスなどを出していただけないでしょうか。 

22 八千代台 50歳代 男 ■市立図書館が貧弱。県立の誘致よりも自前で整備を。緑が丘は遠すぎるので八千代

台、勝田台、大和田の充実を望みます。 

23 八千代台 50歳代 男 ■東葉線方面に新しい図書館ができたが、八千代台図書館は狭く、場所も悪い（道路

に歩道がなく、危険）ので考えてほしい。 

24 八千代台 30歳代 女 ■よく聞く話では、緑が丘の図書館の駐車場が少ないらしい。行ってみたいとは思っ

ているのですが、とてもそういう話を聞いては行けない。広く駐車場がとってあれば

市民みんなが利用しやすいのにと思う。 

25 八千代台 40歳代 女 ■学習の場の充実。緑が丘に図書館ができたが、自学室が充実していないため不便に

思うことがある。 

26 八千代台 40歳代 女 ■八千代台図書館に、もっと勉強できる所をつくってほしい。勉強していると怒られ

る図書館なんて聞いたことがありません。距離的にはよい場所にあると思うのです

が。 

27 八千代台 50歳代 男 ■図書館の学習室を拡充してほしい。 

28 八千代台 60歳代 女 ■図書館の本の充実と、図書館内で本が読めるスペースをつくってほしい。 

29 勝田台 20歳代 女 ■八千代市は施設やサービス面が非常に悪い。図書館は閉館時間が延長されたため、

以前よりは行きやすくなったかもしれないが、配下、所蔵されている本が少ないので、

あまり利用したいとは思わない。わたしは最近、近隣市の図書館を利用しているが、

予算が少ないというなら、ベストセラー本の大量購入をやめてもらいたい。一時の需

要に対応して、大量購入しても後でむだにつながるだけだと思う。それなら、より多

くの種類の本を揃えてほしい。 

30 勝田台 40歳代 女 ■図書館をもっと明るくして（勝田台）。利用しづらい。中で読みづらい。佐倉（志

津）を見本にしてください。 

31 勝田台 60歳代 男 ■公民館または、自治会に、手作り味噌をつくる設備を設置してほしい。 

32 村上 40歳代 男 ■公共施設（公民館・図書館）の見劣りがする気がします。私も佐倉市の図書館をよ

く利用しますが、八千代市よりも格段に充実しています。住民税が高いわりには、お

粗末ではないでしょうか。 

33 村上 40歳代 女 ■来年度の図書館の予算がなくなるという話を聞きましたが、どうしてなのでしょう

か。図書館の本は古いものが多く、調べるとき参考にならない場合があります。新し

い本をふやしてほしいのですが。 
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17．社会教育 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

34 村上 40歳代 女 ■図書館はいつも佐倉市の方を利用しています。八千代市の図書館はみすぼらしい、

本の少ない所しかありません。納税者として不公平だと思います。 

35 村上 40歳代 女 ■以前、公民館サークルなどに参加したく、あちこち探したのですが、ほとんどが午

前の活動で、午後はあまりなく、また、現在の居住地からは遠く、移動手段の少ない

地域であるため、諦めたものでした。一度ぐるっと号を利用し、市内見物もよいかも

知れませんね。 

36 村上 50歳代 女 ■スポーツと文化面の施設が充実していないように思います。他の市を見ると羨まし

いと感じてしまいます。図書館が近くにあればなあと思います。 

37 村上 60歳代 男 ■不満を申すなら、充実した図書館が近所にないことです。よろしくお願いします。

38 村上 70歳代以上 男 ■図書館、祭日休館の件。祝祭日に図書館が休館では、勤労者は利用できないので不

便ではないか。 

39 村上 30歳代 女 ■要望としては村上付近に図書館があったらよいという思い。 

 

18．スポーツ・レクリエーション 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■毎週末、体育館の周辺が渋滞で困る（警察周辺も）。駐車場の拡大などしてほしい

です。 

2 大和田 30歳代 女 ■温水プールをつくってほしい。 

3 大和田 30歳代 女 ■提案です。新川のところに、１時間1,000円、燃料付きみたいな、有料のバーベキ

ュー用かまどみたいなものをつけたらいかがですか。オーストラリアのシドニー、ク

ージービーチにあったのですが。そばに水道などもあって、自分たちできれいにして

帰るのですが、片付け用の鉄のヘラなども備え付けておけば、みんな片付けますよ。

ちなみにオーストラリアでは無料でしたが。がんばってくださいね。 

4 大和田 40歳代 女 ■市のテニスコートを整備してほしい。コート数が足りない。 

5 大和田 50歳代 女 ■市民体育館を使って週一回の運動を楽しんでおりますが、そのコートを申し込むの

に毎週行かなくてはなりません。会の中でもパートをしている人が多く、当番の日は、

仕事仲間に都合をつけてもらって、日をかわってもらったりしています。毎週ではな

く、月単位で取れるなど体育館でも考えていただけないでしょうか。 

6 大和田 60歳代 男 ■総合グランドに夜間照明が設置されたことは大変よいことと思っています。市民の

健康増進のためにも、我 6々0歳代のテニスプレーヤーのためにも、新川のコートに夜

間照明の設置をぜひお願いいたします。 

7 高津・緑が丘 30歳代 男 ■子どもがのびのび（野球などできる）広場をつくってほしいです。 

8 八千代台 60歳代 男 ■運動施設の改善・拡充。 

9 八千代台 40歳代 男 ■陸上競技のできる施設をつくってほしい。先日、成田市が市内のクラブチームを集

めて駅伝大会を行っていた。八千代市もできたらよいと思った。 

10 八千代台 50歳代 男 ■芝生の競技場を。 

11 八千代台 50歳代 女 ■八千代台駅周辺に公共のスポーツ施設（トレーニングジムなど）の設置をお願いし

たい。 

12 勝田台 20歳代 男 ■地域密着スポーツクラブをつくってください。 

13 勝田台 20歳代 女 ■スポーツジム施設も最近は利用していない。以前はよくテニスコートを利用した

が、最近はコートの数が減った上に、人口がふえているため、たまの休みを利用しよ

うと電話をしても使えないことが多い。村上のテニスコートをあのままにしておくの

ではなく、なんとかしてほしい。他にも壁打ち施設の増設なども希望する。 

14 勝田台 60歳代 男 ■私も健康のために高齢者のスポーツサークルに参加していますが、日時が安定して

使用できる場所の確保が非常に困難です。これは私どもだけの問題ではなく、各スポ

ーツ、サークルも同じだと思います。高齢者がスポーツをすることで健康になり、活

気のあるまちになれば表題の目的にもなると思います。健康になることにより健康保

険の支払いも少なくなる効果も期待できると思います。ぜひとも、企画財政部の議題
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18．スポーツ・レクリエーション 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

にしていただきたいと思います。 

15 村上 30歳代 男 ■私が知らないだけかも知れませんが、市民が気軽に利用できるスポーツジムなどが

ない（民間のジムはありますが、他の自治体によっては、市民体育館内にジム室を設

けて、１回500円で利用可能という例もあります）。市民の交流の場、健康づくりの

点からもお願いします。 

16 村上 40歳代 男 ■まずはこのような機会をいただきましてありがとうございました。お礼申し上げま

す。日頃、市へ要望などをしたいと思っても、なかなか機会がありません。このよう

なアンケートを実施してくださることは、市民にとってもチャンスであり、嬉しく思

います。せっかくですので、幾つかお願い致します。①村上テニスコートについて。

私は村上団地に住んで21年になります。結婚後、ずっとこの団地に住んでいます。団

地の中に市役所があり、郵便局があり、銀行があり、スーパーや（今は寂しくなりま

したが）商店街もあります。暮らすのには非常に便利な上、レクリエーションの施設

まであって非常に気に入っています。そのテニスコートが、昨年急に（ではないかも

しれませんが）使用できなくなりました。確かに老朽化はしていましたが、別にでき

なくなるほどとは感じていませんでした。修理するのなら仕方がないですが、そのよ

うな動きも見られません。団地の人間にとっては、とても楽しみにしていた人も多い

のではないでしょうか。実際私もその一人です。使用できなくなって久しいのに、そ

のすぐ側にある壁打ちには、休みともなるとたくさんの人たちが集まってきています

（順番待ちをしているのでしょうか）。これは明らかに、不誠実な対応だと思います。

修理をする予算がないのなら、現状で構わないので早く開放してほしいと願っていま

す。 

17 村上 40歳代 男 ■子どもたちへの励ましについて。やはり予算に絡んでくるので難しいのでしょう

が、各大会の子どもたちへの賞状やメダルをふやしてあげてほしいというお願いで

す。私の子どもはサッカーをやっていましたが、仲村市長さんのときは好景気だった

からかもしれませんが、たくさんのメダルを頂きました。恐らく、他のスポーツ・文

化事業に対してもそうだったのだろうと予測がつきます。ところが大沢市長さんにな

った途端、子どもたちへのメダルなどは減ってしまいました。景気が後退に入ってい

ましたからいたしかたないといってしまえばそれまでですが、せめて子どもたちの夢

や喜びに関するものは、減らさずにいてほしいなあと他の父兄ともよく話したのを覚

えています。よろしくお願いいたします。 

18 村上 50歳代 男 ■市民が利用できる、野球場などの施設の増設を希望します。また、夜間の利用がで

きる施設にしてほしい。 

19 村上 50歳代 女 ■団地内にあったテニスコートが利用できなくなったことは、とても残念です。 

20 睦 30歳代 女 ■総合運動場の駐車場をもっと増やして整備してほしい。グランド、野球場、体育館

でイベントがあると、車を置く場所にとても苦労する。 

 

19．青少年健全育成 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 女 ■八千代市はパチンコ屋が多いと感じますが、子どもたちに影響はないのでしょう

か。 

2 八千代台 30歳代 女 ■駅から続くエルムの３Ｆや２Ｆのおどり場やサンホームビデオが入っているビル

の２Ｆのおどり場は、夜になると10代～20代の若者がダンスを練習している姿を見か

けます。暴走や薬物に走る若者と比べたらダンスを一生懸命練習する姿を見るのはと

ても健全に感じます。市でダンスバトルと題して、披露する場をそんな若者たちに与

えたらどうなのかなと思うことがあります。もしくはヒップホップ系ダンサーを講師

によんで、月に一度限定人数に教える（市営体育館で大人数）とか、一曲を100人で

踊るとか。そういったダンスに打ちこむ若者を応援できたらなと考えていたところで

す（暴走や引きこもりを増やさない）。これはダンスだけでなく歌でも同じです。た

だ私自身はダンスが好きなためにその気持ちがわかるというだけですが。 
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19．青少年健全育成 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

3 八千代台 40歳代 女 ■子どもたちの遊び場（運動場）がないため仕方なしにゲームセンターへ行ったり、

また体育館の使用にも制約があったり（バスケットの場合人数がそろわない場合ゴー

ルを貸してくれない）など、とても不便である。きちんとマナーを守る場合はもう少

し融通を利かせてもよいのではないだろうか。子どもたちの健全な育成のためにも市

全体、大人が環境を整えていかなければならないと思う。 

 

21．市民文化 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 女 ■土日や夜にも市でカルチャー教室などを行ってほしい。働いていると平日昼間は利

用できません。八千代市は安く習いごとをできないのでしょうか。子どものいない私

は、そういうのがとても楽しみなのです。 

2 大和田 60歳代 女 ■市民会館の小ホールの控え室が狭くて使いづらいです。２階の会議室を利用するの

はとても不便です。改築のときには案に入れていただきたいと思います。 

3 大和田 50歳代 女 ■文化的な施設がない。美術館など（音楽ホール）。八千代は他県から来客があった

ときは連れて行くところがない。 

4 高津・緑が丘 40歳代 男 ■文化的な活動に対する行政の理解やサポートがかなり遅れているように感じます。

5 勝田台 60歳代 男 ■退職して１年間、本市で毎日を過ごし、よい所だがあまりに文化のない市であると

感じました。幸い本市には、それなりの人が多く住んでいると聞いております。これ

らの人々を上手く使う対策を望みます。私も何かお役に立ちたいと市役所に電話しま

したところ、老人のおしめ換えなどなら協力してもらいたいが、文化的云々というこ

とに関しては何ら対策がないとのつれない返事でした。残念です。 

6 村上 20歳代 女 ■佐倉のように、無料で利用できる音楽スタジオをつくってもらいたい。佐倉ヤング

プラザみたいなもの。八千代にはスタジオ（ドラムのある）がない。 

7 村上 40歳代 女 ■市民会館は少し使いづらいように感じております。反響面や２階席の死角の多さな

ど、検討していただければと思います。 

8 阿蘇 60歳代 女 ■美術館、図書館をつくってください。油絵を描いています。市内には美術館がない

ので、美術展はお隣の佐倉市の美術館をお借りしています。来年からは会場を津田沼

のサンペデックに移すとかということも聞きました。大きな絵を展示できる、だれも

が自由に足を運べる、親しみのこもった文化の香り高い八千代市の美術館を、ぜひつ

くってください。スポーツ愛好家にスポーツセンターがあるように、肩身の狭い思い

でよその美術館をお借りしなくても済むように、よろしくお願いします。 

9 不明 不明 不明 ■市としての魅力を感じない。将来この市に住み続けたいとは思えない。文化的魅力

をふやす努力をしてほしい。 

 

23．防災 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■保育園、小・中学校の建物が古いのに、耐震緊急避難場所となるべき建物が老朽化

して放置されているのでは意味がない。早急に対策を取るべきである。 

2 大和田 30歳代 男 ■ゆりのき台２丁目に住んでいますが、防災無線放送だと思うのですが、エコーして

何を言っているのか全く聞こえません。何とかなりませんか。 

3 高津・緑が丘 60歳代 男 ■地域防災体制の確立（整備）を進めてください。阪神・新潟中越地震が市・地域で

発生したら、と思うとぞっとします。国際協力の前に、こちらを優先して進めてくだ

さい。自治会もあまり関心がないのか、問題です。 

4 八千代台 30歳代 女 ■市の情報を知らせるスピーカーが、聞き取りにくいです。 

5 八千代台 60歳代 女 ■市の放送は何を言っているのかほとんどわからない。スピーカーの増設を希望す

る。 
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23．防災 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

6 八千代台 60歳代 女 ■防災組織の末端はどの辺まで組織されているのか。自治会の防災に関する考えが甘

すぎるのか。市の指導が不十分なのか。防災訓練は毎年行われているが、地区ごとに

具体的想定に基づく訓練までやってもらいたい。 

7 八千代台 70歳代以上 男 ■地震対応は検討されていますか。 

8 八千代台 70歳代以上 男 ■安全対策の実施、火の用心。 

9 勝田台 60歳代 女 ■災害に備えて、防災訓練を年に数回行って、若い人も年寄りも参加して、もっと身

近なものとして皆で考えていきたい。 

10 村上 40歳代 女 ■現在、夕方５時に音楽が流れていますが、子どもたちの帰宅の目安として流してい

ただけるのであれば、冬場は16時30分にするなど、季節による日没に対応してほしい

です。 

11 村上 40歳代 女 ■他の市では、小学校で防災訓練の１つとして、災害時、児童の引渡しなどの訓練も

行っているようです。八千代市では行われていないようです。 

12 村上 70歳代以上 男 ■公報用のスピーカーの音が、反響して発言内容がよく聞き取れない。緊急の場合を

思うと不安に思う。設置数をふやすなどしてほしい（前にも市役所に電話しているが、

村上黒沢池付近）。 

13 睦 50歳代 男 ■地震が多くなったので、どこに行けばいいか、いつも妻と話しています。八千代広

報にぜひ載せてください。 

14 睦 60歳代 男 ■石神川改修工事についても、建設するのかしないのか、はっきりしないと経営方針

をたてられない。 

 

24．消防 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 村上 30歳代 女 ■救命講習会などは現在やっているかどうかわかりませんが、参加しやすいように年

に数回でもやってほしい。 

 

25．防犯 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 女 ■物騒な世の中なので、安全に暮らせるようにしたいと思います。 

2 大和田 30歳代 女 ■街灯の件：民家の反対要望もあるかもしれませんが。暗い道が多いので、夜に実際

回られてはいかがですか。塾帰りの子どもたちが、結構怖がっています。 

3 大和田 40歳代 男 ■大和田の街灯（新川、サイクリングロードを含む）が少なく、防犯上不安を感じま

す。 

4 大和田 40歳代 女 ■奈良の小１の事件をきっかけに、他県でも防犯に対する様々な取り組みをしている

ようですが、市の方ではいかがでしょうか。我が家は子どもが２人とも小学生で、自

宅から10分ぐらいのところに学校があります。やはりそんな距離でも人通りの少ない

戸建て住宅の所はとても心配なので、下校時間に合わせてお迎えに出ています。特に

小学校では何も配布物などありませんが、全校生徒一斉下校のときぐらいは、集団下

校をしていただければと思います。奈良では、ボランティアの方々が交替で下校につ

いているようですが、そこまでとはもうしあげませんが、小学校の方でも、考えてい

ただければと思います（同じ考えをお持ちの保護者が多数）。 

5 大和田 40歳代 女 ■街灯が少なく暗い通りがある。防犯上、灯りをふやすべきでは。 

6 大和田 30歳代 女 ■街灯の少なさ。道が暗く治安の悪さ。空き巣、強盗、ひったくり、痴漢などの検挙

の悪さ。 

7 大和田 50歳代 女 ■八千代中央から八千代緑が丘に向かう高架線の右側に電灯を設置してください。夜

暗すぎます。 

8 大和田 50歳代 女 ■街路灯が少ない。車のライトで照らさないと真っ暗なところが多い。 
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25．防犯 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

9 高津・緑が丘 20歳代 女 ■街灯については、数も少ないうえに、街灯の電気がきれているところが多く見うけ

られます。小中学生の通学路さえ、このような場所が多いです。改善をお願いします。

10 高津・緑が丘 30歳代 男 ■この季節になると17時前に暗くなるため、もっと街灯を充実させてほしい。 

11 高津・緑が丘 30歳代 男 ■安心して暮らせる、ずっと住みたいと思えるまちづくりをお願いします。 

12 高津・緑が丘 30歳代 女 ■空き巣やひったくりなどの犯罪がふえているので、安心して住めるまちにしたい。

13 高津・緑が丘 50歳代 男 ■街灯が暗い。よく見回りをすること。申請主義ではなく、自己が判断すべきことも

ある。 

14 高津・緑が丘 30歳代 男 ■街灯が増やしてほしい。 

15 高津・緑が丘 40歳代 女 ■不審者が多い。 

16 高津・緑が丘 60歳代 女 ■犯罪が多発するようになったが、その被害実態を公報にも載せてほしい。引ったく

り・置き引きのMapなどを作成してください。 

17 高津・緑が丘 50歳代 女 ■緑が丘の駅前に来年４月に大型スーパーが開店する。24時間と聞いているが環境が

どのように変化するかが心配です。そのときの対応は講じているのか。駅前交番はお

まわりさんをあまり見たことがない。いろいろよろしくお願い申し上げます。 

18 八千代台 30歳代 男 ■夜になると八千代台の駅前の治安が悪く、歩きづらい。 

19 八千代台 30歳代 男 ■職員の方、毎日ご苦労様です。｢明るいからやめて｣と苦情が来るかもしれませんが、

大通りから入った細かい路地などに街灯を設置してほしいです。防犯にもなります

し、歩行者保護にもなるかと思いますが。とくに女性の一人暮しもふえていますし、

自分はバイクを運転しているので夜間、見えない場合があるのです。よろしくお願い

します。 

20 八千代台 30歳代 女 ■子どもを犯罪から守るまちづくりをお願いしたい。見通しの悪い場所や死角になる

ような箇所の整備など。ガードレールをつくる、防犯ベルを持たせる、スクールバス

を運行させるなど、幼い子どもを守るために、できることから少しずつでも始めてほ

しい。 

21 八千代台 50歳代 女 ■警察官を見かけない。常駐の人もいつもいない。パトロールもあまり見ない。治安

が悪いと思う。町中にこそ交番を多く設置すべき。 

22 八千代台 20歳代 女 ■住宅街の街灯が暗い。明るく本数をふやしてほしい。 

23 八千代台 20歳代 女 ■住宅街のほうは会社帰りなど暗くて歩けません。 

24 八千代台 20歳代 女 ■公園や森は見通しがよく、美化も以前よりよくなっていると思う。灯りも増えた。

25 八千代台 20歳代 女 ■自転車の籠などに「パトロール中」と貼ってあり、主婦の方など乗られているが、

不審者に間接的に圧力を与えられるので、もっとふえるとよいと思う。 

26 八千代台 30歳代 女 ■街灯の少ないところでのひったくりなどの防止のため、街灯の数をふやしていただ

けたら、と思います。 

27 八千代台 30歳代 女 ■駅前にしても道にしても、電灯が少なくて暗く、夜に歩くには恐いときがある。電

灯をふやしてほしいと思う。 

28 八千代台 70歳代以上 男 ■盗難防止のための巡回隊の結成。 

29 勝田台 30歳代 男 ■市内隅々まで街灯を設置して夜も暗いところがないようにしていただきたい（防犯

のため）。 

30 勝田台 30歳代 女 ■児童、子どもたちの周りに危険なことがたくさんあるようです。知らない人に声を

かけられた、追いかけられた、首を絞められたなど。親としても考えていかなければ

いけませんが、市でも対策などを検討していただきたい。まず、安全に生活できる地

域づくりを目指してほしい。 

31 勝田台 60歳代 女 ■八千代市に住んで34年。初めから比べると便利になり、町は明るくなり、買い物も

楽になり、満足しています。勝田台が大好きです。しかし、防犯面では忍び込み、空

き巣、ひったくりなど、いつも家にいても鍵を閉めています。迷惑電話も多く、いつ

も心は引き締めています。夜、外出から帰るときもビクビクして帰ります。勝田台交

番はいつもパトロール中で無人です。近所はほとんどの家が成人して他所で暮らして

いて、夫婦二人暮らしが多く、ひっそりと日々暮らしています。近所の方々とのつき

あいもなく、ご挨拶だけです。 
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25．防犯 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

32 勝田台 60歳代 女 ■勝田台中央公園付近に警察の派出所をもうけてほしい。 

33 勝田台 60歳代 女 ■街路灯のことですが、街を歩いていると、よく昼間でも消していない所があります。

近くの議員さんに連絡すればよいのでしょうか。 

34 勝田台 70歳代以上 女 ■特になし。外灯を明るくしてください。 

35 村上 20歳代 男 ■緑があり、買い物も便利でよいと思います。村上駅の前に交番や銀行ＡＴＭがあれ

ばとてもうれしく思います。 

36 村上 20歳代 女 ■街灯をふやしてほしい。 

37 村上 30歳代 男 ■柏市より八千代市村上に引越ししてきて半年になりますが、治安の悪さに頭にきて

います。村上の駅前は開発整備が遅れていて、交番もなく、毎晩のように暴走族の騒

音、ヤンキーがたむろしており、無法地帯となっています。駅前に駐車場を借りてい

るのですが、ここ３か月の間に３回も車上荒らしにあい、大変な損害を受けました。

警察も「防犯装置をつけてないのが悪い」というような言い方でまったく頼りになり

ません。せめて安心して静かに眠ることができる人並みの生活環境、即ち治安の回復

を切に希望します。 

38 村上 30歳代 女 ■駅から家までの帰路ですが、ずっと後をついてきた人がいたりして怖い。何かあっ

てからでは遅いと思うと怖いです。年末などはパトロールのおまわりさんを見かけま

すが、年末以外にも姿を見かけるという実感があれば、変な人の出現もなくなるよう

な気がします。やはり、まずは安全なまちがよいです。あまりお役に立てないアンケ

ート回答にてもうしわけございませんでした。住み心地のよいまち、美化されている

まちってよいですよね。 

39 村上 30歳代 女 ■ところによっては街灯が少なく、危険を感じるので田畑の近くでも対策をとっても

らえると安心です。 

40 村上 30歳代 女 ■近くに大型ショッピングセンターができ、賑やかになり、便利になりましたが、そ

のためいろんな人が出入りするようになり、少し不安です。村上駅前にぜひ警察派出

所をつくっていただきたく思います。 

41 村上 30歳代 女 ■その場所は街灯がなく、夜は暗いので街灯をつけてほしい。 

42 村上 40歳代 男 ■犯罪を防ぐ安全なまちに。パトロールの充実、交番をふやすなど。 

43 村上 40歳代 女 ■東京から越してきて１番強く感じたことは、電灯が少し暗い道が多く、日が暮れて

から外を歩くのに困りました。もう少し水銀灯をふやしてほしい。 

44 村上 40歳代 女 ■村上駅に交番を創設してください。常駐できなくても、年に何回かパトロールして

ください。八千代警察署の方々にお願いします。私たちの税金をむだにしないでくだ

さい。 

45 村上 40歳代 女 ■団地内の治安が悪すぎます。地域のＰＴＡでの活動には限界があり、行政の方でも

積極的に対策していただきたいと思います。小学校低学年の子どもをもつ親として、

毎日不安です。団地入居者の制限が甘すぎるのではないでしょうか。 

46 村上 50歳代 男 ■街灯くらいもっと明るくしよう。安全は何よりも大切である。通称「痴漢道路」と

呼ばれているところが通学路（村上東中）であるなど、全く情けないことである。

47 村上 60歳代 男 ■夜間の外灯が暗く、少ない。増設を望みます。 

48 村上 60歳代 男 ■街路灯が少ない。296号線－大和田駅－勝田台方面へくる間、夜は非常に暗いので、

もう少し街路灯をつけて明るくしてほしい。まち全体を明るくしてほしい。 

49 村上 30歳代 男 ■村上団地住人の高齢化・外国人の増加により、雰囲気、治安がとても悪くなってい

ます。 

50 村上 30歳代 女 ■小さな子どもがいるので、治安の面でとても不安です。外国の方も近所に多く恐い

ので、団地内の交番には常に警察官がいてほしい。 

51 村上 60歳代 女 ■道路の街灯が薄暗く怖くなるときがあります。最近いろいろな事件、事故が相次い

でいるので夜歩くのが怖い。街灯が少ないので明るい街灯をふやしてほしい。 

52 村上 60歳代 女 ■村上団地入口からの道路が暗いので、明るくしてほしい。 



 24

25．防犯 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

53 阿蘇 30歳代 女 ■米本団地内、第二八千代幼稚園の近くに交番があると安心なのですが。これからの

冬の時期などは暗くなるのが早く、団地内の遊歩道を歩くときなど恐いです。前にシ

ョッピングセンターがあった所など、昼間でも少し変わった人などが多く、小さい子

どもと歩くのが心配なときがあります。米本の交差点にある交番では少し遠いように

思います。 

54 睦 50歳代 女 ■未成年が、深夜までコンビニなどでたむろしているので心配。夜間のパトロールを

強化してほしい。 

55 不明 不明 不明 ■最近、畑と道路の照明が暗いところで引ったくりが頻発である。 

 

26．交通安全 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 男 ■八千代市は私が今まで暮らしてきた５つのまちの中でも、まだまだ総合的に見て発

展途上のまちだと感じています。私が実際に体験したことをもとに書かせていただき

ます。家の目の前に公道があり少し坂になっているのですが、車が通るたびに水路を

ふさぐ網が「ガシャン」となってうるさいです。またその公道は車１台通るのがやっ

とですが、毎日ＡＭ11：00～ＰＭ３：00の間、ごみ収集車が何度も（10回以上）往来

し、通るたびに家が揺れます。あまり狭い道をごみ収集車のような大型車が何度も通

らないようにしてほしいです。 

2 大和田 30歳代 女 ■村上駅のまわりに駐車するトラックが多いのも気にかかります。警察に訴えてほし

い。 

3 大和田 30歳代 女 ■いつもお世話になっております。信号機の件：10時過ぎになると、点滅するものが

ありますが、見とおしの悪い三叉路などで、それは安全のためにどうなのでしょうか、

と思うところがあります。 

4 大和田 50歳代 女 ■身体障害者の人でも電車に乗って出かけやすいように駅近くに駐車場をつくって、

駐車料金を格安にしていただきたい。 

5 大和田 70歳代以上 男 ■駐車違反が多い。 

6 大和田 20歳代 女 ■ガードレールを多くつけてもらいたい。小さい子どもたちが歩く際に危険なところ

が多い（296号沿い）。 

7 大和田 30歳代 男 ■自転車での移動者が多いことに理解をお願いします。駅駐輪場を月500円にしてほ

しい。 

8 大和田 30歳代 女 ■学校の通学路の道幅が狭くて、ランドセルが車に引っかかりそうで怖いです。ガー

ドレールなどを取り付けて子どもたちに安全な市になってほしいです。 

9 大和田 50歳代 女 ■景観事業を見受けることがありますが、八千代市の場合「景観」よりも「安全」を

確保することが重要と考えます。よろしくお願いします。 

10 高津・緑が丘 30歳代 男 ■通学路の信号が押しボタン式で感応式でないため、スピードを出して、とびだす車

もある。子どもたちにも大人、お年寄りにも危険。事故も多発。 

11 高津・緑が丘 30歳代 女 ■通学路が安全とはとてもいえないので、子どもたちが安心して学校に行けるように

してほしい。 

12 高津・緑が丘 30歳代 女 ■信号のない場所が多いです。 

13 高津・緑が丘 40歳代 女 ■市内のあちらこちらに放置されている廃車の撤去を積極的にしてほしい。ホームレ

スが住んだりしている。 

14 高津・緑が丘 20歳代 女 ■駅前の放置自転車ですが、無料駐輪場をつくれば改善すると思います。私は今は東

京に住んでいますが、駅から徒歩５分くらいのところに無料駐輪所が、徒歩１分くら

いのところに有料駐輪所があります。無料駐輪所は７日間までは駐輪可能で、それを

過ぎると撤去します。係りの人がいて通勤時間帯など混み合うときに自転車の整理を

してくれます。ロータリーには係員を常に配置しておくのが望ましいと思います。

15 高津・緑が丘 30歳代 男 ■住宅地内に路上駐車（車庫なし車両）が多い。 



 25

26．交通安全 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

16 高津・緑が丘 30歳代 女 ■歩道（自転車道）の安全対策の欠如。歩道の幅の不足、ガードレールの不足。徒歩

による通行の危険箇所または、自転車による通行の危険箇所も多数あります。 

17 高津・緑が丘 60歳代 女 ■農道のようなところまで車を通行可能にしているのは疑問に思う。南高津小学校横

の小道もせめて、一方通行にできないものか。 

18 高津・緑が丘 30歳代 女 ■緑が丘在住の30代の主婦です。信号設置をお願いしたい場所があります。TSUTAYA

とサイゼリアがある工業団地入口の交差点です。細い路地から信号がないにもかかわ

らず、車がどんどん出てきます。一方通行にするとか、なんとかしてほしいです。

19 高津・緑が丘 50歳代 男 ■違法駐輪は強制撤去を。 

20 高津・緑が丘 60歳代 男 ■緑が丘地区は発展が続いており、今回駅前に大型ショッピングセンターが開店予定

である。不特定多数の人、車が流入することが予想されるので、安全対策、また「ま

どか公園」「新木戸小」に隣接する道路を地域住民の道路として整備していただきた

い。できれば「まどか公園」に隣接する道路については、一方通行や速度を抑えられ

る対策などを希望します。理由としては、現在、朝、夕、休日には成田街道の抜道と

して利用する車が多いためです。 

21 高津・緑が丘 60歳代 女 ■歩道への自動車駐車の取締まり。緑が丘の広い歩道に毎日駐車している車がある。

歩道に車が入れないように柵などを設置してもらいたい。 

22 高津・緑が丘 20歳代 女 ■高津団地では駐車禁止を取り締まるが、近くにパーキングがなくて困る。 

23 高津・緑が丘 30歳代 男 ■路上駐車も駅周辺などひどい。 

24 高津・緑が丘 50歳代 男 ■高齢者への交通指導をお願いします。 

25 八千代台 20歳代 女 ■交通に関しては路駐する車が多すぎて危険だと思う。 

26 八千代台 20歳代 女 ■道も狭く、裏道的なところも通らざるを得ないのに必要なところにミラーがなくて

怖いです。道路の脇で子どもたちが遊んでいたりするので、安全対策を検討してくだ

さい。場所がないので新たに公園をつくるというのは難しいとは思いますが。八千代

台駅近くにできたボクシングジムですが、駐車場が必要だと思うのですがないのです

か。時々試合があって人がたくさん見に来たときは、人も車も自転車もバイクもたく

さんあって邪魔です。 

27 八千代台 20歳代 女 ■路上駐車が八千代台駅周辺～銚子丸のあたりはとても多く、車の運転も自転車に乗

っていても、歩いていても危険を感じます。どうにかしてほしいと毎日思っています。

お願いします。 

28 八千代台 50歳代 男 ■八千代東５丁目・６丁目から大和田へ向かう道路の先に、左カーブの急坂があり、

車で通るといつもひやひやである。狭い道路であり、両側に民家もあるので広げるの

も大変だと思うが、せめて広げるまでの間、信号をつけてほしい。小さいながら事故

も起きている。大至急信号を付けてほしい。 

29 八千代台 50歳代 女 ■自転車撤去について、丸一日の猶予もなく、警告書も見ないまま撤去されたことに

ついて疑問を持ちました。問い合わせたところ、マニュアル通りの答えが返ってきま

した。こちらの事情もありましたのに。今一度対応策をお願いします。 

30 八千代台 50歳代 女 ■八千代台駅南口のエポラ通りの路上駐車は、いつになったら解消するような対策が

取られるのでしょうか。八千代台に住むようになって20年あまり、銀行やスーパーが

開店すると両側びっしり。エルムの駐車場から出て、中央証券の角を左折するときな

どは、角ぎりぎりに駐車された車で、逆送してくる自転車などは見えなくなり、危険

です。自転車も車道を走るには、路上駐車の車の外側を走ることになります。勝田台

などでは、こんなに道路を車がふさいでいるのは見かけません。樹木を植えたり、ま

ちの美化に努力されている商店街の方々の様子はうかがえますが、弱者にやさしいま

ちには遠いものを感じます。放置自転車に関しては、少し改善されたように思えます

が、駐車場がないわけではないのですから、警察も思い出したように取締まりにくる

のではなく、徹底的に行ってもらえないものでしょうか。ロータリー（駅前）には以

前は駐車する車は見ませんでしたが、ロータリーができ、買い物する人が駐車してい

て、路線バスがいると、年寄りを送って行った折など、車が歩道につけられずに困り

ます。事故が起きてからではなく、起こる前に対策を。家族全員が車の運転をしてい
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26．交通安全 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

ますが、あの道を通るたびにみんなで憤っています。 

31 八千代台 20歳代 女 ■住宅街に車やバイクが頻繁に通る道（抜け道）が多くて危ない。通れないような工

夫、静かになどの看板の設置。住宅街の中の道路に路駐が多い（駐車禁止エリアでは

ないがうるさいし迷惑）。駐車禁止にするか警察による巡回など長時間の駐車ができ

ないようにしてほしい。 

32 八千代台 20歳代 女 ■八千代台駅前の違法な駐輪をなんとかしてほしいです。妊娠中や子どもをベビーカ

ーに乗せて通るとき、とても邪魔です。あの状態では、お年寄りの方もたいへんだと

思います。 

33 八千代台 20歳代 女 ■八千代台駅周辺の路上駐車が改善されていないと思います。根本的な策を考えず、

たまに取締りをするだけでは、いつまで経っても改善されないと思います。 

34 八千代台 30歳代 男 ■ガードレールなどの設置が必要な箇所が多いのでは。 

35 八千代台 30歳代 女 ■設問のところどころに書きましたが、自転車と違法駐車だけは何とかしてもらえた

ら、と思います。 

36 八千代台 30歳代 女 ■八千代台駅の近くの地下道は、もう少し明るく通りやすくしてほしいと思います。

駅近くに自転車も多く、歩きにくいと思います。 

37 八千代台 50歳代 女 ■繁華街の歩道を、自転車が走っていて危険である。交通マナー教室などが必要では

ないか。 

38 八千代台 50歳代 女 ■路上駐車が多い。 

39 八千代台 50歳代 女 ■違法駐車が多すぎる。 

40 八千代台 60歳代 女 ■京成八千代台駅の西南部の駐輪場の増設を希望します。私は２年連続して抽選に落

選したため、現在通勤に大変不便を感じています。落選した人は皆同じ思いをしてい

ると思います。 

41 八千代台 60歳代 女 ■通行道路ですが、時間帯一通の道が多いと思います。 

42 八千代台 60歳代 女 ■八千代台西口の駅前には、いつも自転車がたくさん並んでいるため、歩くのにとて

も危なく、そこへ車が通る所にまで停めてあるときがあります。どうにかならにもの

でしょうか。 

43 八千代台 70歳代以上 男 ■八千代台駅前付近に路上駐車・駐輪放置は困ります。 

44 八千代台 70歳代以上 男 ■住宅地内の車道の一方通行の充実、スピード制限、20km/h以内の厳守。 

45 八千代台 70歳代以上 男 ■高年齢者の急増による安全通行の確保。 

46 八千代台 70歳代以上 男 ■問17について、最近自転車や人の通行区分を知らない人が多いように感じる。相変

わらず自動車の運転中に、携帯をかけている人を発見する。 

47 八千代台 70歳代以上 男 ■八千代台地区の自動車の交通量と、歩道の安全を考えてください。 

48 勝田台 20歳代 女 ■勝田台駅周辺（リブレ京成側）に駐車車輌が多く、とても危険だと思うのでどうに

かしてほしいです。 

49 勝田台 30歳代 男 ■放置自転車や住宅街の路上駐車の取り締まり強化をお願いします。 

50 勝田台 50歳代 女 ■歩道に自転車が置いてあり、歩行者、特に弱者にとっては大変危険だと思うのです。

一人一人のマナーの問題もあるのでしょうが、事故のないようにもっと厳しくしても

よいのでは。 

51 勝田台 60歳代 男 ■勝田台中央公園から勝田台駅方向交番までの道路は、現在車は一方通行だが、早急

に車の通行を禁止すべきである。理由は①道路の破損が著しい。②車の通行を止めた

とき、極端に不便になる車はないと思われる。③車の通行を禁止して、環境改善を図

りたい場所である。 

52 勝田台 60歳代 男 ■勝田台南口商店街中央道路の駐車禁止の徹底を望む。 

53 勝田台 60歳代 男 ■駐輪料金が他の市に比べたら、とても高い。 
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№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

54 村上 20歳代 男 ■勝田台駅を利用しているが、地下駐輪場の深夜までの利用ができるのでありがた

い。年間で申し込み期間が限られてしまっているので、新年度に引っ越してきた際の

ことをもう少し考えてほしいとも思う。管理面も清掃（トイレなど）が行き届いてお

り使いやすいが、朝の通学時間帯に自動ドア（駅からの入り口）を開放し、千葉英和

高校の徒歩通学者にまで通り道にさせており、迷惑している。注意などもしづらいと

も思うが、安全面などもあるので何とかしていただきたい。 

55 村上 20歳代 男 ■夜中に車通りが少ない信号が、点滅信号じゃないのがよくない。台町の所の新しい

信号など。 

56 村上 30歳代 女 ■村上小学校・中学校前の道を、もっと「学校があります」と、わかるようにしてほ

しいです。学校前の門の所だけでも徐行にするとか。「一時停止」と表示をしてほし

いのです。道の色を変えるとか。 

57 村上 30歳代 女 ■イトーヨーカドー付近に信号のない横断歩道があり、非常に危険なことがしばしば

あるので、信号機を取り付けてほしい。 

58 村上 40歳代 男 ■道路整備、特に歩道・街灯・駅周辺の駐車場の整備をお願いしたい。農村地区は、

主道路から外れると街灯のないところが多く、成人男性が歩くのも不安になる所があ

り、また、同地区は抜け道に使う者が車の速度を上げて走行するので、歩行者は道か

ら外れることを余儀なくされることがあります。駐車問題は、どの市町村でもそうで

すが、駅周辺は慢性的な違法駐車が目につきます。もっと駐車場を整備し、更に車が

停められないような道路形式にするなどの対策を、市が開発を企業に指導するなどの

措置が必要だと思います。子どもたちが安心して、生き生きと生活できる、また他の

市町村の方が八千代市に住みたいと思うような市政をよろしくお願いいたします。

59 村上 60歳代 男 ■勝田台駅（京成）南口の線路沿い道路の違反放置自転車は危険で、なおかつ迷惑で

もあります。 

60 村上 60歳代 女 ■駐車違反とすべき所が見落とされています。駐輪にしましても、ご苦労しているの

はよくわかりますが、改善の余地があります。 

61 村上 70歳代以上 女 ■通学路の安全。できれば信号機の設置など。 

 

28．環境との共生 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■八千代市ではごみの分別があまり厳しくないのですが（私は東京都から引っ越して

きました）、ごみ焼却時のダイオキシンの発生量については、調査が行われているの

か気になります。既に調査済みで公開している場合は、御容赦ください。もし、公開

されていないのでしたら、安全性を確認する上で必要な情報だと考えられますので、

調査して結果を発表していただきたく思います。 

2 大和田 30歳代 女 ■地質・水質検査が広報に載っていますが、これからもきちんと調査をお願いします。

3 大和田 30歳代 女 ■工場が多くあるせいか、空気がびっくりするほど汚い。昼間はめだたなくしている

みたいでも、夜や夜中には煙突から煙を吐いている。信じられないことだったが、ス

モッグ警報が発令され、子どもたちが外へ出られないなんていうことがよくあるよう

だが、これはおそろしい話で、どうにか手を打っていった方が絶対によいと思う。便

利なことはよいことだしありがたいけれど、それよりも空気と水、これを大事にして

もらいたい。 

4 大和田 30歳代 女 ■八千代は杉の木も多い。アレルギー疾患対策として、早くなんとかしてほしい。

5 高津・緑が丘 30歳代 男 ■できれば野焼きや焼却炉を厳しく規制していただきたいです。冬場はほとんど毎日

といっていいほど煙いです。 

6 八千代台 20歳代 女 ■環境が悪いと思います。水道水はとても汚いし、空気もよくない。夏になると特に

外に出たくない気分になる。 
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28．環境との共生 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

7 八千代台 70歳代以上 男 ■住環境について。いまだに家庭用焼却炉を使っている人もいるし、農家や家庭菜園

をやっている人は畑で堂々と燃やしている。いきなり農薬も撒く。これらの人たちは

燃やすのが当たり前のように堂々と燃やしている。農薬も平気で撒く。変なにおいが

してくると慌てて戸を閉め、洗濯物を取り込む。天気がよくても外には干せない。喉

をやられたり、目をやられたりするので窓も開けられない。土、日になると特に燃や

し始める。しかし、誰も何も言わない。こちらも今は耐えているだけである。しかし、

今後の健康については心配である（以前千葉市に住んでいたときは家庭用の焼却炉を

使用禁止にされた）。八千代市では環境問題がうるさい今、一体どうなっているのだ

ろうか。以上。 

8 八千代台 70歳代以上 男 ■草花の苗の無料配布で町をきれいに明るくしたい（希望者のみ）。種類は市に一任。

9 八千代台 20歳代 女 ■車などの排気ガスなどが多いと思います。私は田舎で育ったので、空気や水がきれ

いでないと住みにくいです。千葉の水や空気はあまりきれいでないと思います。子ど

ものときからあるアレルギーが悪くなってきています。 

10 勝田台 40歳代 女 ■地方行政だけで改善できるところは、少ないかもしれないが、地球に密着したきめ

細やかな対応を求む。ハコもののハード面より、ソフト面での充実を願います。 

11 勝田台 60歳代 男 ■市内の街路樹や桜や銀杏の枝きりは理解できない。ようやく立派になった枝を切っ

て、環境を壊している。 

12 村上 20歳代 女 ■工業団地のほうの煙突からいつも変な煙が出ているのが気になる。また、噂ですが

一部の工場では有害なものを流していると聞きます。とても不安です。 

13 村上 50歳代 女 ■今後も水と空気と町のきれいな市であってほしい。 

 

29．ごみ処理 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 ■ごみ袋が高い。市別にごみ袋が分かれているが、千葉なら千葉共通のごみ袋でよい

と思う。 

2 大和田 20歳代 女 ■萱田町の燃えるごみの日について。月曜日が祭日の日が年間を通して多いので、月

曜日にごみが出せないと前週の金曜日から次週の火曜日までの５日間分のごみが家

に滞ってあるので大変困ります。来年は他のまちとごみの日をかえてください（ロー

テーションで）。 

3 大和田 20歳代 女 ■ごみ袋ですが、値下げになったとはいえ、まだまだ高いと思います。もっとコスト

を削減して、ごみ袋を安くしてくださることを期待します。 

4 大和田 20歳代 女 ■空き缶を勝手に集めてお金にしている人を止めさせてほしい。あれらの空き缶は、

市の財政になるわけですから、勝手に持っていくのはおかしいと思う。ごみも市のも

のだから、市民の人が勝手に持っていくのはおかしい。 

5 大和田 20歳代 女 ■ごみ袋の値段が高過ぎる。 

6 大和田 20歳代 女 ■ごみ袋の値下げは市民にとって、歓迎すべき話題であるのに、値下げ以前に一度し

か広報にも発表されていないし、12／１日号に何の紹介もないというのは、おかしい

のではないか。市民のためにもっとアピールしてもよいと思う。 

7 大和田 30歳代 女 ■ごみ収集で可燃が月水金だが、月曜日は祭日になるケースが多くなったので、火木

土の地区に比べるとごみが出しづらい。他の市では祭日でも収集にくるのでうらやま

しい。 

8 大和田 40歳代 女 ■不燃ごみの回収は２回はあったほうがよいと思う。１回では足りないと私だけでは

なく、他の人も言っています。土曜日の毎週回収は月２回程でよいと思います。回収

場所を見ても、そんなにたくさん出ているのを見たことがありません。 

9 大和田 50歳代 男 ■不燃ごみのごみ袋のサイズについて、現在のサイズの半分位の大きさの物をつくっ

てほしい。 

10 大和田 70歳代以上 女 ■夫婦二人なのでごみがそれほどでませんので今のままでよいと思います。 
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29．ごみ処理 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

11 大和田 30歳代 女 ■ごみ袋が不燃ごみ用の袋のサイズを、ふやしてほしいです。家には乾電池の有害ご

みがよく出るのですが、袋一杯になるまではたまらず、袋がとてももったいないよう

な気がして、１年以上は家にあります。もう少し小さい物を作成してもらえたら嬉し

いです。 

12 大和田 40歳代 男 ■粗大ごみの清掃センターへの持ちこみを休日も行ってほしい。 

13 大和田 40歳代 女 ■ごみの収集を年間で表してほしい。祭日も実施してほしい（佐倉はしている）。八

千代は市民の立場で考えていない。ごみの収集にかぎっては佐倉市を見習ってほし

い。 

14 大和田 40歳代 女 ■不燃ごみの収集は少なすぎると思います。出し忘れや分別を間違えると収集しても

らえず、１か月待たなければなりません。 

15 大和田 30歳代 女 ■ごみ袋の指定（税金の使い道、目的が伝わらない）。 

16 大和田 50歳代 男 ■生ごみ回収業者は急いでいるようで、ごみが散ってもそのままにしていくため、後

の片付けが大変。以前に役所へ電話したら、30分後に戻ってきて片付けたことがある。

少していねいに処理したらよいと思う。 

17 大和田 50歳代 女 ■緑の多いまちづくりなのに植木の枝を可燃ごみに出すとき、７cm×50cmを紐で結ん

で出すとというのはこれはマンション用ですか。生垣や庭木などまた菊やその他そん

なものでは収まりません。なるべく分けて結んでいますが、直径７cmは小さすぎです。

庭師に頼んで処理してもらえばよいのでしょうがお金が高くかかります。枝を出すと

きいつもひやひやしながら出しています。心臓によくありません。 

18 大和田 50歳代 女 ■持っていってくれない時があるので、ごみの出し方の説明を具体的にしてくださ

い。 

19 大和田 50歳代 女 ■八千代市内の電器店にも、電器関係の廃棄物の置き場を設置してほしい。 

20 大和田 50歳代 女 ■ごみ袋が安くなってよかったです。 

21 大和田 50歳代 女 ■可燃ごみの収集は、祭日にもきてもらいたい。 

22 大和田 50歳代 女 ■ごみ袋も値下げは喜ばしいことだが、なぜ、当初からこの値段で実行できなかった

のか、疑問である。 

23 大和田 60歳代 女 ■清掃センターの電話がいつも話し中です。せめて平成17年６月迄でも回線をふやし

たらいかがでしょうか。 

24 高津・緑が丘 30歳代 女 ■不燃ごみの区別がよくわからない。 

25 高津・緑が丘 30歳代 女 ■可燃ごみの収集が祭日は来てくれないので、不便です。 

26 高津・緑が丘 50歳代 女 ■この度ごみ袋の値下げは主婦にとってとても嬉しいことの１つです。 

27 高津・緑が丘 40歳代 女 ■ごみの収集回数のことより、ごみ袋の値段についてなぜ聞かないのですか。下げた

といっても何ですか。千葉市・船橋市と比べたらどうですか。45ℓの袋50枚で300円で

すよ。もっともっと下げてください。 

28 高津・緑が丘 50歳代 女 ■他県数県で暮らしてきたが、祭日のごみ収集をお休みするのは、千葉にきて初めて

です。ごみ袋を安価にするより、そちらのほうを考えていただきたい。 

29 高津・緑が丘 60歳代 男 ■ゴミ袋ひとつとっても船橋市よりかなり高い。 

30 高津・緑が丘 60歳代 女 ■粗大ごみの有料化には反対。ますます不法投棄がふえると思う。 

31 高津・緑が丘 20歳代 女 ■ごみ袋が高すぎる。 

32 高津・緑が丘 30歳代 女 ■土曜日のごみの持ち込みを実施してほしい。 

33 高津・緑が丘 50歳代 男 ■ごみ袋を安くしてほしい（千葉市と差がありすぎる）。 

34 高津・緑が丘 30歳代 女 ■ごみ袋が高い。（女性／30歳代／高津団地） 

35 高津・緑が丘 70歳代以上 女 ■春から粗大ごみが有料化になるのが少々残念です。 

36 八千代台 30歳代 男 ■ごみ袋の値段が高過ぎる。安くできないのなら、スーパーの袋で捨てることを許可

してほしい。 
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29．ごみ処理 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

37 八千代台 30歳代 女 ■ごみ袋（市専用の）値段について：値段を安くしてください。よろしくお願いしま

す。他市に比べて、値段が高いと思いました。理由として、他市はスーパーのビニー

ル袋や、半透明のビニール袋で回収ＯＫの上、ごみ袋も100円未満の袋を選んで買っ

ておりましたが、八千代市は200円～300円と、ごみ袋を買うのにお金がかかるのだと

いうことを一番強く感じています（勝手な意見ですみません）。 

38 八千代台 40歳代 女 ■本年度ごみ置き場となったが、下記に示すような事案があった。千葉市・東京都な

どのごみ袋に入れてごみを出す者がいた。この件については、看板を出して注意を促

すも改善されず、監視カメラを設備することで改善された。市の負担でごみ置き場に

監視カメラを設置してはいかがか。防犯上の効果もあると思われるが。 

39 八千代台 50歳代 男 ■ごみ袋が値下げするとはいえまだ高い。 

40 八千代台 60歳代 男 ■ごみ袋が他市に比べてまだまだ高い。 

41 八千代台 60歳代 女 ■可燃ごみの収集が月・水・金ですが、祝日の振替は月曜日が多いため、金曜から水

曜まで収集されないので、なんとかしてください。冬はいいけど、夏は困っています。

42 八千代台 60歳代 女 ■ごみ袋が安くなったとはいえ、他と比べると高い。 

43 八千代台 20歳代 女 ■ごみ袋が高すぎる。 

44 八千代台 20歳代 女 ■ごみ袋が値下げになってよかった。 

45 八千代台 40歳代 男 ■ごみ袋の有料化により、通りがかりの人とは思うが、不法なごみがふえ困っている。

これに粗大ごみの有料化も重なるとさらに被害が大きくなることが予想される。コン

ポスト方式などでいつでもごみが捨てられるようになればよいと思う。 

46 八千代台 50歳代 女 ■ごみの収集日が休日になったときでもごみの収集に来てほしいと思います。 

47 八千代台 50歳代 女 ■私は習志野市、船橋市などに住んでいましたが、八千代市へ引越しして１番最初に

思ったのが毎日のごみ袋の高いことに驚きました。12月から値下げになりましたが、

それでも高いでしょう。スーパーやホームセンターなどに行くとわかると思います

が、習志野、船橋、千葉などのごみ袋は、指定のお店でそれも10枚240円もするので

す。ヨーカドーなどの袋は燃やしてもよい袋でできているのに、そのまま捨てられず、

わざわざお金を出して捨てなくてはなりません。安いならともかく、ごみ袋で収益を

あげなくても他の方法で考えてほしいと思います。 

48 八千代台 50歳代 女 ■可燃ごみの回収が月曜日なので、祭日が多く、今年と来年はともに５回もあります。

曜日を移動させるか、祭日でも回収する方向で考えてください。 

49 八千代台 50歳代 女 ■ごみ袋の値下げはうれしかったです。ありがとうございました。小袋を作ってくだ

さるとありがたいです。 

50 八千代台 50歳代 女 ■ごみ袋が安くなっても、粗大ごみが有料化、ちっとも生活が楽になりません。 

51 八千代台 60歳代 女 ■粗大ごみが有料になるので済んだ話になりますが、他県、他市ですでに有料になっ

ている所に住んでいる人たちが八千代市の実家、友人宅へ粗大ごみを運んで無料の八

千代市で処分しているのを見るにつけ腹ただしい思いでした。 

52 八千代台 70歳代以上 男 ■有料ごみ袋の値下げは有効でしたが、むしろ、ごみの減量化を市としてますます増

加するごみをどう減らすか取り組んでほしい。 

53 八千代台 70歳代以上 男 ■問29について、アルミ缶を盗む缶泥棒が目にあまる。 

54 八千代台 70歳代以上 女 ■ごみ袋の値段が下がったといっても、まだ高い。大体、月一度しかない第３火曜の

ごみ袋は要りもしない。 

55 勝田台 40歳代 女 ■我が家は道路を挟んで目の前にごみステーションがあるのですが出せません。町内

会が違うのか注意されました。 

56 勝田台 40歳代 女 ■やっとごみ袋が安くなりましたが、他市をみると100円をきっているところもたく

さんあります。まだまだではないのか。前市長のごみ問題の尾をひいているのか。

57 勝田台 50歳代 女 ■粗大ごみの収集について、清掃センターへ持って行きたくても、月～金なので、せ

めて月に１～２回でも休日に持ち込めたら、個人で持って行けるのではないでしょう

か。 

58 勝田台 60歳代 男 ■ごみ袋の価格が以前より安くなったが、他の市から比べたら半額ぐらいでもよいの

ではないか。 
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29．ごみ処理 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

59 勝田台 60歳代 女 ■ごみ収集の件ですが、不燃ごみも残すことによって、可燃物に入れられることもあ

る。 

60 勝田台 70歳代以上 女 ■粗大ごみ収集料を設置することは、ごみ袋を値下げした意味がなくなる。 

61 村上 20歳代 男 ■不燃ごみの回収がもう少し多くてもよいのではないだろうか。祝日などと重なった

らその月はなくなるのではなく、代替日をつくるべきだと思う。 

62 村上 30歳代 男 ■ごみ袋が高い。 

63 村上 30歳代 女 ■資源ごみの収集について：八千代市ではビンや缶のためのボックスが用意されてい

たので、好きなだけ（缶１つでも）捨てられた（他市では、袋に入れて｢燃やせるご

み｣と同じように捨てるので、缶１つのために30リットル用の袋を使うのはもったい

ない）。 

64 村上 40歳代 男 ■粗大ごみの収集を定期的に行ってほしい（古自転車・電気製品・ソファー・机・椅

子など）。 

65 村上 40歳代 男 ■ごみ袋も高すぎる。 

66 村上 40歳代 女 ■プラスチックやビニールも全部燃えるごみとして出すのに、最初すごく抵抗を感じ

た。分別は楽だが環境にはどうかと思っている。 

67 村上 40歳代 女 ■祝日もごみ収集していただきたいです。 

68 村上 40歳代 女 ■ごみの分割が複雑で不明な点がある。 

69 村上 50歳代 男 ■ごみ袋の値段が下がったとはいえ、まだ他市と比べて高いと思います。 

70 村上 50歳代 男 ■不燃ごみの回収を、月１回からせめて２回にしてほしいと思います。 

71 村上 50歳代 女 ■ごみ袋をもっと小さいもの（安く経済的に）をつくってほしいと思います。以前か

らリサイクルには積極的に取り組んでおります。牛乳パック、発泡スチロール、小箱、

ペットボトル、缶、瓶、などなど資源物として出しますと、少しばかりの生ごみだけ

になります。ぜひ小袋の発売をお願い致します。 

72 村上 60歳代 女 ■不燃、危険物用袋の小型のものを希望します。 

73 村上 70歳代以上 男 ■生ごみ収集日も祝祭日が休みでは、家庭が困るのでは。 

74 村上 20歳代 女 ■資源ごみの収集回数を、３回までとは言わないが、週２回にして欲しい。ごみの分

別方法が他の都市と比べるとよいことなのか、悪いことなのかわからないが緩いと思

う。今の分別でどこまで資源の再利用などができているのかが疑問。都内で働いてい

たとき、分別がかなり細かく、都民の意識も高かったため、ごみを減らす努力が普通

になされていたが、家に帰ってくると楽に思う反面、これでいいのかと思ってしまう。

75 村上 30歳代 女 ■最近ごみ袋の価格が少し下がったようですが、他市に比べるとまだ高いようです。

76 村上 30歳代 女 ■12月１日よりごみ袋の値段が安くなり、嬉しい反面、なぜ急に安くなったのかとい

う疑問が、前市長が自分の懐に入れるのが少なくなったせいだと思われる。 

77 村上 40歳代 女 ■資源ごみの紙・布が、週に１度なのですが、雨の多い月や月曜日（村上団地）は祝

日が多く、月に１度になってしまったときもございました。せめて振替日があると溜

らなくて嬉しいです。 

78 村上 60歳代 女 ■粗大ごみ申し込み電話が、非常にかかりにくいです。何とかしてほしいと思います。

79 阿蘇 40歳代 女 ■資源ごみはなるべく分別して出そうと思っているが、ケーキやドーナツなどの汚れ

たものはリサイクルできるのか、細かいことがわからない。 

80 阿蘇 40歳代 女 ■アルミ缶は当然のように持ち去る人がいるけれども、市としてどう考えるのか（自

転車で山のように積んで運んでいて見た目にも危ない）。回収する人も持ち去るのを

注意しない。アルミ缶を引き受ける会社に個人の持ち込みを受けつけないよう要請す

るとか。 

81 阿蘇 50歳代 男 ■ごみ袋の価格が下がったが、まだまだ高い（他市は同じ価格でも枚数が多い）。

82 阿蘇 60歳代 女 ■粗大ごみを出す折、問い合わせする電話がいつも話し中のコールで、１、２回で接

続したことがなく、半日、30分おきにかけても接続できないことがありました。その

件について、午前中はどうしてつながらないのでしょうか。 

83 睦 30歳代 女 ■ごみ袋を値下げされましたが、その値下げ額の根拠は何ですか（160円→120円、な

ぜ40円か）。もっと値下げできないのか、また、今までの160円は何だったのか。何
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29．ごみ処理 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

か不透明です。 

84 睦 40歳代 女 ■ごみ袋は安くなりよかったです。 

85 睦 50歳代 女 ■ごみ袋の値段が安くなって本当によかったと思います。全てが万事、公約どおりに

実現すれば市民の暮らしも救われます。 

 

30．環境美化 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 女 ■ごみ箱が減っていて、現在あるごみ箱はただあふれているだけです。市民の意識も

低いのが問題ですが、ごみ箱設置するのをやめるだけでは、解決しないと思います。

2 大和田 60歳代 男 ■新川の遊歩道に従来と同じようにごみ箱を置くべきだと思います。ビニール袋やカ

ンなどがいろいろなところに捨てられていて、美観を損なっています。 

3 大和田 60歳代 男 ■犬の糞が多く、飼い主の放置に困っています（道路または家の玄関前など）。 

4 大和田 60歳代 女 ■道路に犬の糞が散らばっています。飼い主のマナーが非常に悪い。 

5 大和田 30歳代 男 ■遊歩道周辺の雑草の伐採と街灯の設置をしていただきたい。 

6 大和田 40歳代 女 ■秋になると落葉が多く、定期的にお掃除していただいておりますが、駐車場など家

に入ってきた落葉はこちらで有料ごみ袋にいれてごみに出しています。それは何袋に

もなります。ごみ袋の支給があればいいと思っています。 

7 大和田 70歳代以上 女 ■ペットの糞、公害、ポイ捨てごみについて。公園、道路、空地のペットの糞、ポイ

捨てごみで、歩いていて大変不快な気分になります。特に公園は糞の多さ、ペットの

ブラッシングの毛が、そのまま捨ててあります。夏の暑い日、小学生・中学生が課外

活動でごみ拾いをし、汗を流していました。また、住民の方々は貴重な休日に、通り

の植木の刈り込みをし、まちをきれいにしていました。頭が下がります。何とかして

心ないペットの飼い主、ごみを捨てる人のモラルの低さに気付かせる方法はないもの

でしょうか。英国はペットの糞については大変厳しく、罰せられると聞きました。ま

た、イタリアの公園はごみ一つ落ちていませんでした。 

8 大和田 20歳代 男 ■八千代中央駅を利用しているが、周辺道路（魚次前通り）にごみが多い。特にたば

この吸殻がたくさんあって、草木が枯れてくると消えていないたばこの吸殻があると

怖い。歩行禁煙を考えてほしい。 

9 大和田 30歳代 男 ■歩きたばこ禁止にしてほしい。ポイ捨てしてる人が多すぎる。特にバス停などに多

い。 

10 大和田 30歳代 男 ■ごみの不法投棄に対して罰金を課すなどの法案をつくってほしい。 

11 大和田 30歳代 女 ■歩道や公園に犬の糞が落ちていることが結構多いので、環境についても、もう少し

アピールが必要だと思います。 

12 大和田 50歳代 女 ■23区内には歩行中の喫煙を禁止している区もあります。せっかく空気のきれいな土

地なのに、日常の道路の歩行中に喫煙者の副流煙で困ることがしばしばあります。目

に見えない副流煙は数メートル離れていても影響を及ぼします。条例などで規制して

いただきますよう切にお願いいたします。 

13 大和田 70歳代以上 男 ■大師霊園前の道を公園に向かい、２番目の道を曲がり、直進して突き当たりを左折

すると、驚くほどごみの山があります。 

14 高津・緑が丘 30歳代 女 ■道が汚い（ごみを落とす人に問題があるが）。 

15 高津・緑が丘 40歳代 女 ■駅周辺の歩道は広いのですが、ごみも目立ちます。特にたばこの吸殻が多いです。

歩きたばこは危ないですし、煙は他の人の迷惑にもなります。市民の健康や安全を考

えると八千代市でもたばこの路上禁煙を条例化してほしいと切に願います。 

16 高津・緑が丘 20歳代 女 ■大和田駅の周辺が汚い。 

17 高津・緑が丘 60歳代 男 ■転入してきたときの第１印象はまちが汚い、道が狭い、犬の糞の始末ができない、

歩道には空き缶などごみがいっぱい。毎日朝、夕に散歩するときにいつも思う。 

18 高津・緑が丘 60歳代 女 ■自転車が捨てられているのを、放置したままにしているのでは怠慢ではないか。
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30．環境美化 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

19 高津・緑が丘 20歳代 女 ■緑が丘駅前の郵便局の横の道（みどりの湯駐車場と郵便局の間の道）はごみなどが

散乱していて汚いので掃除してほしい。今後も期待しています。がんばってください。

20 高津・緑が丘 30歳代 女 ■市街地の雑草の刈り込みをもっとしてもらいたい。市内の植木をもっときれいにし

てもらいたい。道路脇のごみをなくしてもらいたい。古い橋の塗り替えなど、環境設

備に力を入れてもらって、住みよいきれいな市にしてもらいたい。 

21 高津・緑が丘 50歳代 男 ■駅付近では禁煙を。 

22 高津・緑が丘 50歳代 女 ■緑が丘駅近くのごみやカンの散乱は町名の名に恥じる。 

23 高津・緑が丘 60歳代 女 ■道路・公園などごみが多く、町をもっとクリーンにしてもらいたい。 

24 八千代台 50歳代 男 ■道路にごみが多い。 

25 八千代台 50歳代 男 ■人通りの多い通りをなぜ他の市町村のように早く路上禁煙にしないのか。 

26 八千代台 50歳代 女 ■我が家の側に公園があります。夏休みに近所の子どもたちのラジオ体操に行くと、

犬のおしっことうんちのにおいがすごく、帰って食事をするのも嫌になるほどでし

た。何とか犬と人間が別々に遊ぶ所を考えてほしい。昼間はそこに保育園の子どもが

走り回っていて、うんちを拾って遊んでいる２歳ぐらいの子ども、糞で泣いている子

どもも見ました。ちょっとマナーを考えてほしい。 

27 八千代台 20歳代 女 ■八千代台駅前がもっときれいになればと思います。 

28 八千代台 50歳代 女 ■八千代台駅周辺、東口商店街の整備・美化をお願いします。 

29 八千代台 70歳代以上 男 ■八千代台住宅地全域の路上喫煙禁止（火災の防止・ポイ捨ての美観粗害）。ポイ捨

て禁止条例の徹底。 

30 八千代台 70歳代以上 男 ■問14について、京成八千代台駅の地下道のごみはひどい。１時間も朝散歩すると、

場所にもよるが、缶・ビン・ボトルがビニール袋一杯になる。 

31 八千代台 70歳代以上 女 ■まちとか道があまりにも汚れている。道に物があまりにも多すぎる。 

32 八千代台 70歳代以上 女 散歩が好きなので、公園や道路を歩くと犬の糞の始末の悪さにとても不快感を持ちま

す。また、公園は子どもの遊ぶ場所であり、グラウンドの中で何人ものお母さんが犬

を連れて当然のように話したりしています。私は犬に噛まれたことがあるので、ドキ

ドキします。どうかよろしくお願いします。それから、川のほとりも犬を離している

方がいます。お願いします。犬の糞のない町にしてください。 

33 勝田台 40歳代 女 ■勝田台駅周辺の自転車置場周辺に空き缶の灰皿のようなものが何か所かありまし

たが、絶対にやめてください。火が消えきらずに煙がもくもく。何人分の煙を吸うこ

とになるのか。駅で吸えない分、その手前でという人が多いので、すごいことになっ

ている日もありました。 

34 勝田台 50歳代 男 ■犬、猫などのペットの扱い方について規制条例を制定してほしい。犬の排泄は訓練

などで自宅で可能であるので、公共の場（公園、道路）では散歩だけをさせ、排泄は

自宅でさせるようなペット管理条例の制定を望む。糞を持ち帰らないで土に埋めてし

まう人の数が大変多い。その人たちに注意しても個人と個人ではよい結果が出るわけ

がない。気分を害するだけで精神的にも疲れてしまうのが実状。住環境は悪くなる一

方。悪臭が漂う団地となっている。また、ウォーキングなどの指導を医者から受けて

おり、歩道に出ると犬の専用道路となっているのが現状。 

35 勝田台 50歳代 男 ■新川をきれいに。 

36 勝田台 60歳代 女 ■犬の散歩で糞を取らずに歩いて行ってしまう人がいる。動物を飼っている人は、き

ちんとマナーを守っていただきたい（道路で知らずに足で踏むときもあるので、市の

広報で常に取り上げてほしい。都内の行政では、タバコのポイ捨てには罰があるが、

犬の糞の不始末にも罰則があってよいのではないか。 

37 勝田台 70歳代以上 女 ■夕方になると、一斉に犬を連れて公園に入り、集団をつくっている。糞の持ち帰り

はもちろん、尿も至るところで、子どもなどが寝ころんだり、非常に衛生上よくない

と思う。 

38 村上 40歳代 男 ■歩きたばこは危険、不快なので処罰していただきたい。 

39 村上 40歳代 女 ■公園や道路などにごみが多く捨てられています。捨てる人が悪いのですが、捨てや

すい公園、道路にも問題があるような気がします。また、犬の糞も多いです。 
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30．環境美化 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

40 村上 50歳代 男 ■まだまだごみの不法投棄が目につきます。もっときれいになってほしいです。 

41 村上 30歳代 女 ■八千代市の自然のシンボルともいえる新川のごみがなくなってほしいということ。

42 村上 40歳代 女 ■町をきれいにしてゆきたいと考えます。 

43 村上 60歳代 女 ■市街地域に落書きなどを多く見かけます。もっとＮＯと強調するような注意の表示

板で呼びかけてほしいと思います。そうした地味な努力で少しずつ減少するのではな

いでしょうか。今は何もないです。 

44 阿蘇 30歳代 女 ■新川沿いのごみの投棄も非常に多く、夏場は草が背の高さよりも高くなり、不審者

が出やすい。佐倉市は同じ川沿いでもきれいに刈られていて美観もよい。犬の糞も同

様である。何とかならないのでしょうか。せめて草を刈ってください（回数を多く）。

45 阿蘇 40歳代 女 ■不法投棄のごみや車はすぐになくさないとふえる一方だと思う。きれいな所には捨

てづらいそうです。 

46 阿蘇 40歳代 女 ■八千代市全体が汚い。道路はごみが落ちているし、犬・猫が死んでいても片付けな

い。まちの外のほうへ行くと、不法投棄のごみがたくさんあります。見てみぬふりを

しないでください。立看板をおけばそれでよいのですか。 

47 阿蘇 60歳代 女 ■自分の家の周りについてはきれいで、年４回の掃除をしてきれいになってますが、

１歩外に出てウォーキングのために新川の方面へ住宅を抜けていく通り道に、家庭内

での粗大ごみや不用品の品々が捨ててあることが目につきました。町・市がきれいだ

と思いません。 

48 睦 50歳代 男 ■ごみが道路や小さな道などに散乱していて、非常に汚い。学校の近くなどは、生徒

が一週間に一度とか拾うようにしたらよいのでは。 

 

32．自然緑地 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■農地、森が失われ宅地開発が進んでいるが、農地や森をこれ以上なくさないでほし

い。森林環境税の導入などにより市が保護してほしい。緑あるまちが八千代市の特徴

なのですから。 

2 大和田 20歳代 男 ■八千代に住んで３年あまりだが、自然が多いのが気に入っているのでできるだけ保

持してほしい。 

3 高津・緑が丘 50歳代 女 ■箱物はもういりません、緑をふやしてください。 

4 高津・緑が丘 30歳代 女 ■八千代市のよい所は緑が多い所。これからもその自然は残して守ってほしい。 

5 高津・緑が丘 60歳代 女 ■八千代市の住民になって30年弱になります。当時は道路が整備されていなかったり

して、下水も不備だったため苦労した部分もありましたが、自然が豊富で環境に恵ま

れていました。現在では畑、田んぼ、林が消えて住宅が建ち並んでいます。とても淋

しい気持ちになります。発展することはよいことだと思います。その中に緑をより多

く残していく都市計画を進めていただきたいと願っています。高齢者や子どもたちに

やさしいまちづくりを希望しています。 

6 高津・緑が丘 60歳代 女 ■八千代市も緑が段々少なくなってきました。八千代緑が丘の駅前も、高いマンショ

ンやショッピングセンターが現在工事中ですが、駅ができた頃は広い牧場が残ってい

て、駅に降りると東京より２～３度低くて、空気が違っていました。ほっとしたもの

です。緑多い八千代市にしてください。 

7 八千代台 30歳代 男 ■自然があまりにも少なくなってしまいました。地球は人類だけのものでは決してあ

りません。高齢者の保護などよりも自然を取り戻す運動を市から始めてもらいたいと

思います（自分では生活できなくなった動物は死んでしまうのは当然なのです。果た

して人間は別なのでしょうか）。人類のせいでこれまで1,500種もの動物が絶滅させ

られました。こんなことが許されるのでしょうか。 

8 八千代台 20歳代 女 ■緑が豊かでよいと思う。 

9 八千代台 70歳代以上 女 ■私は、昭和30年来住んでおりますが、現在年を取ってみますと、住みよいまちだと

思います。感謝しております。どうぞ自然を残してくださいますよう、お願いいたし
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32．自然緑地 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

ます。 

10 勝田台 50歳代 女 ■近頃自然がどんどんなくなり、宅地になっているように思います。土地所有者の考

えもあるのはわかりますが、温暖化などいろいろな点を考えて、できる限り市や国の

管理になるよう努力していただきたい。目先の利益ではない行政をお願いします。

11 勝田台 60歳代 女 ■他県で起きた事故、事件などもテレビ、新聞などの情報の多さのためかとても不安

を感じます。知人が八千代市に来たときに「とてもきれいですね、自然がたくさんあ

って」と褒めてくれたのでうれしく思いました。守っていってほしいですね。市の花

バラは美しい花が咲いてよいとは思いますが、手入れが（とげが痛い）大変で、もっ

と優しい花がよかったのではと思うこの頃です。花大好き人です。 

12 勝田台 70歳代以上 男 ■住環境が悪くなったのは、周辺の緑がどんどん失われて行くこと。緑豊かな八千代

は昔の語り草になりかねない。 

13 村上 50歳代 男 ■最近、宅地造成が進み過ぎて、市民がふえることはよいが、自然破壊が心配。緑が

少なくなってきている。 

14 村上 50歳代 男 ■緑と花と自然を大切に、生活空間づくりをお願いします。 

15 村上 60歳代 男 ■八千代市は緑を大切にする市と聞いていたが、10年前からみると、市内に緑がだい

ぶなくなっていることはどういうことか。なぜか。周りの林、竹林、山林などが散々

とあった場所に住宅ができ、自然の環境がなくなってしまった。子どもと一緒に、い

ろいろな林や山林へ散策などできなくなって残念である。住宅がふえると車公害に悩

まされる。これ以上、緑をなくさないようにしてほしい。 

16 村上 40歳代 女 ■緑の多い、川のあるすてきな自然を守ってゆきたいと考えます。 

 

33．総合交通 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 高津・緑が丘 30歳代 女 ■八千代市内に高速道路のインターがないため、市外に行くときに時間がかかる。

2 八千代台 70歳代以上 男 ■千葉市内への交通の便をよくしてほしい。 

3 阿蘇 30歳代 女 ■駅前周辺ばかり近代化されていて、その他田舎のほうは不便なままです。大学など

を置いているが、そのスクールバスなどに地元の住人も乗車できるようにするなど、

田舎のほうの交通の不便さにもう少し配慮されてはどうか。 

 

34．公共交通 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■平日、終電の特急電車の停車駅が勝田台駅以降各駅になるのに、大和田駅のみ停車

しないので大変不満。 

2 大和田 20歳代 女 ■ＪＲの駅がない。また、東葉高速は料金が高いので都内へ行くときなど電車での移

動が不便。 

3 大和田 20歳代 女 ■東葉高速は高額過ぎるので、利用したくない。市民ぐらい割引券でもつくったらよ

いのに（沿線）。 

4 大和田 30歳代 男 ■東葉高速は異常に運賃が高すぎ。生活を圧迫しているので、国土交通省に働きかけ

てほしい。 

5 大和田 30歳代 女 ■バスを利用しようとしたがよくわかりません。路線が把握しにくい。 

6 大和田 30歳代 女 ■車の運転が得意でないので公共の交通機関を利用したいが、本数が少なかったり料

金が高かったりであまり利用できない。子どもも電車やバスが好きだが、頻繁に利用

したいと思わない。 

7 大和田 50歳代 女 ■東葉高速線の運賃が高い。東葉高速線にベビーカーを押して入れるようにエレベー

ターを設置してほしい。 

8 大和田 60歳代 女 ■ぐるっと号を何度か利用しましたが、便利なような不便のような今ひとつというと

ころです。コースによっては自分１人、貸し切りのときも何度かありました。１度練
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34．公共交通 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

り直しをしてみたらどうでしょうか。 

9 大和田 60歳代 女 ■市内循環バスなどを希望。 

10 大和田 20歳代 男 ■東葉高速線の値下げ。 

11 大和田 30歳代 女 ■八千代中央駅の高架線下の鳩の糞を処理してほしい。 

12 大和田 30歳代 女 ■２年前に大阪から転入してきました。最初は公園もたくさんあり、子育てには最適

な場所だと思いました。今もその部分には満足しています。ただ、駅にエレベーター

がなく、不便を感じます。 

13 大和田 30歳代 女 ■鉄道を利用しましたが、八千代中央駅にはエレベーターがありません。乳幼児連れ

のベビーカーはとても不便で階段も長く、電車に乗るなと言われているように感じま

す（実際、「大変なのにね」と駅員の方に言われました）。 

14 大和田 30歳代 女 ■東葉高速鉄道の運賃が高いです。でも移動をしやすいです。 

15 大和田 30歳代 女 ■東葉高速鉄道運賃を値下げしてほしい。 

16 大和田 40歳代 女 ■東葉高速の値段を安くしてほしい。 

17 大和田 50歳代 女 ■交通の便はよいのですが、東葉高速線の運賃は高すぎると感じます。 

18 大和田 20歳代 男 ■東葉高速は都心に出るのに便利だが値段が高すぎる。赤字で大変だとは思うが、思

い切って安くすれば利用者がもっとふえるのではないか。 

19 大和田 20歳代 女 ■交通が不便。バスの本数が少なすぎる。 

20 大和田 20歳代 女 ■ぐるっと号の範囲を少し広げてもらいたい。 

21 大和田 30歳代 男 ■東葉高速の電車賃をもっと安くしてほしい。 

22 大和田 30歳代 女 ■ぐるっと号は案内があるのでわかりますが、東洋バスはホームページや営業所に行

っても市内路線表や時刻表が完備されていないし、東葉高速は料金が高いし、京成線

も遠いし、ＪＲも東葉高速、京成を使って乗り換えなければいけないし、とても不便

です。結局、車で移動するので駐車場が整ったところを利用して、市内の商店を利用

することもありません。子どもの成長するにつれて学習、スポーツなど公共機関を子

どもが利用することが多くなってきましたが、不便なので転居を検討中です。 

23 大和田 30歳代 女 ■東葉高速の料金の高さ（通勤費の高額により就職をきられたり、通勤費のカットな

どがあることを知っていますか）。 

24 大和田 30歳代 女 ■ぐるっと号のコースや時間をもう少しふやしてほしい。 

25 大和田 30歳代 女 ■無理なお話でしょうが、鉄道関係も東葉高速などと大江戸線・京成線・北総線・柏

方面など、他市、都心へ繋がる高速道路や鉄道になると、便利で快適になると思いま

す。 

26 大和田 60歳代 女 ■私のように自動車の運転も自転車も利用できない高齢者が多くなってくると、八千

代市のように広い市は、公共施設を利用したくても、15分から20分歩いていくのは大

変です。路線バスを利用しても、バス停から歩くことが多く、大変です。15年あまり

八千代市民ですが、ふれあいプラザ、図書館、公民館を利用したことがありません。

家族全員利用したことがありません。利用している人は、近くの人たちだけなのでは

ないでしょうか。巡回バスも遠くの人が直接公共施設を利用できる運行にしてほし

い。 

27 高津・緑が丘 20歳代 男 ■電車賃を安くする努力をしてください。 

28 高津・緑が丘 30歳代 女 ■電車賃・バス代が高く、利用しずらい。 

29 高津・緑が丘 30歳代 女 ■東葉高速線の料金が下がらないので、子どもが通学するころには、引っ越すことも

考えないとやっていけない感じです。ほどほどの料金にしてほしい。 

30 高津・緑が丘 30歳代 女 ■ぐるっと号はとてもよいシステムだと思います。もう少し本数がふえたらより便利

だとなのですが。 

31 高津・緑が丘 40歳代 女 ■東葉高速鉄道の利用料金の引き下げ。 

32 高津・緑が丘 40歳代 女 ■東葉高速鉄道の運賃が高いので、値下げを希望します。 

33 高津・緑が丘 20歳代 女 ■東洋バスについてですが、料金が各停留所にのっていないか非常に読みづらいで

す。改善するようにしてもらいたいです。 

34 高津・緑が丘 60歳代 男 ■高津団地から八千代緑が丘間のバス便が少なすぎる。 
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34．公共交通 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

35 高津・緑が丘 60歳代 男 ■東葉高速鉄道の料金が高すぎる。東京メトロ並みに下げてほしい。東葉高速鉄道と

東京メトロが合併すべきだと思う。 

36 高津・緑が丘 60歳代 女 ■緑が丘駅からのバスの発着数が不足と思います。もっと本数を増やして利用しやす

くしてほしい。 

37 高津・緑が丘 60歳代 女 ■ぐるっと号をもっと増便してほしい。 

38 高津・緑が丘 60歳代 女 ■ぐるっと号を利用していますが、東洋団地から福祉センターへの都合のよいバスが

（ＰＭ１：00から福祉センター使用）なくなり、とても不便しています。路線バスも

１本のみで、老齢化が進み生涯学習を望む者にとってなくてはならない交通手段で

す。ぜひ12時前後に１本ふやしていただけるようお願いいたします。 

39 高津・緑が丘 60歳代 女 ■東葉高速は運賃が高くて利用できない。 

40 高津・緑が丘 20歳代 女 ■東洋バスの運転が荒くて歩行しているときにヒヤッとすることがある。配慮をお願

いしたい。 

41 高津・緑が丘 20歳代 女 ■東葉高速鉄道の本数をふやしてほしい。 

42 高津・緑が丘 20歳代 女 ■市内巡回バスについて、停留所やコースをもっとふやして手軽に使えるよう工夫し

てほしい。 

43 高津・緑が丘 20歳代 女 ■東葉高速鉄道運賃の値下げの働きかけ。 

44 高津・緑が丘 30歳代 男 ■東葉高速が高い。 

45 高津・緑が丘 40歳代 女 ■東葉高速の通学定期の割引率が低いと感じます。市の援助で早く借入金の返済を。

運賃が高すぎます。 

46 高津・緑が丘 50歳代 男 ■東葉鉄道が高い。 

47 高津・緑が丘 60歳代 男 ■東葉高速線の運賃の改善について、お願いします。①日本一高いのではないか。②

勝田台寄りの４駅では乗降客が増加しているが、西船寄りの４駅では減少していると

いう。全体として現状これ以上の増加は望めず、収益の大きな改善は、今後とも期待

できないのではないか。③とすれば、運賃は今後安くなることは望めず、高くなる一

方ではないか。④東京メトロ並みの運賃にしてほしい。交通費を負担する会社も大変

なことでしょう。サラリーマンではない個人負担の人も大変である。⑤真剣に解決策

を検討していただきたい。いっそのこと、東京高速鉄道（株）を東京メトロに譲渡す

る案もあるのではないか。県とよく相談してほしい。 

48 高津・緑が丘 60歳代 女 ■東葉高速の運賃が高く、年金暮らしの年寄りには交通費の負担が大きい。もっと活

動できる補助などが必要である。老人には暮らしにくい世の中だと思う。 

49 高津・緑が丘 70歳代以上 男 ■東葉高速鉄道の料金が安くならないか。または運行回数を増やせないか。 

50 高津・緑が丘 20歳代 女 ■市役所へ行くバスが廃止になりとても不便になった。ぐるっと号の（高津団地から）

本数が少なすぎる。米本団地へ行くバスがない（高津団地から）。 

51 高津・緑が丘 30歳代 女 ■ぐるっと号で保健センターに行ったときなど帰りのバスの時刻と合わず、小さな子

どもを連れていると身動きできず足止め状態になることがしばしばありますので、本

数をふやすなどの対応をしてほしいです。 

52 高津・緑が丘 30歳代 女 ■車がないと不便。市役所へ行くのもバスなどで行きにくい。 

53 高津・緑が丘 60歳代 女 ■東葉高速線ができたお陰で、東京方面に勤めに行くのが本当に楽になりました。前

はバスで八千代台まで出て東京方面へ出ていたので、時間がかかって大変でした。で

も、電車代が高いのが困ります。１か月29,120円かかります。少し安くならないので

しょうか。 

54 八千代台 30歳代 女 ■問19にも書きましたが、駅まで歩いて20分の自宅。バスはぐるっと号があるのです

が、待っている間の30分、これでは駅まで歩いた方が早いです。夏や冬などお年寄り

の方などは、暑くても寒くてもバスを健気に待っています。できればバス停に屋根く

らいつけてあげてください。お願いします。 

55 八千代台 30歳代 女 ■バスの出る時間が少ない（本数が少ない）。 

56 八千代台 50歳代 男 ■市役所、市民会館、運動施設など市の施設が市街地より遠すぎて車を利用しない人

には不便。 
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34．公共交通 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

57 八千代台 60歳代 女 ■市の仕事とは直接関係ないとは思いますが、東洋バスのＩＢＭグランド前のバス停

を、元の位置に戻していただきたいと思います。八千代台の駅に行くバスのバス停を、

リハビリテーションの西側にした方が、新しくできた住宅地の方も利用しやすいので

はないでしょうか。 

58 八千代台 60歳代 女 ■ぐるっと号の回数が少ない。八千代台駅、またはエルム前に寄って、東町方面へく

る便がほしい（自分自身はまだ利用していませんが、よく話題に出るので希望です）。

59 八千代台 70歳代以上 男 ■バス発車時刻の短縮を、または市営バスの設置を希望。東葉高速の開通で八千代市

内の自然の多い地域への移動ができるように（市内循環バスの運用。手を上げればど

こでも停まるように）。 

60 八千代台 20歳代 女 ■八千代台駅にエレベーターがあるとうれしいです。 

61 八千代台 20歳代 女 ■ぐるっと号、本数が少ないので、乗りたいと思ったときに乗ることができない。

62 八千代台 30歳代 女 ■「ぐるっと号」は税金で運営する必要性があるのか疑問である。 

63 八千代台 50歳代 女 ■市内の交通の便が悪い。 

64 八千代台 50歳代 女 ■保健所が他市にあったりして、市役所や公民館ホールへ行きたくてもマイカーがな

いとすごく不便です（バスの便も少なく、時間がものすごくとられる。レインボーバ

スも利用してみましたが、ものすごく遠回りで時間がかかり、ちょうどよい昼時間の

便もなかったりして、あまり利用できない）。 

65 八千代台 60歳代 女 ■新しい図書館ができても、市民会館もみな遠くて、行きたくてもバス停までが遠い

し、バス代も往復500円もかかるので行かなくなってしまいました。せめて大きな通

り位は何ヶ所か通ってくれればよいです。ちなみに東習志野のヨーカドーの通りで

す。税金を払っているのに不公平です。今度、東京女子医大病院ができても、こちら

の方へもバスを通してくれないと、何にもなりません。いちいちタクシーを呼んで行

くようになります。だから、今は市外の病院に行っています。駅まで歩いて25分位か

かるので、暑いときは汗びっしょりになってしまうので、タクシーを呼ばなくてはな

らないので不便です。みんな八千代中央の方になってしまったので、せめてバスでも

近くから乗れるようにしてほしいです。 

66 八千代台 70歳代以上 男 ■八千代台北口に居住しています。八千代台に出かける交通機関は東洋バスです。若

いときは歩きましたが、80歳以上の私には、どうしても往復320円のバス代払っての

毎日の買い物は負担が多く困ります。30円時代がありましたが、田舎じゃないし１時

間に１本も困ります。せめて往復200円ぐらいになりませんか。バス停は高津住宅→

グランド前→八千代台駅です。 

67 勝田台 30歳代 男 ■市内の巡回バス（ぐるっと号でしたっけ）をもっと充実させてほしい（路線、本数

の増加）。 

68 勝田台 30歳代 男 ■東葉高速をもっと使いやすく、値下げ、またはダイヤ改正を望みます。 

69 村上 20歳代 女 ■東洋バスにバス共通カードを導入していただきたい。 

70 村上 30歳代 男 ■人口増に伴い東葉高速鉄道の利用客も増えていると思いますので、運賃改定をぜひ

お願いします（値下げ）。 

71 村上 30歳代 女 ■東葉高速線の運賃の値下げを希望します。東京方面へ行くときは、時間がかかって

も勝田台まで行き、京成線を利用しています。100円・200円の差が利用者を減らして

いると思います。 

72 村上 30歳代 女 ■０歳の子どもが家族にいるので、もう少し市内、市外間を移動しやすくなるように

設備を整えてほしい。通常ベビーカーでの移動が多いので、駅にエレベーターを設置

してほしい。現状だとベビーカーを持って階段の昇降をするしかないため、かなり困

難。 

73 村上 30歳代 女 ■バスもベビーカーを押して乗ることは困難なので、ノンステップにしたりしてほし

い。 

74 村上 40歳代 男 ■東葉高速鉄道の運賃は高すぎる（悪質）。市として圧力をかけていただきたい。
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34．公共交通 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

75 村上 40歳代 男 ■市内循環バスは全く不要。利用者が少ない。市民17万人のうち、どれ程が利用して

いるのか。バス代、メンテナンス代、人件費は幾ら。公益サービスとはいえない。現

状はほぼ特定個人のサービス。大分市では、５Ｓ活動を本格導入していると聞く。業

務の効率化を真剣に考えてほしい。 

76 村上 50歳代 男 ■バス（くるっと号）が走っているのを見かけます。なかなか利用チャンスがありま

せんが、利用者の意見などを聞いてみたいです。 

77 村上 50歳代 女 ■通勤に東葉高速線を利用していますが、勝田台駅の通路や階段の両脇にある細い溝

部分が汚れていて気になります。 

78 村上 60歳代 男 ■現在のぐるっとバスは、われわれ市民には、あまり効果がないと思う。同じ税金を

使うなら、市民が納得したバス路線をすべきではないでしょうか。確かに資料館へ行

く人たちは、便利かもしれないが、下市場方面から市役所へ行くには、今はとても不

便である。現在のぐるっとバスがもう少し路線を拡大し、たとえば、勝田台駅北口（京

成）－下市場－大和田小前－市役所－イトーヨーカ堂前（村上駅）－村上団地入口－

ヨークマート入口－終点（勝田台駅北口）の循環バスとくるっとバスの併用で１日３

往復くらい、拡大路線にしていただければ幸いと思います。現在は東葉線で中央まで

出て、そこから徒歩で市役所へと、とても不便です。 

79 村上 70歳代以上 男 ■快適空間都市をめざすための、具体的取り組みについて、高齢者および、要介護者

の目線から要望することは、上りエスカレーターのある場所では、並行して下りエス

カレーターの設置が望ましいという現実である。将来的社会資本の充実のためにも、

ぜひ検討していただきたいと思う。 

80 村上 70歳代以上 女 ■駅前のバス停にベンチがほしい。 

81 村上 70歳代以上 女 ■バスの回数をふやしていただきたい。 

82 村上 70歳代以上 女 ■ふれあい（バス）の利用方法を詳しく知りたい。 

83 村上 20歳代 女 ■障害者やお年寄りが年々ふえ、高齢化になってきているので、上りのみのエスカレ

ーターをつくるお金があるくらいなら、もう少しお金を貯めてから、駅など公共の場

所に、車椅子でも楽々入るスペースの広めのエレベーターを少しずつ設置して行って

ほしい。もちろん慌てないでお金が貯まったらの話なので、今すぐでなくてもよいけ

れど、お金に余裕が出たら、バリアフリーをがんばってふやして行ってください。

84 村上 70歳代以上 女 ■ぐるっと号が少ないです。 

85 村上 70歳代以上 女 ■ぐるっと号ありがとうございます。もう１回あったらよいと思うけど、利用者には

ありがたい。 

86 阿蘇 30歳代 男 ■毎日通勤で勝田台駅を利用しています。仕事で帰りが遅いとき、京成線の最終電車

で帰ったとき、既に勝田台駅から米本団地に行くバスがないという状況になることが

あります。最終電車に合わせたバスがあると助かります。 

87 阿蘇 60歳代 女 ■米本団地と勝田台を結ぶバスが、噂によると村上止まりになると聞きますが、現状

どおりに勝田台まで行ってほしいと思います。 

88 睦 30歳代 女 ■バスの数や会社が減り、車でなければ行動できなくなってしまった場所で、老後に

老夫婦だけになった場合のことを考えると、不安になり他の場所に移住した方がよい

かと考えたりもする。八千代市の発展を望みます。 

89 睦 40歳代 男 ■バスの充実をお願いします。大学町に居住していますが、小室方面へのバスが廃止

となり、不便な状態です。現在、アンケートで状況の確認が地域として行われていま

すが、ぜひお願いします。個人的には、通勤時間帯のみでもあれば助かります。 

90 睦 40歳代 女 ■大学町は東洋バスの路線が廃止されてしまいました。これによって北総線と京成線

の利用が難しくなりました。ぐるっと号も便利なのですが、便数が少なく、その上北

総線と京成線の駅の近くへは行っていません。ぐるっと号に関しては市役所などで少

し混んでしまったりすると帰りのバスがなくなってしまう（長い時間待たなければな

らない）状態です。レインボーバスは無理なところもあるのでしょうが、ぐるっと号

の増便、路線の検討はしていただけないでしょうか。免許を持たない人や体が悪い人、

高齢の方など大変です。 
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35．国・県道 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■県道などの大きな道が狭く、都内へのアクセスできる道が少ない。 

2 大和田 20歳代 女 ■296号の歩道の整備を急いでもらいたい。あまりに危険な個所が多すぎる。 

3 大和田 30歳代 女 ■大和田駅からＲ296は交通量が多いにもかかわらず、歩道が狭く、路上駐車の車が

歩道にあったりすると、車道まで出なくてはならず、怖いです。ほかにも歩道が狭く

て、ベビーカー、車椅子を使っている人は不便を感じているのではないかと思います。

4 大和田 50歳代 男 ■296号線、下市場手前の道路拡張：市長、市の職員の方々はこの近辺を歩いたこと

がありますか。人が一人通るのがやっとの歩道で、子どもなど歩かせることができな

いほどです。市の財政規模からすると、長期計画で対処すれば、解決はできるはずで

す。道路にもかかわらず、ほったらかし、悪政の見本です。 

5 大和田 50歳代 女 ■税金を払っていても自分の身に戻ってくるなら何も文句はないが、駅からの道も人

間が歩く道ではない。他の市では段差をなくして、歩く人も自転車も車に遠慮しなく

ても歩ける。 

6 大和田 50歳代 女 ■成田街道の歩道は歩きにくく、どうしてあのようなつくりになっているかと思う。

車にあおられて危ない。緑が丘駅周辺も景観はいいのですが、歩きにくい（特に自転

車）。 

7 大和田 30歳代 男 ■幹線道路、交通量の多い道路で歩行者が安全に通行できるのに十分な歩道を整備し

ていただきたい。 

8 大和田 30歳代 男 ■都市計画道路の整備計画を見る限りにおいて、道路整備事業に関しては、計画性、

実用性を感じない。特に国道296については、道路の安全性と交通の利便性を考慮し

た場合、市としての国への働きかけが行われているとは思えず、実践的な対応を望み

たい。 

9 大和田 30歳代 女 ■道路も296が主要道路なのか、いつ通っても混んでいて整備されているとは思えま

せん。 

10 大和田 20歳代 男 ■成田街道の歩道が狭くて、でこぼこしているので自転車で走りにくく、つい車を利

用してしまうが、歩道が充実していればもっと自転車で動きたい。 

11 大和田 30歳代 男 ■八千代～習志野間の道路整備、渋滞解消を切に望む。 

12 大和田 30歳代 男 ■武石、千葉北など高速の入口までの渋滞解消。 

13 大和田 30歳代 男 ■交通渋滞を緩和してほしい。国道296号、車多すぎ。 

14 大和田 30歳代 女 ■296号の渋滞。 

15 大和田 30歳代 女 ■国道296号先沿いの歩道の整備をお願いします。もっと、子どもたちが安全に暮ら

せるまちづくりをしてください。 

16 大和田 40歳代 女 ■成田街道の歩道の段差をなくしてほしい。自転車だと大変です。 

17 大和田 50歳代 女 ■買い物をするとき自転車で行きたいのですが、成田街道が走りづらく、緑が丘へ行

くのにも八千代台に行くにも不便です。１度自転車の車輪がＵ字講の蓋の段差に取ら

れて車道へ転んでしまいました。車が来ていたら死んでいました。怖いです。 

18 高津・緑が丘 20歳代 男 ■国道の歩道を広くしてほしい。 

19 高津・緑が丘 30歳代 女 ■国道296号の歩道をもっと安全で広く、歩きやすい道にしてほしい。296号のバイパ

スができるといわれ、引越しをしてきたのですがどうなっているのでしょうか。 

20 高津・緑が丘 30歳代 女 ■道路（歩行道路）が狭い（Ｒ296）。 

21 高津・緑が丘 30歳代 女 ■296号線沿線は住民がふえてきて、ますますすごい。人の歩く道も細くて、早く改

善してほしい。とても子どもだけで行かせられません。 

22 高津・緑が丘 40歳代 女 ■幹線道路の交通渋滞の緩和。 

23 高津・緑が丘 50歳代 男 ■つくりかけのバイパス道路を何とかしたらどうか。税金のむだ遣い。 

24 高津・緑が丘 50歳代 男 ■成田街道そして、バラ園方向への道の渋滞が朝夕毎日続いているが、都市計画はど

うなっているのか。早急に解決策をお願いします。 

25 高津・緑が丘 50歳代 女 ■成田街道の混雑には、すでに辟易しています。 
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35．国・県道 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

26 高津・緑が丘 50歳代 女 ■296号線の道路を自転車か歩いて生協、ホームピックなどおつかいに行くのですが、

歩く道が人が１人やっとで、すれ違うことができません。これから年を取り、もし車

椅子・つえを使用しなければならなくなったときに、これでは１歩も家からでられな

くなってしまうのではないかと、とても不安になります（公団入口の大きな十字路か

ら市役所の方へ向かう道です）。なんとかならないものでしょうか。 

27 高津・緑が丘 60歳代 男 ■296号線の慢性的な渋滞を、少しでも解消する方策を早急に検討してもらいたい。

自転車での行動が多いが、歩道が狭く凸凹が多く、通行しにくい。 

28 高津・緑が丘 60歳代 女 ■緑のまち八千代というキャッチフレーズですが、新木戸から緑が丘駅に向かう道路

事情の悪さと街路樹が１本もない状態をいつも不満に思っております。 

29 高津・緑が丘 20歳代 女 ■296号線の工業団地入り口付近の歩道が狭くてガタガタで歩きづらいのでなおして

ほしいです。 

30 高津・緑が丘 30歳代 男 ■道路も習志野自衛隊付近でいつも混んでいる。 

31 高津・緑が丘 50歳代 女 ■Ｒ296の歩道はあまりにも段差がありすぎて大型車が増加した今の世の中には車椅

子で通ることも無理な状態です。 

32 高津・緑が丘 60歳代 女 ■成田街道に接近する商店を利用する者にとって、歩道の狭さとそれに加えて住宅の

出入り口との高低があり、危険な状態にあると考えています。また、歩行者とのすれ

違いのとき、車道に降りることさえあります。 

33 高津・緑が丘 60歳代 女 ■296号道路の渋滞はラジオからも流されるようになっている。津田沼までのバス便

が使えなくて、もう20数年。津田沼には行っていない。この道路の渋滞解消を望む。

34 高津・緑が丘 20歳代 女 ■車が多く、渋滞が起こりやすい道路については対策を講じてほしい。 

35 高津・緑が丘 20歳代 女 ■道路の整備（ルート・路面）。バイパスルートの早期着工と完成。296号の混雑改

善。 

36 高津・緑が丘 30歳代 男 ■とにかく、296号線の渋滞を何とかしてほしい。あと、新木戸交差点の渋滞も。296

号線を平行する道路の整備を早急にしてほしい。 

37 高津・緑が丘 30歳代 女 ■４年ほど前に他市より引っ越してきましたが、歩道がこれほど狭く危険だと思わ

ず、とても驚きました。特に296号沿いは車の渋滞もあり、歩道はでこぼこしている

ばかりかとても狭く、自転車で通るのは、あまりに危険なので、車道を堂々と走って

いるのをよく見かけます。 

38 高津・緑が丘 30歳代 女 ■国道296号線をきちんと整備してください。 

39 高津・緑が丘 40歳代 男 ■近隣の市に比べて、八千代の道路（特に296）は混みすぎる。特に、新木戸交差点

がひどい。近いうちに駅前のイオンができることを考えると、先が思いやられる｡市

は適切なアセスメントをしたのか。したのであれば、その結果を公表してほしい。

40 高津・緑が丘 40歳代 女 ■296号線の交通渋滞を早く対策を取っていただきたい。 

41 高津・緑が丘 60歳代 男 ■新木戸の慢性交通渋滞を解消してください。側道からの流入禁止、信号機の設置な

ど方法はあると思います。真剣に検討してください。 

42 高津・緑が丘 60歳代 女 ■国道296号の歩道の整備。歩道の幅が狭く、ないに等しい場所もある。雨の日や自

転車走行では身の危険を感じることもあるので、早急に整備してほしい。 

43 高津・緑が丘 70歳代以上 女 ■道路を整備してほしい。特に成田街道。 

44 高津・緑が丘 30歳代 男 ■毎日車で通勤しているが、成田街道の渋滞がひどい。どう考えているのか。 

45 高津・緑が丘 30歳代 女 ■道路の整備を進めてほしい。八千代台駅へ行く道や296号線の渋滞緩和。 

46 高津・緑が丘 40歳代 女 ■スポーツ施設も結構ですが、296号の歩道の歩きにくさをなんとかしてもらえない

でしょうか。狭くてでこぼこしていて、子どもをつれて歩くのが恐いくらいです。も

うどうにも広げようがないとは思っているものの、ときどきひやりとする場面に出く

わすと、お金のかけどころを以前の市長なりは間違えていたのではないかと考えざる

を得ません。八千代は高いビル、マンションもまだ少なく、ほっと息のつけるまちだ

と思います。車がどんどん増えるのも仕方がないですけど、道路が追いついてないで

すね。 

47 八千代台 60歳代 女 ■国道16号とか、296号など大きな道路から市内、八千代台に入る道路が整備されて

なくて不便である。 
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35．国・県道 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

48 八千代台 30歳代 男 ■慢性的な交通渋滞を解消してほしい。道路の拡幅、バイパスの建設は必要ないと思

いますが、八千代台駅西側の交差点などは、右折レーンをふやすだけでかなり解消さ

れると思います。道が狭いので歩行者と自動車の危険を感じる。せめて自転車２台が

すれちがうことができる幅の歩道は整備してほしいです。 

49 八千代台 30歳代 女 ■やっぱり296号は狭すぎる。あれが国道なんてびっくり。商業施設が点在していて、

今は車で移動する人が多いので、もう少し何とかならないのかと思う。 

50 八千代台 50歳代 女 ■歩行者（自転車）が安心して通れる路を早く整備してほしい。特に262県、296。

51 八千代台 70歳代以上 男 ■京葉高速道路から出たところから、八千代台までの道路の渋滞が困る。 

52 勝田台 50歳代 男 ■成田街道を４車線に。 

53 勝田台 50歳代 女 ■勝田川の橋、川の改修工事が行われていますが、本当に必要なのでしょうか。立派

な橋に対して疑問を持って眺めている市民が大半です。 

54 村上 20歳代 女 ■歩道橋は必ず必要です。死者が出てるんだから、つくっていただきたい。 

55 村上 30歳代 男 ■国道16号線に通じる道の渋滞や、国道296号線の渋滞が緩和されればと思う。 

56 村上 40歳代 男 ■Ｒ296の歩道がすごく狭い所があります。下市場交差点からサンクスまでの間、こ

こを広くできないものなのでしょうか。歩いていてとても恐い思いをいつもしていま

す。 

57 村上 40歳代 女 ■緑が丘方面の渋滞を思うと、気が重くなります（道路情報で、よく渋滞を耳にしま

す）。 

58 阿蘇 20歳代 女 ■阿蘇小学校までの通学路が、狭くてとても危ない。阿蘇小学校を古く残したいと思

うのであれば、歩道をもっと広くし、子どもたちが安全に通学できるようにしてもら

いたい。現在通学している人から聞いたところ、雨の日は道が狭くて危険だから送り

迎えをしているということでした。それは普通ではないと思います。通学路であると

ころには昔からの家があるので、これから事故が起きてからでは遅いと思います。近

いうちに必ず歩道を広くしてもらいたいです。私の家にも子どもがいますが、このま

まの歩道の幅ならば阿蘇小学校には通わせたくないです。 

59 阿蘇 60歳代 男 ■16号線の渋滞の解消。 

60 睦 50歳代 男 ■睦地区の船橋印西線県道61号線、山田うどん店、ＪＡの交差点の整備をとにかく早

くしてほしい。大型トラックがたくさん通るし、スピードをだすし、信号待ちの場所

が狭いのでとても危険です。通学路なのでとても心配です。 

61 睦 50歳代 男 ■緑が丘１丁目から吉橋方面にぬける道路の雑草を、年に２回くらい刈ってくださ

い。 

62 睦 60歳代 男 ■都市計画道路３.２.27の説明があったが、その後、何の連絡もなく大幅に遅れてい

る。建設するのかしないのか、はっきりしないと経営方針をたてられない。 

63 睦 50歳代 男 ■駅にいく唯一の道、61号線は道幅が狭く、非常に不便を感じている。雨が降ったと

きや、夜間は大変危険を感じる。 

64 睦 50歳代 女 ■島田台の交差点からまっすぐ緑が丘に続く道路はこの頃日増しに混むばかりです。

ほとほと困っています。 

65 睦 50歳代 女 ■睦の当たりのＪＡ農協の所と、山田うどん屋の交差点は、いつも汚い袋が並べてあ

って一向によくなりませんね。早く右折道路でも実現してほしいです。とにかくいつ

まで袋を並べておくのでしょう。毎日腹が立ちます。混んでいるので何とかしてほし

いですね。何のためにあそこの区画はあんなことをして放っておいているのでしょ

う。市民に説明してください。 

66 不明 不明 不明 ■296号のバイパスもマツモトキヨシ（八千代緑が丘店）のところで２年あまりも中

途のままで税金のむだ遣いである。 

 

36．市道 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■道路が狭い。人が通れない歩道が多すぎる。特に市役所へ行く道。 
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36．市道 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

2 大和田 20歳代 女 ■全般に道路が歩きにくいと感じています。車のための道路といった感じで、車道と

歩道の境界が、白線一本である場所が非常に多いです。せめて縁石を置くなどしてい

ただかないと、車に乗っている方も、歩いている方も危険です。 

3 大和田 20歳代 女 ■道路の整備（歩道をつくってほしい。渋滞が多すぎ）。 

4 大和田 20歳代 女 ■道路の舗装ががたがたの道が多い。きちんと整備すべきなのではにないか。 

5 大和田 30歳代 男 ■道が16号以外狭くて不便なので幹線道路の整備もはかってほしい。 

6 大和田 30歳代 男 ■交差点での車道と歩道との段差をなくしてほしい（習志野市内の道路のようにして

くれると、歩行者や車椅子の者が通行するのに楽です）。 

7 大和田 30歳代 女 ■市内の道路が車の量が多いのに細すぎる。渋滞がひどいので、道路の拡張、整備を

してほしい。 

8 大和田 30歳代 女 ■子どもと一緒に行動することが多いので、道路に歩道がなかったり、交通量が多い

のに狭かったりするとベビーカーだと怖い。 

9 大和田 30歳代 女 ■道路などが狭く感じます。歩道と車道の仕切りがほしいと思います。 

10 大和田 30歳代 女 ■子育て中ですが、子どもが歩く所をもう少しきれいにしてほしいです。よろしくお

願いします。 

11 大和田 30歳代 女 ■道路の件：整備が進むのはよいですが、緑と土を残してください。コンクリートに

木が植えてあっても心が和みません。 

12 大和田 40歳代 女 ■大和田駅前、踏切など人と車が一緒の狭い道路を何とかしてください。南口の勝田

台へ抜ける道路はいつ頃できるのでしょうか。 

13 大和田 50歳代 女 ■大和田駅を中心に、歩道がなく車道も狭く、運転手の人も自動車も歩いている人も、

本当に危ないと思います。大和田駅から成田街道へ向かってＴ字路を右へ曲がり、す

ぐを左へ（市民会館へ行く道路）曲がる道路が狭いので、直してほしいと思います。

14 大和田 60歳代 女 ■保健センターの通りと市役所までの道が狭く、子ども連れでは歩けません。雨のと

きは遠回りをしなければならず困ります。１度市長さんが市役所から保健センター、

警察署あたりまで歩いて見られるとよくわかると思います。自転車では危険で通れま

せん。 

15 大和田 60歳代 女 ■八千代市内の交通渋滞。 

16 大和田 60歳代 女 ■道路整備を希望。歩道が狭い。散歩したくなるような道路が皆無です。 

17 大和田 60歳代 女 ■八千代中央駅より市役所に行くハミングロード（遊歩道）をもう少しきれいにして

いただけないでしょうか。先日の強風の折に、倒木している木も何本かありますし、

竹やぶも見通しがきかないので、暗くなると歩くのは恐いです。事件が起こる前に、

手を打ってほしいと思います。整備されていないとごみ捨て場になってしまい、せっ

かくの遊歩道がもったいないと思います。 

18 大和田 60歳代 女 ■公共施設の管理補修について、毎日運動公園まで散歩しているが、気になることが

あります。新川の架橋（ゆらゆら橋・親子橋）の管理補修が、建設以来あまり気を使

ってやってないようであります。親子橋の管理は県か市かわかりませんが（塗装、歩

道ブロック）、修理について美的感覚をもって恥じないよう心がけていただきたいと

思います。 

19 大和田 70歳代以上 女 ■道路のことですが、段差が多いと思います。車椅子が引っかかります。 

20 大和田 20歳代 男 ■南北のつながりはかなり不便を感じます。八千代台は同じ市内ながら、市外のよう

に感じます。南北のつながりをよくするような道路があれば、もっとよいと思います。

今の道路は混雑がひどくて、きびしいです。 

21 大和田 30歳代 女 ■ゆりのき通りはよいでしょうか。それ以外のところは、歩行も自転車も通りにくい

所ばかりですね。もっと自転車道などを整備してほしいです。 

22 大和田 40歳代 男 ■交通渋滞、道路の未整備を何とかしてほしい。 

23 大和田 40歳代 男 ■歩道・自転車道がせまく、段差などもあり危険である。 

24 大和田 40歳代 男 ■日ごろの行政活動、お疲れさまです。また、このような回答の機会をいただき、感

謝致します。八千代市に限らず、県内の道路行政（国道を含む）のひどさには閉口し

ています。R296の慢性渋滞、それを回避するため、すれ違いのままならぬ住宅地を通
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№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

る車両の多さ、土地買収などの問題から、簡単にはいかないのでしょうが、これほど

ひどい自治体はありません。今に始まったことではないので、多少は仕方ないとは思

っていましたが、近年開発されたゆりのき通りですら、商店の駐車場がありません。

あったとしても通り裏の狭いスペースで、千葉銀行などはつねに満車状態です。その

結果、路上停車が当然のように起こっています。まずは、道路、さらに道路沿いの商

店には駐車スペースを確保させるべきでしょう。土地価格が高いからか、都会の真似

をしたいのかよくわかりませんが、他の自治体を見習うべきでしょう。なぜこれほど

道路事情が悪いのか、なぜ土地買収ができないのかを明白にして、お知らせしていた

だきたいと思います。私の故郷における道路とは、街路樹があり、きれいに刈りこま

れた植栽があり、広い歩道が整備されていて、市のほとんどが直線で結ばれています。

20年前とは全体像が変わっています。ところが、こちらでは20年たってもほとんど変

化がありません。自分さえ金もうけをすればいいというのではなく、地方公共のため

に、早急に道路事情、連絡網を整備すべきでしょう。災害が起きたとき、県内の交通

網に遮断され、身動きが取れない状態になると思います。 

25 大和田 40歳代 女 ■ゆりのき通りの落葉が多量で我が家の前にもたくさん舞ってきて、掃除に追われ

る。自治会でも掃除したりするが追いつかない。公園や通りを掃除してくださる方々

を落葉のある時期には何回も派遣してほしい。通りも汚げだ。 

26 大和田 50歳代 男 ■ゆりのき台～萱田～市民会館前を通り成田街道へ出るところを何とかしてほしい。

本当に危ないと思います。 

27 大和田 50歳代 男 ■自転車が走りやすい道づくりをしてほしい。 

28 大和田 20歳代 女 ■道路がガタガタで走りにくい。 

29 大和田 20歳代 女 ■もっと歩きやすい歩道をつくっていただきたい。 

30 大和田 30歳代 男 ■歩道整備を進めてほしい。 

31 大和田 30歳代 男 ■八千代～勝田台間（村上周辺）に橋をもう１本。 

32 大和田 30歳代 男 ■車の通りの多い道路にもっと歩道をつくってほしい。小学生など、いつ事故になっ

てもおかしくない状態。（男性／30歳代／大和田新田Ａ） 

33 大和田 30歳代 男 ■市内道路の夜間照明が暗いので、改善してほしい（駅前）。 

34 大和田 30歳代 女 ■歩道の狭さ。 

35 大和田 30歳代 女 ■入居してから全く遊歩道が完成していないから、早く八千代中央駅に行く道をきち

んとつなげてほしい。何年もこのままの状態では困る。 

36 大和田 30歳代 女 ■八千代緑が丘駅から八千代中央駅にかけての緑道（歩行者通路）を、当初の計画通

り早く完成させていただきたい。東葉高速線の高架下を通行させてもらうことはでき

ないのか。 

37 大和田 30歳代 女 ■大和田新田周辺の道路（歩行・車輌）が狭くごちゃごちゃしていて、人口もふえて

車の量も多くなっていて、細道の渋滞や歩行者が通るとき、とても危ないと感じてい

て、産業道路や都心へ行く道（抜け道）の確保などをしてほしい（296号～船橋方面

の道が大渋滞で、皆さんのストレスも相当なものです）。 

38 大和田 30歳代 女 ■学校周辺道路の整備をしてほしいです。歩道といえるほどの幅がなく、子どもたち

の登下校のとき、小さな接触事故などとても多く、心配です。 

39 大和田 40歳代 女 ■４～５年ほど前に八千代市に移ってまいりました。車社会の中、道路事情の悪さに

は閉口してしまいます。 

40 大和田 40歳代 女 ■八千代霊園の交差点がとても危険で歩きづらい。事故が起きる前になんとかしてほ

しい。至急。駅周辺ばかり整備し、他の所は昔のまま。駅周辺に住んでいる人よりそ

こから離れたところに住んでいる人の方が多い。 

41 大和田 50歳代 女 ■インフラ（特に歩道）の整備が必要と思います。国道や県道については市の管轄外

でしょうが、それ以外の生活道路は市営で何とかできないものでしょうか。自動車、

歩行者、自転車が入り混じり非常に危険と感じる場所が多数あります。道路について

は５年、10年、もしくは20年以上の時間がかかる事業と思いますが、それ故に行政に

しっかりとやっていただきたいと考えます。 
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42 大和田 60歳代 男 ■今は車社会だと思っています。渋滞していると時間的、経済的に大きな損失がある

ので道路の整備を早急に進めてもらいたいと思います。 

43 大和田 60歳代 男 ■市内の道路は、自動車が中心となっていますが、老人・子どものためにも、安心し

て歩けるような道路の開発を今後は進めてもらいたい。 

44 大和田 60歳代 女 ■最近、八千代市は宅地開発がすさまじいと思います。マンションラッシュ、大型宅

地分譲など、緑が本当に少なくなったと思います。その点、人口の増加に加え交通量

も増加。私は歩くことしか交通手段がないので歩きますが、のんびり散歩していた15

年前が懐かしく思われます。危険いっぱいの道路が多く、市政と道路管理者とで対策

を考えないと、事故が多発すると思います。 

45 大和田 70歳代以上 男 ■私は、大和田南小学校の近くに住んでいます。BIG－Aから南小学校に通じる道は学

童の通学路になっているようですが、道路の道中が狭いのは今さら仕方ないと思いま

すが、路面の継ぎが多く、でこぼこも激しい。側溝の蓋も破損して危険な箇所があり

ます。最近、家内が道路のへこみに足を取られて、顔面を強打。左足を負傷しました。

少し予算をさいて修復してください。 

46 大和田 70歳代以上 女 ■市の道が大変きれいになりましたが、上がったり下がったり段差があるので、一生

懸命です。 

47 大和田 70歳代以上 女 ■歩道が狭く、その上自転車がスピードを出して通るので危ない。 

48 高津・緑が丘 20歳代 女 ■道が混みすぎて、出かけるのに時間がかかる。道路を考えるべきだ。 

49 高津・緑が丘 20歳代 女 ■八千代市内の歩道は狭く、街灯が少ないと思います。狭い歩道には路上駐車が多く、

歩きにくく感じます。また、このようなことから自転車と歩行者の接触が多く、危険

です。 

50 高津・緑が丘 30歳代 男 ■道路が狭いままで歩道が整備されていなく、危険極まりない（段差があり自転車専

用区域などがないので、いつ事故が起こってもおかしくない状態のまま放置されてい

る）。 

51 高津・緑が丘 30歳代 男 ■歩道の整備がなされていないため、子どもに危険だと思う。 

52 高津・緑が丘 30歳代 女 ■歩道がでこぼこしていて歩きにくい。 

53 高津・緑が丘 30歳代 女 ■道路脇に歩道のない場所が多いのでベビーカーでは大変です。歩道があっても狭か

ったり、段差が激しくて自転車等の利用が不便です。排水口の穴のある歩道に車輪が

挟まり、転倒しそうになった経験があります。 

54 高津・緑が丘 30歳代 女 ■道路が大きい通りには、土・日になると移動に時間がかかり困る。 

55 高津・緑が丘 30歳代 女 ■整備されているように見える歩道も、実際はバリアフリーになっていないため、八

千代市は遅れているように感じます。 

56 高津・緑が丘 30歳代 女 ■八千代線が、緑が丘駅周辺は道が狭くなっているのに、大和田新田地区になった途

端、歩道がなかったりして、とても不便です。これからジャスコができるのに、周辺

道路はこのままでよいのでしょうか。 

57 高津・緑が丘 40歳代 女 ■歩道の段差が多くて危ない（子ども、高齢者、ベビーカー、車椅子）。 

58 高津・緑が丘 40歳代 女 ■駅周辺の歩道は広いのですが、でこぼこしていて歩きにくい。 

59 高津・緑が丘 40歳代 女 ■歩道の整備が悪いので、特に自転車事故が多いと思う。 

60 高津・緑が丘 60歳代 男 ■歩道脇の他家の植木が伸び放題で危険なので、指導をお願いしたい。 

61 高津・緑が丘 60歳代 女 ■道路を整備し、不法駐車をしていたら歩行者が通りにくいということのないよう、

環境を整備してほしいと思います。 

62 高津・緑が丘 70歳代以上 女 ■浜野胃腸科横より、船橋に抜ける道は舗装されていない上に狭く、車が多く、事故

多発場所。車が早く走れない道にしてほしい。 

63 高津・緑が丘 20歳代 女 ■道路のバリアフリーやまちづくりに力を入れてほしい。 

64 高津・緑が丘 30歳代 男 ■道路がでこぼこ、歩道が少ない。 

65 高津・緑が丘 30歳代 女 ■ベビーカーに優しい歩道に少しづつ変わっていくと嬉しいです。 

66 高津・緑が丘 30歳代 女 ■支所の外まわりが道路と接していて、大変危険です。歩道の確保を願います。 
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67 高津・緑が丘 40歳代 男 ■人口の増加に対して道路、企画整備が追いついていないのが現状。見苦しい上に安

全性にも問題が。近くによく交通事故が起こる交差点もあり小さい子どもを持つ親と

して不安あり。 

68 高津・緑が丘 50歳代 女 ■歩道の整備をしていただきたい。自転車のために、緑石の段差を習志野市のように

簡単な方法でよいので、解消してほしい。 

69 高津・緑が丘 60歳代 女 ■新設道路には自転車専用の道もつけてほしい。 

70 高津・緑が丘 20歳代 女 ■歩行者用道路の整備をしてほしい。でこぼこだし、タイルがなくなっている場所も

多くお年寄りが歩くのに大変危険。 

71 高津・緑が丘 30歳代 女 ■歩道の広い道路がたくさんできるとよいと思う。 

72 高津・緑が丘 30歳代 女 ■歩道橋を設置してほしい場所があります。スポーツの杜と、図書館の間の道です。

朝は子供たちの通学路になっています。毎朝ＰＴＡで旗ふりをしていますが、図書館

利用も考えて、ぜひ歩道橋の設置をお願いしたいです。駅前で大変危険です。 

73 高津・緑が丘 50歳代 男 ■緑が丘駅前の大型施設の周辺道路の混雑ぶりが心配。 

74 高津・緑が丘 50歳代 女 ■道路の整備をお願いします。右折、左折レーンはもちろんですが、歩道整備を早急

に。歩いていても大変危険を感じます。 

75 高津・緑が丘 50歳代 女 ■緑が丘周辺の街路樹の下の花壇や、歩道の脇の植え込みの整備に目を向けてほし

い。 

76 高津・緑が丘 60歳代 男 ■緑が丘１丁目、東葉高速線沿いの道路の舗装をしてください。緑が丘駅から東葉高

速線沿いの道で、運動公園横の道路は、バスのルートにもなっている。半分はでこぼ

こである。なぜ、半分の区間だけ舗装という中途半端なことをするのでしょうか。

77 高津・緑が丘 60歳代 女 ■街路樹が少ない。八千代、緑が丘駅通りは植え方が一定でなく、間隔がありすぎる。

ゆりの木通りのような間隔で街路樹を整備してほしい。枯れたままのところもあり、

植えなおしてもらいたい。 

78 高津・緑が丘 60歳代 女 ■工事後の歩道の修復。ビル建設などの大型工事のあと、壊れた歩道の修理が適切で

ないのでデコボコが多く、雨の日には水がたまる、業者に注意してやり直させてほし

い。 

79 高津・緑が丘 20歳代 男 ■子どもが安心して自転車で移動できる道路にしてほしい。 

80 高津・緑が丘 30歳代 女 ■子どもを持ち、ベビーカーを押すようになり私も初めて気付いたのですが、歩道な

どの段差が至るところにあり車椅子の方はさぞ不自由されていると思いますので、道

路の整備をしてほしいと思います（296号の歩道が狭いのもとても不便で安全とはい

えないと思います）。 

81 高津・緑が丘 30歳代 女 ■道路が混む。 

82 高津・緑が丘 50歳代 男 ■自転車も走れる歩道の整備をお願いします。 

83 八千代台 30歳代 女 ■歩道が狭いので、子どもと一緒に歩くとき、車にぶつかるのではないかと日々感じ

る。 

84 八千代台 30歳代 女 ■道路整備について：八千代市は、道路の起伏が多いところだと感じておりますので、

とくに歩道がでこぼこしていたり、狭かったりすると歩きにくく、お年寄りはつまず

きやすいのではないかと思います。そのような道路の老朽化チェックをしていただけ

たらなと思いました（本当に勝手な意見ですみません）。豊かな住みやすい八千代市

を“市民として”応援し、つくっていきたいです。 

85 八千代台 40歳代 男 ■私道の整備をお願いしたい。 

86 八千代台 40歳代 女 ■車椅子にて歩道を走れない（動かせない）。道がでこぼこしていて、車椅子がまっ

すぐ走れず、車道を仕方なく走らせることになる状況です。バリアフリー化、ユニバ

ーサルデザイン化など、まだまだ障害者の方々などがまちへ、外へ出ていくようなま

ちづくりなどがなされていないと感じます（高齢者も含む）。向かう目的地が整備さ

れていても、そちらまで到達する移動時点で終わってしまいます。今後、高齢者もふ

えていくことと思います。何世代にわたっても、住んでいきたい環境にするのは｢バ

ラの花｣だけではないと思います。 

87 八千代台 50歳代 男 ■道路の状況がよくない。きちんと補修を。 
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88 八千代台 50歳代 男 ■路上に看板などが多く、歩行の妨げになっている。 

89 八千代台 50歳代 女 ■八千代台東の歩道がデコボコしていてとても歩きにくい。先日も近所のおばあさん

が転んで、けがをしました。 

90 八千代台 50歳代 女 ■京成八千代台周辺の道路事情は最悪。特に踏み切り近辺の渋滞。歩行者、自転車が

交通弱者と呼ばれているが、この周辺に関しては車の方が弱者と言えるほどマナーが

悪い。計画性のない都市開発の結果だと思う。とりあえず京成駅を挟んだ上り下りの

２か所の踏み切りを高架にしてほしい。 

91 八千代台 60歳代 男 ■街路樹、植え込みの整備。 

92 八千代台 60歳代 男 ■八千代台地区、または道路が狭い道路が多く、まちの中で車道と歩道の区別が悪い

場所が多い。道路の拡張は難しいと思うので、道路面をもっとよく舗装して、歩きや

すい道路にしてほしい。車椅子など、通れないところが多くある。 

93 八千代台 70歳代以上 男 ■市内歩道を見直してください。タイルの段差の歩道では車椅子では走れません。個

人の車庫の出入り口を第１にしている。歩道はアスファルトでよいと思いますし、広

くして平らであればよいと思います。 

94 八千代台 70歳代以上 男 ■八千代台東の歩道を高齢者用として、歩きやすく改良してください。 

95 八千代台 70歳代以上 男 ■道路のパトロールによって、傷んでいる所を早期に補修してください。 

96 八千代台 70歳代以上 男 ■Ｕ字構の清掃などの管理について。道路の補修は市において実施されております

が、Ｕ字構の泥を吸い上げるのに、コンクリートの蓋を開けなければならず、高齢者

では重いので困っています。泥ごみなどは市民の要請によりバキュームカーのような

ものを出動させて清掃してはいかがかと思う。各町会の主要な場所に掲示板を設置し

てＰＲしては。 

97 八千代台 70歳代以上 男 ■東町会の３丁目～５丁目までの歩道の傾斜が急で、歩きづらい。特にお年寄りでは

注意をしていないとけがを起こしやすいので、大事を未然に防ぐためにもお願いした

い（至急）。 

98 八千代台 70歳代以上 女 ■道路があまりよくないと思います。特に歩道については狭く、高低あり、傾斜あり

で、とても歩きにくいです。また、狭い車道に狭い歩道、それが段と高くなっていて、

自転車などすれ違いもできない。もし倒れて車道へ転がったりしたらと思うとぞっと

する。止むを得ず通ることもあります。道路をつくるときには、歩道も車道と同じ高

さで傾斜などはつけず、平らな歩きやすい道をお願いしたいと思います（車道と歩道

の境界だけでもよいのですけど）。 

99 八千代台 20歳代 女 ■駅前付近の道や歩道が狭く、人、自転車、車が無理やり通っていて危ない。もう少

し道を整備してほしい。 

100 八千代台 20歳代 女 ■アピア側に住んでいますが、道路（歩道）が歩きにくい。タイルが割れていてヒー

ルが挟まったりします。 

101 八千代台 20歳代 女 ■道路整備をしてほしいです。特に大和田駅周辺はカーブ、坂道が多いのに、Ｕ字溝

の蓋（コンクリート）が割れかかっていたり、歩道やガードレールが整備されていな

い。不足していることで危険を感じます。子どもをベビーカーに乗せて散歩させたい

が、つい車に乗ってしまいます。全体的にガタガタしたイメージで、美しさ、安全を

感じず、友人を呼ぶときなど自分の住む町が少し恥ずかしく思えます。 

102 八千代台 30歳代 男 ■歩行者道路を増やしてほしい。 

103 八千代台 30歳代 女 ■歩道の幅が狭いところがあり、子どもが登校などする際に車の通りも激しいため、

早急に調査した上、拡張していただきたいと思います。 

104 八千代台 30歳代 女 ■小さな子どもを連れての外出がしにくいです。道はデコボコ、歩道にごみの集積所

があるし、ベビーカーを押して歩くのはたいへんです。道も狭いです。１年ほど前に

市外（千葉市）から転居してきましたが、駅前などもう少し整備していただきたいで

す。千葉市の方がまだ整備されています。 
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105 八千代台 30歳代 女 ■総合的なことはわからないのですが、身のまわりのことだと、子どもがいるので、

道路などがもう少し整備されていると、散歩などしやすくてよいと思います。特に大

和田駅近辺などは、ベビーカーなどでの移動が非常にしづらく危険で、何とかならな

いものかと思います。歩道がガタガタ、しかもドブ板のコンクリート１枚の幅が狭す

ぎる。 

106 八千代台 40歳代 男 ■道路整備があまりよくない。八千代台駅入り口の交差点付近、市役所前付近、市民

運動公園付近など渋滞になりやすく、どうにかしてほしい。 

107 八千代台 40歳代 女 ■八千代市は道路が非常に悪いです。道路が日常的に混雑していて、車を使う人間に

とってはとても不便です。混雑する交差点などは、時差信号機を付けたりして、少し

でも混雑を緩和してくれるよう八千代警察と協力してやってほしいと思います。 

108 八千代台 50歳代 男 ■地域の道路整備状況（側溝、街灯）がまちまちで不公平感がある。 

109 八千代台 50歳代 男 ■八千代台北沿線通りは水はけが悪い。雨の日は車が水を跳ね、歩行者が歩けない。

改修をお願いしたい。また、雨の日、八千代台北４－４付近は下水が溜まっているの

か、集まってくる水の処理不足か、どぶが溢れる。対策をお願いしたい。 

110 八千代台 50歳代 女 ■自転車で走っているとき、段差のところをスロープにしてほしい。特に、工業団地

への道はたくさんの人が自転車通勤をしているので、その段差のためパンクが多い。

111 八千代台 50歳代 女 ■老人社会に相応しい歩行者と車の境が、きちっとした道路にしてほしい。老人が住

みやすいモデル都市に率先してなれることを希望しております。 

112 八千代台 60歳代 男 ■歩道の件：歩道の整備がよくない。自転車で安心して通れる道路がほとんどない。

歩道の拡張に力を入れてほしい。 

113 八千代台 60歳代 女 ■道路を平らにしてほしい。歩道を広くしていただきたい。 

114 八千代台 60歳代 女 ■私がまちを歩いていて思うことですが、歩道の狭さです。歩くのさえ危険を感じて

います。ましてや車椅子の方のことを考えますと、これではとても無理ではないかと

心が痛みます。難しい問題だとは思いますけれど。 

115 八千代台 70歳代以上 男 ■路面デコボコで、水溜り、車からの跳ねがあります（北本通り）。歩道はデコボコ、

電灯柱の腐食倒れの跡でつまづいてけがをしたことがあります（北本通り）。 

116 八千代台 70歳代以上 男 ■駅前広場の充実を。 

117 八千代台 70歳代以上 男 ■駅の南・北側に抜ける車道の設置を（地下道・地下広場など）。 

118 八千代台 70歳代以上 女 ■私は73歳ですが、５年前の交通事故で右肩・右股関節複雑骨折にて身体障害者とな

りました。右腕が上がらず右足も不自由ですが、何とか歩行ができるので、自分自身

の運動は歩くこととお天気のよい日は日課にしています。歩道がないところ、あって

も自転車・バイク・車が置いてあったりして、また側構の蓋の上が歩道で、穴がある

ので、足が引っ掛からないか非常に恐いです。歩道をしっかりつくってください。

119 八千代台 70歳代以上 女 ■歩道の整備が遅れている。 

120 勝田台 20歳代 女 ■駅前の商店街の道のタイルがガタガタしていて危ない。 

121 勝田台 50歳代 女 ■自分の市や町のことをあまり知らず、我ながらビックリしております。町を歩くこ

ともほとんどなく、わからないことが多くてすみません。前の印象で、歩道に電柱が

立っていて、歩行者はどこ歩くのかというところは考えていただきたいと思います。

今後ともよりよい生活ができるよう、皆様のご活躍を期待しております。 

122 勝田台 50歳代 女 ■雨量の多いときは排水が悪く、道路が川状態になっている場所があるので、考えて

いただけたらと思います。 

123 勝田台 60歳代 男 ■公衆トイレを設置してほしい。 

124 勝田台 60歳代 男 ■勝田台千葉銀行から、中央公園までの道路はむだ。始めからコンクリートであれば

いいのに、市民の声を聞かない工事であったため、市民税のむだ遣い。反省して、実

のある工事をしてください。市民にやさしく。市民税、つつましく、有意義な使い方

を。強く訴えます。 
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36．市道 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

125 勝田台 60歳代 男 ■わたしの家は市道に面しているが、道路・側溝の破損がひどく、４月に土木建設課

長に直訴して、お願いした（１日の交通量は約1,000台。保育園時の散歩コースで、

すでに写真と車種別車両とデータを提供してある）。９月になって聞いたら、課長は

退職、予算は無理との返答。引き続きお願いしたが、経験から、予算配分の骨子、基

本方針を改める必要がある（国の予算制度と照合して）。さらに、住民の生活の立場

に身をおいた市職員と管理職が配置される日を切望する。周辺の佐倉市、千葉市は農

道に至るまで、道路・側溝が完備していてうらやましいと思う市民が多くいることを

知ってほしい。市に問い合わせると、両市は税金が豊かと言ったが、なんとふがいな

い職員かと残念に思っている。 

126 勝田台 60歳代 男 ■勝田台団地の中央にあるコミュニティ道路は、何度も修理をして、むだな費用を使

いすぎ。また、自転車も走りにくく、普通のアスファルト道路の方がよいのではない

か。 

127 勝田台 60歳代 女 ■希望は道路の補修。 

128 勝田台 60歳代 女 ■勝田台の真ん中のコミュニティ道路を通る人も少なく、せっかくのあの道が何か楽

しいことにも使えるとよいですね。 

129 勝田台 60歳代 女 ■コミュニティ道路の車道はアスファルトでよいと思う。 

130 勝田台 70歳代以上 男 ■道路の掘り返しが多すぎる。同じところを何度も掘り返している。道路舗装がつぎ

はぎだらけでデコボコで歩きにくい。工事が終わって舗装しても、技術的に未熟なの

かデコボコしていて車（自転車などを含む）で走ってもガタガタしていて、何のため

の舗装かと疑われる。しっかり検査したらどうか、雨が降ると水溜りができるほどだ。

131 勝田台 70歳代以上 男 ■道路計画が偏っている。佐倉から水道道路中断と勝田台東西道路（文化会館前）を

千葉市柏井（大和田）に通すことができないのか。東西方向に比べて、北側への道路

網がよくない。 

132 勝田台 70歳代以上 男 ■勝田台団地に住むものです。団地バス通り、ゆりのき通り、夏の最盛期前に剪定を

行ったが、夏の緑陰効果を100％無効にする処置である。秋の落葉の掃除を嫌う市民

のためか、造園業者を助けるためか、一人の大声を出す市民のために、市税がゆがん

でいるのではないか。市民一人一人の意見を取り入れるのは大変である。秋の落葉掃

除は市の宣伝活動で、市民の自助努力としてはどうか。ちなみに秋はギンナンの実を

拾いながら、二人でウォーキングをする老夫婦も多くいることを知らせておきます。

緑陰の有無による樹木周りの気温を市で測定してはどうか。宣伝に役立つと思うが。

133 勝田台 70歳代以上 男 ■勝田台公園通りについて、この通りを毎日通行していますが、気になる点を記して

みます。１）街路樹の大木の根が歩道を盛り上げ、凸凹になっている所が多く見かけ

られる。歩行者がつまずいたりして、転倒などの危険が充分にあると思われる。２）

勝田台小学校の近くの歩道が非常に狭い所があり、歩行者同士がすれ違うのが精一杯

の所に自転車が乗車したまま通行するため、歩行者がよけて待つケースが多々見られ

る。歩道がもう少し広かったら安心して通行できるのだが。３）車道については、過

去何回か補修はしていましたが、至る所が凸凹で痛みが激しく、早急に補修が必要と

思われます（歩道が狭い故に自転車の車道通行を見かけるが、車も通り、凸凹が多く

危険だ）。 

134 勝田台 70歳代以上 女 ■勝田台入り口（16号線）えんじゅ通りプラタナス並木坂の草花植栽桶はやりっぱな

しで、植栽後フォローされず見苦しい状態です。なんでもフォロー、維持が大切です。

135 勝田台 70歳代以上 女 ■勝田台団地内、循環バスコースの歩道は、銀杏並木の根元にデコボコがあり、老人

は転びやすく、特に注意改善の必要があります。 

136 勝田台 70歳代以上 女 ■勝田台の道路、木の根が盛り上がってガタガタです。自転車がわだちにはまり、転

んだ。緑のまちにという意味はわかりますが。 

137 勝田台 70歳代以上 女 ■勝田台のコミュニティ道路は、非常に危険である。車道に敷いた石が割れ、車に跳

ね返されて、歩道まで飛んでくることがある。ぜひ一度歩いて、壊れ方と危険を見て

ほしいと思います。 

138 村上 20歳代 女 ■勝田台駅の村上側と商店街側（リブレ京成など）の移動がしにくい（特に自動車の
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36．市道 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

とき）。 

139 村上 30歳代 男 ■市内の道路状況がよくないと思います。荒れた道が多いと感じます。 

140 村上 30歳代 男 ■人口増に道路整備が追いついてない感じがします。 

141 村上 40歳代 女 ■他にも歩道が狭く高齢者や障害者（車椅子）の方が歩きにくい（通れない）ところ

も大変多いです。 

142 村上 40歳代 女 ■上高野に住んでいますが、駅までの道路が狭く曲がりくねっているため、徒歩でも

自転車でも車でも危険を感じます。計画道路を早期に着工するべきです。 

143 村上 50歳代 男 ■いろいろあります。１点だけ現在特に思うことは、毎年のことですが年度末になる

と道路を掘り起こし、工事が非常に多く、特に12月末に公共工事を減らしていると聞

きます。ぜひ、八千代市もそうなることを願います。 

144 村上 50歳代 男 ■台町公園のそばの桜並木は、どうして切り取ってしまったのですか。改善後の状況

を見ると、桜があってもなんらさしつかえがなかったように見えます。せっかくの桜

が残念です。春になると楽しみだったのですが。 

145 村上 50歳代 男 ■勝田台地区と村上地区をつなぐ道路を整備してほしいです。道が細く、車どうしの

すれ違いが大変で、歩行者はそれ以上に危険な思いをしています。 

146 村上 50歳代 女 ■道路の整備。土日は車で外出するより、自転車の方が早いくらいです。 

147 村上 50歳代 女 ■下高野～新山地区の路線の歩道がほしいです（車中心の道路でも、歩いたりジョギ

ングしたりする人にやさしい歩道を）。 

148 村上 60歳代 男 ■コンビニなどの駐車場から道路に出る際に、宣伝用の旗、のぼりなどが道路ぎりぎ

りの場所に立っていて、左右の見とおしが非常に悪い。条例などで規制してもらいた

い。 

149 村上 60歳代 女 ■歩道が整備されていない所、柵があるために、危ない所があるように思うので、検

討いただきたい。 

150 村上 70歳代以上 女 ■主人が車椅子なので、歩道の段差が困ります。所によっては段差のないところもあ

りますが、できるだけ、なくしていただければありがたいと思います。 

151 村上 50歳代 女 ■勝田台駅前・八千代台駅前の歩道上に看板などが出ていて、歩くのに危険を感じま

す。取り締まることはできないのでしょうか。 

152 阿蘇 40歳代 女 ■道路をつくっている途中という所が多いと思う。でこぼこな道路が多い。 

153 阿蘇 70歳代以上 女 ■運動のためによくウォーキングやサイクリングをしますが、歩くのによい道があま

りありませんので、片側だけでも陽をさえぎるような木がずっと植えてあるとか、も

う少し整備されていればよいと思うのですが。 

154 睦 50歳代 女 ■道路の状態が悪いので、整備（補修）してほしい。 

155 睦 60歳代 男 ■道路の舗装の老朽化が多く、農村区域に住む人から見ると市は何もやっていないと

いう印象が強い。 

156 睦 70歳代以上 男 ■花輪公会堂前の道路を広くしていただきたいです。車のすれ違いもできません。

157 睦 70歳代以上 女 ■睦地区は、歩道の整備が悪く、凸凹が多くつまずきやすく、若い人でもつまずいて

けがをすることもあります。従って老人には最悪です。小中学生の通学道路でも、道

が狭いため、草が生えると通れないので、車道を歩く状態です。 

158 不明 60歳代 女 ■歩道、自転車用道路が細く、とても危険な所が多く、改善してほしい。 

 

37．公園・緑地 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 男 ■全体的に、市内に緑が少ない。公園を増やすなどの対応をしてほしい。 

2 大和田 30歳代 女 ■公園もあまりきれいじゃないので、時々、他の市の公園を利用する。 

3 大和田 20歳代 男 ■新川沿いをもう少し公園化してくつろげるようにしてほしい。 

4 大和田 30歳代 女 ■公園の蛇口の改善しないと両手がしっかり洗えない。公園の掃除をしていただかな

いと現状では子どもを公園に連れて行っても、まずごみ拾いから始めなくてはならな

い。公園の砂場の砂を定期的に掃除、入れ替えを。少なくなったりして、冬場は枯葉
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37．公園・緑地 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

だらけになる。 

5 大和田 40歳代 女 ■各公園とも森林が多すぎて見通しが悪く防犯上好ましくない。 

6 大和田 40歳代 女 ■飯綱公園の北側の木々が高くなりすぎ、日当たりが悪くなっています。先日西側の

木を切っていたので、そのときに市にお電話致しましたが、予定にないと言われまし

た。寺田不動産から購入した際、大きくなったら切ってもらえると言われておりまし

た。当時寺田市議会議員がおりましたので切ってもらえたのでしょうか。先日お電話

した際、場所的に難しいともおっしゃっておりましたが、こちらに来たときには低く

切ってありました。ぜひ早急にお願いしたいと思います。街灯の高さまでお願いした

いです。 

7 大和田 20歳代 女 ■子どもたちが遊べる公園などで、安全性が高く子どもたちに興味を持たせるような

楽しい遊具をふやしてほしい。 

8 大和田 20歳代 女 ■子どもたちが集まれる公園をふやしてほしい。 

9 大和田 30歳代 男 ■社会的にペットと暮らすことが認知され、ペットを飼われている方がふえている現

状を考えると、安全、快適にペットを飼える環境を整えるのも市の役目ではないでし

ょうか。公園または市有地で利用されていない場所にドックランなどをつくって、人

間とペットを分離しながら安全に遊んだり触れ合える場所の提供などはどうでしょ

うか。低額（数百円）ならば有料でもよいと思います。 

10 大和田 30歳代 男 ■大きな公園がほしい。 

11 大和田 30歳代 女 ■近頃マンションが多く建ってしまい、子どもの数に比べて公園や広場が少ないと思

います。現実うちの子はボール遊びをする場所がなく、結局家の中での遊びをするし

かないのです。外で遊んでいたら、大人に「ボールは危ない」と注意されてしまい帰

って来ました。放課後男の子は体力があまって本当は外で遊びたいと思います。仕方

なく週２回プールを習わせていますが、昔はお金をかけなくてももっと自由に遊べた

ような気がします。遊びの中でいろいろと学ぶことも多いと思います。市長様、ぜひ

安心して子どもたちが過ごせる環境をつくってください。よろしくお願いします。

12 大和田 30歳代 女 ■公園をもう少しふやしてほしい。 

13 大和田 30歳代 女 ■大和田新田地区のCOOPとしまむらの間に、子どもが安全に遊べる広い公園をつくっ

てほしい。小さい公園があっても不具合が多く、充実していない。近くに病院があり、

小さい子どもが多く通院しており、待ち時間の間に利用できたら、と思います。 

14 大和田 40歳代 女 ■公園などのごみ箱がなくなり、前よりごみが散らかっていて汚い。 

15 大和田 50歳代 女 ■緑地公園や緑地帯の剪定を依頼する清掃業者の選定は入札により行われているの

でしょうか。近所にある緑地帯に来ている業者はいつもおざなりな清掃ぶりで、写真

を撮る部分だけきれいに整え、隅のほうは放ったらかしのまま。税金を払っている私

どもとしては市役所の担当の方の事後チェックを望んでおります。 

16 高津・緑が丘 30歳代 男 ■昔からある公園の不整備。中・高生のたむろ場。もっと大人も子どもも安心して利

用できる、きれいで透明感のある公園の提供をしてほしい。 

17 高津・緑が丘 50歳代 女 ■あまりにきれいに掃除しすぎている公園があり、落ち葉があってもよいのではない

かと思うくらい寂しい気持ちになります。 

18 高津・緑が丘 20歳代 女 ■公園の遊具を撤去するだけでなく、ちゃんと安全な遊具を設置してほしいです。

19 高津・緑が丘 30歳代 男 ■先日、公園（高津東第２）の遊具の据付工事の際、手直しや取り外し工事が多くあ

ったようです。その際の費用のむだなどはどのような扱いになっているのか。 

20 高津・緑が丘 30歳代 女 ■公園（遊具の安全と充実）の不足。 

21 高津・緑が丘 60歳代 男 ■公園に樹木を植えてあるのはよいが、剪定など２年に１回程度しか行われず、住民

が行わざるを得ない。夏になると蚊が非常に多く、庭にも出られないほどで、横浜市

のように対策を講じてほしい。 

22 高津・緑が丘 20歳代 女 ■公園の電気が切れているのを長期間放置しないで下さい。また、生垣が高いので夜

間、中高生のたまり場になっていたり、早朝不審者が来やすくなっているようだ。公

園の外からも明るく見晴らしのよい状態にしてほしい。 
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37．公園・緑地 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

23 高津・緑が丘 50歳代 女 ■犬を飼うために八千代市に引っ越してきました（東京のマンションから八千代市の

一軒家へ）。たくさんある公園のうち１つでもよいので、犬がのびのびと走り回れる

ドッグランをつくっていただきたいです。東京の駒沢公園などにはとてもよい設備の

ドッグランがあります。例えばですが、緑が丘のスポーツの杜公園の小山になってい

る部分に囲いをしてつくっていただけるとよいなと思います。１つ自由になれる場所

があったほうがかえってマナーがよくなり、それ以外の公園で放してしまうというこ

とがなくなると思います。 

24 八千代台 30歳代 男 ■八千代市に住んでまだ３年ですが、思ったよりも静かな街だと感じました。公園も

豊富にあり、小さい子どもたちも安全・安心して遊べる場所があることはよいことだ

と思いますし、地域密着がなされていると思います。 

25 八千代台 30歳代 女 ■公園や道路の清掃を定期的に実施しているのでしょうか。公園の遊具が古く、子ど

もたちが遊ぶと危ないと思います。ベンチなどは古すぎて腐っているようです。 

26 八千代台 30歳代 女 ■公園が充実していない。 

27 八千代台 不明 男 ■市で掃除にきていても、松の枝は拾わず、税金のむだである。市のチェックが足り

ない。松の木があまりにも道路にはみでていて、困る。風の強い日は松の葉が飛び、

車は傷み、トヨは詰まるし、住民は困っています。少し木を切るようにお願い致しま

す。市で住民に聞いて歩いて調べてください。風が吹くたびの悩みごとです。お願い

いたします。（５丁目） 

28 八千代台 30歳代 男 ■公園が少ない。子どもを外で遊ばせる所まで車を出す必要がある。 

29 八千代台 30歳代 女 ■市民の森の自然も残しつつ、子どもが遊べる環境場（遊具など）を作っていただけ

たら、と思っております。 

30 八千代台 60歳代 女 ■大きな木の虫の消毒をしっかりとお願いしたいです。 

31 八千代台 70歳代以上 男 ■公園緑地の充実を。池のある公園、小鳥などの姿が見られるように。燕も少なくな

った。 

32 勝田台 60歳代 男 ■第七公園のコンクリートお山は危険なため、取り払われましたが、その後遊具など

もなく、公園のお子様もパラパラ。誰でも利用できる小・中・大の鉄棒の設置を希望

します。公園内の防犯灯の周囲の木の枝は、枝切りハサミがあるだろうから、清掃車

に切ってほしいです。周囲がとても暗いです。 

33 勝田台 70歳代以上 女 ■勝田市民の森、階段の垣根が壊れっぱなしです。予算はないですか。 

34 勝田台 70歳代以上 女 ■子どもなどの夢を育てる公園は、もっと小まめに手を加えてほしい（遊具をきれい

にペンキを塗るとか）。 

35 村上 20歳代 女 ■公園にするといっておきながら、マンションを建てるなんてひどい。 

36 村上 30歳代 女 ■緑が多いことはよいことだと思いますが、汚らしい危険な緑地は整備すべきだと思

います。村上団地から黒沢池へ行く道など、もっと整備していただきたいと思います。

37 村上 40歳代 男 ■村上緑地公園北側駐車場は、いつも満車である。村上団地内の住人が無料（24時間）

駐車しているので、有料駐車場にしてはどうか。１日300円くらいにしては。１か月

9,000円になり、市の収入になる。その金を八千代市のために使い、よい町にする。

市の対応は遅いので、無理だと思う。 

38 村上 50歳代 男 ■村上地区新川沿いの（テニスコートの反対側）ですが、こちらへも、公園整備をし

てほしいです。子どもが安心して遊べ、かつ老人・大人などがほっとできる場所を増

設してほしいです。 

39 村上 60歳代 男 ■健康のため、ときには散歩をするときに全体についてはわかりませんが気づいたこ

とを少々書きます。新川を大和田方向にある公園は警備をされている人がおられるよ

うで、まあまあの整備をされているように見えますが、近頃公園化されつつあるとこ

ろ（祭りのとき花火を打ち上げる場所）は犬の散歩をしていて小さな子どもが遊べる

状態ではない。ゴルフの練習、ごみの捨て場所のようになっている状態。市が住みや

すく子どもをのびのびと遊ばせられる公園に、とお考えであれば警備などの再考をお

願いしたいと思います。 



 53

37．公園・緑地 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

40 村上 20歳代 女 ■今はまだよい方なのですが、少しずつ自然が減ってきているので、あまり減らさな

いでほしい。例えば、観光用ではなくても構わないから、緑地公園をふやすのがよい

のではないかと思います。 

41 村上 60歳代 男 ■新川総合公園計画を実現していただきたい。 

42 阿蘇 60歳代 女 ■転入してきた頃は、緑豊かな町だと思っていましたが、最近はどんどん緑がなくな

っています。遊びに行くのは、他の市の公園ばかりです。まだ緑が残っている今のう

ちに、すばらしい公園ができることを願っています。 

43 阿蘇 70歳代以上 女 ■川のほとりの遊歩道はとても景色もよく、よいと思いますが、必ず車が入ってきて、

危ない思いをしたこともあります。佐倉のほうの遊歩道は、絶対に車は入れないよう

になっていて、サイクリングをすると実に快適です。あのように八千代のほうも整備

されればよいなあと思っています。 

44 睦 50歳代 男 ■この辺りには広大な土地があるにもかかわらず、千葉ＮＴや印西牧の原にあるよう

な、芝生のある広大な緑地公園がない。 

 

38．水道 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 70歳代以上 女 ■水道ですが、八千代はおいしいと思います。 

2 大和田 30歳代 男 ■水道代が他市に比べ高いような気がします。どんなものでしょうか。 

3 大和田 50歳代 女 ■水道料金が高いように思います。 

4 高津・緑が丘 70歳代以上 女 ■水道もない。いったい、いつできるのでしょう。 

5 高津・緑が丘 30歳代 男 ■水道が高い。 

6 八千代台 30歳代 男 ■水道料が他の市に比べて高すぎる。 

7 八千代台 30歳代 女 ■八千代は水が美味しくて自慢です。 

8 八千代台 40歳代 男 ■水道管の老朽化が進んでいるように思える。 

9 八千代台 60歳代 女 ■水道水を安心して飲めるようにお願いします。 

10 八千代台 50歳代 女 ■札幌や盛岡、会津若松からの転入なので、おいしい水の味を知っています。八千代

の水はまずい。仕方がないと思う。 

11 勝田台 60歳代 男 ■ガス、水道工事を１度にできないものでしょうか。 

12 村上 40歳代 女 ■水道料金が他の地域に比べて高いように思います。水質もあまりよくなく、浄化な

どのご苦労はあると思いますが、今後も値下げの方向にがんばってください。 

13 阿蘇 40歳代 女 ■お風呂の水にも細かなごみが混ざっている。 

 

39．下水道 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 70歳代以上 男 ■本下水を早めにいただいたので感謝しています。 

2 高津・緑が丘 70歳代以上 女 ■下水道もない。いったい、いつできるのでしょう。 

3 高津・緑が丘 30歳代 男 ■下水道料金が高い。 

4 八千代台 30歳代 男 ■下水道料が他の市に比べて高すぎる。 

5 八千代台 40歳代 男 ■下水道（側溝・下水口）の整備を検討してもらいたい。特に住宅街地域。 
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40．市街地整備 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■マンションやショッピングセンターの乱開発が目立つ。例えば、八千代緑が丘、村

上駅、八千代中央。民間任せでは美しいまちなみづくりができないことを反省し、景

観法が施行されたので八千代市においても景観法を最大限に活用し、欧米の都のよう

な美しいまちづくりを進めてほしい（例として、マンションの高さ、外観の統一、ヨ

ーロッパのようなまちなみ）。このままでは特徴のない、住みたいと思わないまちに

なってしまう。農地、森が失われ宅地開発が進んでいるが、農地や森をこれ以上なく

さないでほしい。森林環境税の導入などにより市が保護してほしい。緑あるまちが八

千代市の特徴なのですから。 

2 大和田 30歳代 女 ■古いところと新しいところが極端で、町並みが揃わない所がある。 

3 大和田 60歳代 女 ■大和田駅の場合、ロータリーがなく不自由だが、ホームに階段がなく、よい点でも

ある。 

4 大和田 60歳代 女 ■常に感じているのですが、市内の緑地をくずし、マンションの建設が盛んなのです

が、これから老人世帯も多くなり、少子化にともない、空き家が多くできます。自然

を壊してマンションをつくり、自然を復旧するには数十年かかります。ぜひ、マンシ

ョン建設の規制を、国とともにつくってもらいたい。 

5 大和田 30歳代 女 ■八千代台駅周辺の整備の悪さ。 

6 大和田 30歳代 女 ■大和田新田の住所範囲が広すぎてわかりづらいので、もっと細かく地区名をつけて

ほしい。 

7 大和田 70歳代以上 男 ■八千代市の住民となって早いもので35年になる。特に意見というほどのものはない

が、私が感じていることとして申し上げると、広い範囲の大和田新田地区は住宅化も

著しく、地番だけではその所在市が即時にわかりづらい。住民表示とまでは行かぬま

でも、もっとわかりやすくできないものか。また、萱田町と萱田が隣接しているのも

紛らわしいと思う。ゆりのき台の地名の誕生により、萱田町の飛地もできている。今

後もますます発展が見込まれる当市として、地域区画の整備も必要なのではないかと

愚考する。 

8 高津・緑が丘 20歳代 女 ■緑が丘にイーオンができます。駅の周りだけで、アピタ・マルエイ・リブレ・京成

がすでにあり、他に市内にはコープ八千代ユアエルム・フルルガーデン・ジョイフル

本田、その他多くの店があります。住宅地がどんどんふえることで、お客さんもふえ

ると思いますが、店が共倒れや大きな店のみ残るということになると、八千代市がさ

びれた感じになるのではないかと思ってしまうことがあります。また、緑が丘の人口

が増え、さらにイーオンができると、ただでさえ汚い（ごみが落ちている）道がさら

に汚くなり、人が多くなることで、道も歩きづらくなり、駅の利用も快適さにかける

のではないかと、最近懸念するようになりました。住宅が建ち、店も建ち、充実して

いるように見えますが、ゆとりがあり、きれいで、人が心身ともに快適であると感じ

られるようなまちが本当に充実しているまちではないでしょうか。そのようなまちを

目指していただけたら、と思い願っております。 

9 高津・緑が丘 50歳代 女 ■大和田新田の1,000番台なのに、住居表示が大和田新田のため、郵便物（時には宅

配便）などが届きにくいので、1,000番台の住居表示を変えてほしい。 

10 高津・緑が丘 50歳代 女 ■八千代台や緑か丘というように、大和田新田ももっとわかりやすく区画整理をして

ほしいです。長すぎてわかりづらいとよく知人に言われます。 

11 高津・緑が丘 60歳代 男 ■大和田新田に在住のものですが、大和田新田の町名を変更することを望みます。あ

まりにも広範囲に広く、用事のときなど尋ねるとき大変苦労します。わかりやすい町

名の変更を提案します。 

12 高津・緑が丘 60歳代 女 ■船橋市と境界線近くに住んでいるため、置き去りにされたほうに大和田新田を感じ

ております。大和田新田が広すぎてわかりにくく、早く町名整備をぜひしてほしい。

老後をこの町で暮らすことに非常に不安を感じています。 

13 高津・緑が丘 20歳代 男 ■いたる所で地肌が茶色になっていますが、よく考えて開発を許可してほしい。 

14 高津・緑が丘 50歳代 男 ■民間によるミニ開発による不整合を見ればわかるが、都市計画能力が低い。耕作農

地をできるだけ残してほしい。 
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40．市街地整備 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

15 高津・緑が丘 50歳代 男 ■商業施設建設時には駐車場の設置を。 

16 高津・緑が丘 60歳代 女 ■大規模マンションや店舗の周囲の植樹が少ない。建物周辺に植樹するよう、市当局

からも勧めてほしい。 

17 高津・緑が丘 30歳代 女 ■番地がわかりにくいので、旧番地はやめてほしい。 

18 八千代台 70歳代以上 男 ■住宅団地として移住しているのに、高層ビルが野放図に建てられたため、電波新障

害、日照が悪くなった。救済法はないものか（日本初めての住宅団地の碑文が、知事

さんの名である）。隣接する佐倉市の染井野団地がすばらしいとの評判あり。 

19 八千代台 70歳代以上 女 ■八千代台は、日本最初の住宅団地として造成された由緒ある所ですが、表玄関たる

八千代台駅前が、特に西口は他市の駅前と比較すると雑然としています。八千代市の

顔でもあり、多くの人が利用する駅前は、便利で風格のある駅前にしてほしいと思い

ます。自然と自転車やバイクなど、置かなくなると思います。 

20 勝田台 60歳代 男 ■建築課はもっと足を運び、違法建築をなくしてほしい。机の上の仕事だけでなく、

市内をパトロールしてください。 

21 村上 30歳代 男 ■京成大和田付近の整備進行が遅いのではないかと思います。 

22 村上 50歳代 男 ■電線を地下に埋設してはどうか？市内の美化の一策となると思う。また、当地域は

風が強いので、切断の危険性も少なくなると思う。 

23 村上 30歳代 男 ■村上駅周辺とのアクセスが悪いため、人の流れもあまりありません。イトーヨーカ

ドーと村上団地、イズミヤのつながりがもっとよくなればいいと思います。 

24 睦 30歳代 女 ■問39にありましたが、住所は吉橋、生活は緑が丘１という地域に住んでいます。選

挙場所だけは新不戸小に変更されましたが、早く住民表示を｢緑が丘１丁目｣に変更し

てほしいです（選挙以外にも）。何かと不便があります。 

25 不明 不明 不明 ■八千代市にはパチンコ屋が乱立し、大型店のため交通渋滞に輪をかけて困惑してい

る。 

 

41．住宅 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 60歳代 男 ■市営住宅を増加してほしい。あまり郊外では意味がない。 

2 大和田 30歳代 男 ■八千代はお金持ちの人には住みやすいかもしれないが（マンションや一戸建が多

く、市営・県営がない）、やっと入っているアパート代も高く、生活が苦しく幼稚園

にも入れられるか不安。できれば、習志野の方がよいと思ってしまう。 

3 村上 30歳代 女 ■市営住宅の土地の有効活用。一戸建てではなく、アパートのようなつくりにした方

がよいのでは。 

 

42．農業 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 40歳代 女 ■飯綱神社階段下あたりからイズミヤの道にぬける農道を利用する人が多く、確かに

便利です。整備してきちんとした道路にしてほしいと思います。 

2 八千代台 20歳代 女 ■そこで取れたものをＪＡや道の駅で販売していて、八千代に住んでいてよかったと

思う。 

 

43．商工業 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 女 ■人口のわりにスーパーとかその他店舗が少ないと思う。 

2 大和田 50歳代 女 ■京成大和田駅付近をもっと買い物などしやすい場所にしてほしい。 
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43．商工業 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

3 八千代台 60歳代 男 ■東葉高速鉄道周辺は市街地も整備され、また、大規模商店が次々と開店しているが、

他の地域は商店が戸を閉めて、特に八千代台駅周辺（京域電鉄）は閉店、転業が多い。

西口の裏道は、さびしいかぎりである。まだ、長崎屋があるのでよいが、駅中心の発

展に知恵を出すべきだ。 

4 八千代台 70歳代以上 男 ■八千代市は財政的にも住みよさでの全国の上位にランクされているが、高齢化、市

内に大きな企業がないなどを考えると、市の財政を支える事業を起こすべきだと考え

る。 

5 八千代台 70歳代以上 女 ■映画館がない。 

6 勝田台 50歳代 男 ■勝田台駅前に大型店を。 

7 村上 30歳代 男 ■京成勝田台駅の乗降客は多いわりに、南口北口の商店街の活気があまり感じられま

せん。各方面のバスと京成電車の乗り換えの場のみという感じです。大和田駅前には

車を駐車する場所すらありません。唯一、八千代台駅前は「ユア・エルム」さんがキ

ーの店舗となって集客できているようです。まちづくりの試みとして、佐倉市では商

工会議所が主導されて佐倉ＴＭＯ（中心市街地活性化）として取り組まれているよう

です。 

8 村上 50歳代 男 ■八千代市にも、映画館がほしいです（できればフルルあたりにあればいいなと思い

ます）。 

9 村上 30歳代 男 ■市が直接どうこうできる問題ではないかもしれませんが、村上・神明商店街の活性

化を望みます。 

10 阿蘇 60歳代 女 ■市内の仕事は市内業者にお願いします。 

11 阿蘇 30歳代 男 ■地域経済の活性化、例えば役所・学校・病院などで使う消耗品や、ＯＡ機器（コピ

ー機やパソコン）など、事務用品は安売り通販や全国展開しているチェーン店ではな

く、市内各地の事務用品店（文具店）を活用したりして、何か工事や建設などがある

場合も、市内の業者他、いろいろ業種はありますが、まずは市外県外の業者を価格が

安いから利用するのではなく、地元の業者を大切にした方がよいと思います。もちろ

ん支払サイトが長かったり、手形はよくないです。後に市の税収にも繋がるし、八千

代市が活気づくと思います。 

12 阿蘇 30歳代 女 ■米本団地内にマツモトキヨシまたは、くすりの福太郎のようなドラッグストアがあ

ると便利なのですが。バス・車などで団地からでないといけないので不便に思うこと

が多々ありました。 

 

45．パートナーシップによるまちづくりの推進 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■これからもよりよい市となるよう、市政に携わる方々には、市民に声（時には声な

き声に）耳を傾けていただきたいと思う。 

2 大和田 30歳代 女 ■市内の情報もよくわからず、たまに不満を感じます。 

3 大和田 30歳代 女 ■インターネットがないといろいろな情報は得られないのでしょうか。どの家にも必

ずパソコンが必要なのでしょうか。八千代のケーブルテレビに情報は流せないのでし

ょうか。といってもケーブルテレビも高いので入っていませんが。 

4 大和田 30歳代 女 ■公務員、議員さんはぬるま湯の状況であると思います。何をされているかわからな

いため、よけいに感じてしまいます。ちゃんと働いてくれていれば、住みやすく、も

っと情報が多い市で、活発でよくなってもいいのではないでしょうか。活動内容の公

示をお願いします。 

5 大和田 30歳代 女 ■税金・市税は何に使われているのか、算出もお願いします。八千代は好きなので、

今後、自分たちができることは積極的に参加し、協力していきたいと思っていますの

でよろしくお願いいたします。 

6 大和田 30歳代 女 ■情報は常に流してほしい。広報などで。 
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45．パートナーシップによるまちづくりの推進 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

7 大和田 40歳代 男 ■新川ですが、市民の生活にもっと溶け込ませていけないものでしょうか。例えば、

私たち家族はよくピクニックをしますが、ちょっと休憩したり、お弁当を広げるとこ

ろがありません。コーヒーを飲んだり、テラス席があって散歩中の犬と触れ合えるよ

うなカフェがあれば楽しそうです。ヨーロッパなどはまちの中心に教会があり、広場

があってその周りをぐるりとカフェが並び、カードゲームなどしたりして、老若男女

の交流の場と活躍しています。年金が充実しているせいもあると思いますが、年寄り

が寂しい思いをする話も聞きません。先ほどの話にもどりますが、近所で最近は独り

寂しそうに遊んでいる子どもも多く、もっといろいろな世代の人たちが触れ合えるよ

うな気軽な場所があってもいいと思います。休日にはショッピングをするのではな

く、郊外でしかできないような週末を過ごせるようなまちにしていただきたいと思い

ます。 

8 大和田 50歳代 男 ■新聞・テレビなどにより、これまでのような行政側から見ての施策ではなく、市民

のサイド（観点）に立ち、住民と一体となって協力して時代や社会の変化に素早く対

応し、改善や工夫を実行している他の多くの市に学び、また本調査をステップとして

意識や制度、まちづくりのための改革が現実のものとして実行されるよう願ってい

る。 

9 大和田 50歳代 男 ■ＹＹテレビへの関与：市として１億円弱の出資をしているのに、業者のやりたい放

題である。料金は上げる一方で、市としてモノを言うべきである。１億円など、｢は

した金｣の意識しかないのではないか。 

10 大和田 70歳代以上 男 ■よかれと思って提案しても反応がない。例えば、福祉センターのトイレ、障害者の

ための手摺がある。横パイプ１本の位置を動かすだけで（溶接位置をかえる）汚れは

少なくなるし、掃除する人は楽だし、何よりも気分よく使える。職員に話し一歩は見

せたが「一歩前へ」との張り紙だけ。手摺のため一歩前に出られないことがわからな

いのか。自転車置き場の前に「点字舗装」云々のステッカーが貼られている。当然の

ことであるが、その前に放置自転車が多数あり邪魔している。これも職員に話して見

せて説明したが中々改善されない。大体自転車置き場が少なさ過ぎる。その他今まで

いくつか提案したが反応がない。提案などしても無意味だと、いつか八千代市の提案

者は覚えるのです。 

11 大和田 30歳代 女 ■緑も多く、医療体制も整っているほうだと思うので長く住みたい市です。もっと意

見交換の場があればよいのでは（転勤族の人たちは他県もよく知っているので、比較

してどこがよい悪いなどよく話します）。 

12 大和田 30歳代 女 ■ホームページの内容を充実させてほしい。 

13 大和田 50歳代 女 ■ゆりのき台には公民館もなく、地域間の交流の場がとても不足していると思う。

14 大和田 70歳代以上 男 ■私は現在ゆりのき台に居住いたしております。本年３月にゆりのき台３丁目の病院

跡地に萱田小学校の分離校と生涯学習センターの併設施設が建設されることが市議

会で決定しました。この地域の住民は喜んでおります。当地区には利用できる公民

館・図書館・コミュニティセンターなどがありませんので、早くこの施設ができるこ

とを願っております。７つのコミュニティ地区と称して、ここは大和田地区にのって

いますが、大和田のこの種の施設を利用している者はおそらく皆無です。ゆりのき地

区は世帯数は3,800、人口は１万人になろうとしております。これだけの規模の市街

地に上記の施設が全くないことはまちづくりとしても不完全ですので、私どもの市民

の声にもぜひ耳を傾けて、併設施設(生涯学習センター）の部分もできるだけ多くと

れますように。財政事情もあると思いますが、ご配慮ください。 

15 大和田 30歳代 男 ■透明性のある市政運営。 

16 大和田 30歳代 女 ■問題がたくさんあります。東葉高速沿いには転勤族や次々に建築されるマンション

に他の市や県から入居する人が多いと思いますが、市や地域が取り組んでいることが

伝わっていません。他からの入居者が多いので、市民の関心が薄いのではないかと思

います。地元の人同士では話題になるかもしれませんが、私も自分の地域のこともあ

まり把握できていませんが、村上（フルル近辺以外）米本、阿蘇、睦地区が同じ市と

は思えないくらい繋がりがありません。 
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17 大和田 40歳代 男 ■八千代市は比較的バランスの取れた、住みやすい町だと思いますが、逆にこれとい

ってアピールするものもあまりないように感じます。自然と人を大切にする町のこと

を、もっと多くの人に知ってもらうことも大事ではないでしょうか。 

18 大和田 50歳代 女 ■ボランティア活動の窓口をもっと広くしてください。 

19 大和田 50歳代 女 ■ホームページにてキーワード検索ができるように、また内容も充実させてほしい。

20 大和田 50歳代 女 ■問い合わせに対して、各部署と、直接電子メールでやり取りできるようになればし

てほしい。 

21 高津・緑が丘 30歳代 女 ■ただいま妊娠中ですが、母子保健活動などの情報が少ないと思います。実際には、

母子学級などやっていると思いますが、いつ、どこでやっているかわかりません。地

域でやっているイベントに参加したいと思っていても、イベントが少ないのか、情報

が少ないのかと思います。 

22 高津・緑が丘 50歳代 女 ■老人ホーム、障害者の入所施設などの情報など広報にときどき載せていただけると

ありがたいのですが。 

23 高津・緑が丘 20歳代 女 ■市は今どのようなことに力を注いでいるかはっきりしません。市長の声がまったく

聞こえてこない。市民との対話が非常に少ない。 

24 高津・緑が丘 20歳代 女 ■まちづくりだけでなく、人々の偏見をなくすための福祉教育や、ボランティア教育

などをたくさんやってほしい。一部の人や関係者だけでなく、八千代市民全体に伝わ

るような広告をしてほしい。 

25 高津・緑が丘 20歳代 女 ■市民が市長の顔を、よく知っている八千代市にしてほしいと思います。 

26 八千代台 40歳代 女 ■納税教育もしかりで、納税者が期限を守れば収納（税）課の職員にかかる経費も節

約できると思う。八千代台東住民として本当に自由に書かせていただきました。乱筆

の件お許しください。 

27 八千代台 60歳代 男 ■住民の豊かな生活と安全の確保、安心のまちづくりのために必要な情報の各発信を

活発にすること。 

28 八千代台 60歳代 男 ■国際交流・教育文化・社会福祉の分野で急速、かつ大きく変わりつつある現代の世

相の中で行政の先導性、情報開示を進めてほしいと思います。 

29 八千代台 60歳代 女 ■全家庭にパソコンをいれ、情報を流した方がよい。 

30 八千代台 70歳代以上 男 ■会社をリタイアした後、市のサークルは何をやっているか一覧表があったらいいな

と思っています。 

31 八千代台 70歳代以上 男 ■市長宛のメール内容をできるだけ掲示板に載せ、回答も掲示板に載せてほしい。個

人宛の返信はやめてほしい。 

32 八千代台 20歳代 女 ■いつでも身近に意見を書けるような意見ボックスをたくさんつくってもらいたい

です。 

33 八千代台 20歳代 女 ■ホームページはもう少し見やすくしてほしい。 

34 八千代台 20歳代 女 ■病院なのですが、木曜日が休みというところが多いので開いてるとよい。また病院

をあまり知らないので、八千代市にある病院をインターネットですべて見ることがで

きるとよいと思う。 

35 八千代台 30歳代 女 ■昔から住んでいる方々との交流の場がないのが残念です。新しく転居してきた人の

中にも同じ思いの人たちがたくさんいるのは、と感じますが。行政側からの働きかけ

はあるのでしょうか。 

36 八千代台 30歳代 女 ■住基台帳から個人情報を得たといって、ＤＭがきたが不快である。他人に公開して

ほしくない。 

37 八千代台 40歳代 女 ■いかに市民のことが反映されているか私たちもしっかりと見ていきたいと思う。ホ

ームページで公表された意見などぜひ実行していただきたいと思う。 

38 八千代台 50歳代 女 ■八千代市の状況を知る手段として、「広報やちよ」の存在はとても重要だと思いま

す。いろいろな世代の人が目を通すものと思うので、少しでもわかりやすい内容、読

みやすい文章であることを望みます。配布についても、新聞折り込みに頼らず、駅や

商業施設など、手に取りやすいところにも置いてほしい。今現在置いているところは

目立ちません。 
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39 八千代台 50歳代 女 ■個人情報の流出が心配です。 

40 勝田台 20歳代 男 ■市政に興味を持っているが、実際に市によって違いがあるようなのだが、そこが全

くわかりません。そうやって市民は自分が生まれ育った市なのにもかかわらず、市に

よって決議した項目については知らなくてはならないはずなのに、知る術を知らない

人が多すぎると思います。そこをもっとわかりやすい、今でいえばＨＰに載せるとか

（もう既に載っているかも知れないが）。 

41 勝田台 30歳代 男 ■市民の各自治会への加入率アップ作戦の展開をお願いしたい。 

42 勝田台 30歳代 男 ■市のサービスはインターネットで他市と比べて見劣りします。 

43 勝田台 30歳代 女 ■他県から引っ越してまいりましたが、基本的に弱者や異質なものに対して排他的な

ムードがあると感じました。特に八千代市は前市長があんな不名誉なことで辞任され

ましたが、市の体質を抜本的に改善されたかどうか疑問です。ことに私は勝田台に住

んでおりますが、まだまだ東京・神奈川に比べると市民の意識が封建的に思えます。

44 勝田台 30歳代 女 ■地価も暴落し、東葉高速鉄道は赤字。なぜこんなに八千代市にまつわる行政や施

設・公共がすさんでしまったのでしょうか。私はまだ八千代市民になって日が浅く偉

そうなことは言えませんが、自分が愛せるまちで子どもを安心して育てられるまちに

なってほしいと願います。おそらく10年以上前からの古い体質、因習がそのまま残っ

ているのでしょう。政治的にも、この古い因習、体質を打破するのは難しいと思いま

すが、基本的には人間尊重、男女同権、汚職のない政治体質を目ざして、名実ともに

きれいな市でいてほしいと思います。一部の方のみが利益を分け合うのではなく、広

く一市民の声をお聞きくださいます市長であってほしいと願います。 

45 勝田台 60歳代 男 ■公園管理、ごみの収集、リサイクル処理などを地域ごとに管理要領を定めて依頼し、

住民パワーまたは地域の意欲を活用。ボランティアでなく、安価な謝礼でも出して責

任と長続きを考える。 

46 勝田台 60歳代 男 ■八千代市に約30年居住しておりますが、全体的には比較的住みやすいまちなので、

これからもこれを維持すべく、住民全体で努力していくことが必要だと考えます。

47 勝田台 70歳代以上 男 ■市当局と市民のコミュニケーションを発展させるため、広報誌の充実。増ページを

お願いします。市民は市の情報を頼りにしています。 

48 勝田台 70歳代以上 女 ■今回の市長さんになってからは、顔も意見も交わしたことがない（その機会がな

い）。もっと市民との対話の場をつくってほしい。 

49 村上 30歳代 女 ■市議会の出席者名簿を公開していただきたい。自分が応援した人が、議会へしっか

り出席しているのか気になります。 

50 村上 40歳代 男 ■透明性の高い市政を。 

51 村上 40歳代 男 ■市の運営に重大な影響のある案件は、もっと市民の声を聞くようにしてほしい。今

回の病院誘致、市の支援額が異常である。 

52 村上 40歳代 男 ■市のあるべき姿、ありたい姿のイメージをしっかり描き、目標・計画・進捗が市民

にわかりやすいようにすべき。 
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53 村上 40歳代 男 ■広報の紙面づくりについて。市役所へ行くことなど年に何回もありませんし、市役

所内でどんなことをやってくれているのかなどもあまりわかりません。そのために市

の「広報」を楽しみにしています。しかし市長さんの意向があるのでしょうか。仲村

市長さんのときの広報と、大沢市長さんのときの広報では、正直随分違う気がしまし

た。どういうことかというと、大沢市長さんのときは（私の勘違いかも知れませんが）、

市長さんのアピールに、結構使われていたような気がするのです。今でも忘れられな

いのが、何年か前の敬老の日特集の記事です。大きく大沢市長さんと敬老の方との触

れ合いが写真で掲載され、写真以外の年齢に達した方々のお名前が載せられていまし

た。ところが、紙面の場合だったのか、最後に「他一名」とあったのです。私はドキ

リとしました。他一名とは一体どういうことなのでしょう。他一名と書かれた方は、

どんなお気持ちだったのでしょう。だったら、ほんの少し市長さんの記事を削ってあ

げればよいのにと憤りさえ覚えました。また、自分のことで恐縮ですが、私は詩を書

いています。本を出し、図書館に寄付する度に、仲村市長さんのときは頼んだわけで

もありませんが、大きく報じてくれました。しかし、大沢市長さんのときは、ほとん

ど反応はありませんでした。私は大沢市長さんの姪御さんの結婚式に出席し（当時は

県議会の文教副委員長だったと思います）、大沢さんのはつらつとした雰囲気に、と

ても好感を抱きましたので、市長さんになってとても喜んでいたのに残念でした。市

民サイドに立った紙面づくりを期待します。 

54 村上 40歳代 男 ■私はサッカー観戦が好きで、あちらこちら観にいきます。Ｊリーグだけでなく、時

には関東リーグや千葉県リーグの試合もインターネットでスケジュールを確認し観

にいきます。八千代市役所も千葉県３部リーグに登録してがんばっているようですの

で、試合を観にいきたいなあと思っていましたが、スケジュールがわかりませんでし

た。広報にそんなコーナーがあったら嬉しいですね。藤枝市役所や秋田市役所までに

はならなくとも、「おらが町のサッカーチーム」として、市役所内のスポーツ団体が

活躍することは市のためにもとてもよいことだと考えます。今年は今一だったようで

すが、ぜひ２部を目指してがんばってください。陰ながら応援しています。 

55 村上 50歳代 男 ■業者との癒着や不正がありそうだと感じている。古くからの村社会としての馴れ合

いが残り、新しい都市住民は、サイレントマジョリティーになってしまっている。

56 村上 50歳代 男 ■情報公開をもっとお願いしたい。 

57 村上 50歳代 女 ■市民にとって「得」になるような制度や補助など、すべてについてネットなどでは

なく、だれでも手にすることができる形で積極的に知らせてほしい。各種届けを提出

の際、あるいはその年齢に達したときなど、その際に受けられる「得」になる情報は

すべて教えてほしい。 

58 村上 60歳代 男 ■八千代広報は月２回出ているが、非常におもしろくない。佐倉市、千葉市のものと

見比べると、見劣りがする。内容には大きな差はないが、おもしろみがない。具体的

にはいえないが、味付けが下手だと思います。堅いことだけ並べても、おもしろくな

い。ユーモアを取り入れて、魅力のあるものにしてもらいたい。 

59 村上 60歳代 男 ■市長の顔が見えないような状態では、何をやっているのかわからない。公務員とい

う特別意識でつつがなく、時間がたてばよいという態度に思われる職員が多い。公務

員（法律にのっとった事柄）という立場だけで、一般的な本音と建前をつけすぎてい

る。このままこの状態が続けば、全部が滅亡することになるだろう。市長が変われば

行政も変わる（よい方）にはなっていない。今後の指針としては、すべてに対しチェ

ック機関が整わなければならない。むかつく連中（市長も含めて）ばかりだ。 

60 村上 60歳代 女 ■私は新聞をとっていませんので、八千代だよりを６か月間読んでおりません。そこ

で、私事ですが、村上団地の市役所の入口が改築されましたので、ぜひ手前の入口に

八千代だよりを置いてほしいです。現在は奥の職員さんがいる所なので、いただきづ

らいです。ぜひ手前においてくださいませ。どうぞ叶えてくださいませ。お願いしま

す。 
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61 村上 70歳代以上 男 ■介護などの市役所で発行しているパンフレットは、新しいものが入り次第市役所or

支所に入荷したことを小さく書いて、65歳以上の家庭に配るなどして、知らせる努力

をしてもらいたいと考えます。支所に置いておくだけの現状は止めてもらいたいと考

えます。 

62 村上 70歳代以上 男 ■公民館の職員はボランティアでやって、職員は辞めて、経費の削減を図るべきであ

ります。 

63 村上 20歳代 女 ■やっとのことで生活しているのに、こんなことになってしまいよいのだろうかと思

う。よい思いをするのは、政治家だけになってはいけない。口先だけの市になってほ

しくないです。 

64 村上 30歳代 女 ■ごみに関することは私自身も清掃に関わってもよいと思っているが、何かイベント

と組み合わせることで参加がしやすくなるのではないでしょうか。 

65 村上 60歳代 女 ■情報サービスをもっと密にして提示、案内などで知らせてほしい。公共的な施設な

ど一般市民が使用、利用できる場所をもっと親切に広報してほしいと思います。趣味

などのグループ（カルチャーセンター）に参加したくても、どこに問い合わせ（連絡）

したらよいのかわからない。情報をもっとお知らせしていただきたい。医療体制につ

いても、どのまちに病院、医院、また専門医があるのか全然わからないため、不信と

不安でなりません。交番を全然見かけない。どこにあるのですか。まちに少ないと思

います（事故、事件があった場合どうしたらよいのかわからない）。 

66 村上 60歳代 女 ■これからは、八千代市のために、私たちもなにかできること、ヘルプしてゆくつも

りです。とりあえず、今は団地の中のごみの出し方、カラス対策に取り組んでいます。

具体的に行っています。ありがとうございました。 

67 阿蘇 40歳代 女 ■住民基本台帳は活用しているのか、管理はきちんとできているのか、私たちにとっ

て何が便利になったのか、わからない。 

68 阿蘇 40歳代 女 ■私は、生まれは千葉県の市川市なのですが、今はこの米本団地にいます。ここ米本

団地の周りには、病院や歩いていける本屋などもありません。また、建物も古くなり、

未だに窓がガラスで風が強いとガタガタうるさく、隙間風が入る有り様です。低所得

者が多いのでしょうか、この地域は。たまに実家の市川に帰ると、生活レベルの差を

非常に感じます。よい生活をするのには、やはり自分で稼いでここから抜け出さなき

ゃならないのでしょうか。よい人はますますよくなり、お金のないここら辺の方は、

このままの状態で過ごし続けるのでしょうか。もう少しここら辺の地域のことも考え

てもらいたいものです。 

69 阿蘇 50歳代 男 ■市からの連絡事項が少ない。 

70 睦 40歳代 女 ■やはり大学町界隅はまちの外れであると感じます。緑が丘に図書館ができたそうで

すが、これも足がない人には利用は難しいです。市民会館での催しも行きたいけれど

タクシーで行くのでしょうか。睦の公民館でもどんなサークル活動があるのかわから

ず、結局全市クラスの方々との活動は車がある人しか参加できないのかと思います。

市民が機会を平等に利用できるのは当然のことです。交通の便の悪いところはそれな

りの手当てがほしいところです。図書館にも行きたいし、市民会館でのコンサートも

楽しみたいのです。 

71 睦 50歳代 男 ■八千代市駅周辺は開発され、きれいなまち並みになっていくようだが（八千代、緑

が丘、八千代中央・勝田台など）大学街の周りはまったく税金が有効活用されていな

い気がする。大学町は学園都市としての文化的な環境が整っていない。大学生がこの

大学に来たくなるような、また、住民が大学の近くに住んでいてよかったと思えるよ

うな、学園都市という名にふさわしいまちづくりを、諸外国の学園都市に見習い、貢

献してほしい。 

72 不明 40歳代 男 ■情報提供も行ってほしい。 

73 不明 不明 不明 ■今回のような市の声を聞く機会が多いほうがよいと思います。 

74 不明 不明 不明 ■市の広報誌の内容が全くつまらない。もう少し大人が読む内容にしてほしい。例え

ば、文化的情報、サークル情報などを充実してほしい。市としての魅力を感じない。
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46．地域の視点に立った主体的なまちづくりの推進 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■生まれたときからずっと八千代市で生活しています。とても愛着があり、比較的住

みよい場所だと思っています。しかし、残念なことに、特に市役所ですが、公共施設

に行くたびに本当に不快な対応ばかりでびっくりすることが多いです。サービス業の

ような対応とまでは望みませんが、せめて大人として他者に対応するのに恥ずかしく

ない態度を願うことはできないものでしょうか。何かこちらに相当な落ち度があった

かのような横柄な対応や、質問に対して的確に返答していただけない（わからないと

いうより面倒といわんばかりの）など、そのような対応なら窓口に説明文書を置いて

おいてくだされば職員はいらないのではないか、と思うほどのこともありました。も

ちろんきちんと対応、お仕事してくださる方には申し訳ありませんが、確実に社会人

として疑わしい職員の方もいらっしゃいます。見直すべきではないでしょうか（と言

ってもそういう方ほど自身の対応に気がつかないようですが）。 

2 大和田 20歳代 女 ■住民票の手続きが遅すぎる。窓口の対応が悪い。夜間窓口もつくるべきである。国

民健康保険の問い合わせをした際に、男性の電話対応はわかりやすく、親切に教えて

もらってよかった（スガさんだったか）。 

3 大和田 20歳代 女 ■国際交流で短期ホームステイ受け入れをしてみたい。 

4 大和田 30歳代 男 ■八千代市役所に質問があり、電話したところ男性が出ましたが、ぶっきらぼうな口

調で「少々お待ちください」と言って受話器を手でふさいで話していましたが、全部

聞こえていますので保留音を使われてはいかがでしょうか。また、電話を取った方は

名前を名乗るべきではないでしょうか。保険などの手続きで市役所に行きましたが、

会社で入っていた健康保険から国民健康保険に切り替える手続きの際、辞めた会社の

説明書が必要だと言われ、面倒な手続きをしたり、振り込み金額が違っていたりして、

２度も振り込みに行ったり、手間ばかりかかりました。このような対応は初めてです。

5 大和田 30歳代 男 ■先日市役所に行った際、ＰＭ４：55には役所の職員は帰る準備ができており、ＰＭ

５：00のチャイムと同時にぞろぞろと帰って行きました。子育てしやすいまちとか、

市民生活のサービス向上を目指すならばもっと職員全員がそういった意識を高めて

いく必要があるのではないでしょうか。 

6 大和田 30歳代 女 ■子どもが小さいので、ステップや保育園会や公民館を利用することが多い。その施

設の方も親切で相談しやすく助かっています。 

7 大和田 40歳代 女 ■昼頃に住民票などを発行してもらう際に、役所に勤めている方の態度を見ますと、

非常に私語をしている方が多いように見受けられます。時間も昼頃ということもあ

り、休憩を取る人もおられるでしょうが、休憩に行かれる人は一目でわかるように、

少し大きめの休憩バッジや、首から下げるものをつくってわかるようにしたらどうで

しょうか。私語の中には、これから食事だから、なんて交わしている方も。一般の会

社はこんな会話をお客様の前で交わすようなことは考えられません。 

8 大和田 50歳代 男 ■職員の公僕としての自覚と改善意識について。現在のような時代にあって「市民の

ための職員」という意識に欠け、いまだ「役人」的な振る舞いや言動が随所にみられ

る。例えば、市民の前をもはばからず、勤務時間内に談笑している、あるいは「そう

思いますけど決まりは決まりですから」などというように、改めようという気配はな

く、むしろ理不尽・不合理をそのまま通そうという姿勢がうかがわれ、さらには意を

決して発している市民の声を一義的に苦情（文句）と受け止め、担当者限りでその内

容を聞き流し、なかなか上層部にはつながっていないという感があり、社会の現状認

識や改善・改革の意識が見られない。 

9 大和田 60歳代 女 ■役所の窓口の人たち（職員の方）が前より親切になりました。大沢市長にかわって

からのように思います。前は窓口に行っても中々席を立ってきてくれませんでした。

今ではすぐに仕事の手を休めて用件を聞きに来てくれます（嫌な思いをすることがな

くなりました。ありがとうございます）。 

10 大和田 60歳代 女 ■市役所の電話対応がとてもよくなりました。 
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46．地域の視点に立った主体的なまちづくりの推進 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

11 大和田 40歳代 男 ■残念ながら今の所、八千代市に引っ越してきて落胆することばかりです（もう随分

になりますが）。仕事をしないでむだ話をしている職員、５時前にゾロゾロと返って

いく職員、仕事の量は民間企業の比べ物にならないのではないでしょうか。もちろん

一生懸命仕事をされている方もいらっしゃいます。ただ、市役所に行って、緊張感の

ない雰囲気にがっかりします。言いたいことは山ほどあります。新聞に載る記事が最

近では悪いことばかりですが、今後はよい話題が載りますよう、期待しております。

12 大和田 50歳代 女 ■職員の対応とありましたが、相手によって態度が変わるのはどうかと思う。もう少

し中の人より外回りをふやした方がよいと思う。部の中で仕事している人は暇でブラ

ブラしているように見える。こちらは知らないので聞いているのに、自分は難しい言

葉を使う職員がいて、優しさに欠ける。 

13 大和田 30歳代 男 ■大和田新田の区画整理。市役所内の対応が悪い。教育委員会の対応がものすごく悪

い。 

14 大和田 30歳代 女 ■市役所の職員の態度（教育が統一されているのかが疑問）。 

15 高津・緑が丘 20歳代 女 ■以前国民年金・国民健康保健の申請に行った際、市役所の窓口の対応はとてもひど

いものでした。言葉遣いや態度、あらゆることから支払いをやめたくなりました。自

分に必要な申請だったので、我慢しましたが、市民の大切な申請ですよね。知らない

こと、わからないことばかりで、教えてほしい気持ちで行く場所です。もっと丁寧な

対応を望みます。 

16 高津・緑が丘 30歳代 女 ■市役所の職員さんは、仕事に来ているのに、仕事中にサンダル、ジーパンというの

はどうでしょうか。制服は必要ないとしても、少しラフ過ぎるのではないかと思いま

す。 

17 高津・緑が丘 40歳代 女 ■八千代市の環境は、田舎あり、賑やかな所ありと、大変気に入っている。でも、公

共施設や道路・歩道・教育・職員のあまりなど、取り組まなければならない課題が他

にもあるにもかかわらず、新しい市長になっても、大病院誘致問題が広く市民と話し

合わない間に、あっという間に決まったことには失望感を感じた（大病院は隣接市に

たくさんあります）。今後、もっとよい自治体の町を見つけ、家を売って引っ越した

いと思っている。もっとしっかりした指導者と、よく働く職員を希望したい。 

18 高津・緑が丘 20歳代 男 ■八千代市役所職員の態度を改めるべきだと思う。市役所職員はどうも自分たちが偉

いと勘違いしているようだ。むしろその逆だと思う。サービス精神を持ち、親切、丁

寧を心がけるべきだ（特に保健福祉課と介護保険課は気をつけたほうがよいと思う）。

八千代市をかえるのであれば、まず職員から、職員がかわればきっと八千代市もかわ

ると思う。がんばってください。 

19 高津・緑が丘 20歳代 女 ■引っ越してきてすぐ役所に行ったが、わからないことを聞いているのにそれに対す

る答えが「○○じゃダメ、○○がないとダメ」ばかりで、どこでどうすればよいかと

いうことを教えてくれない。以前暮らしていた土地がただ親切だったからなのか、と

ても不愉快に感じた。また、担当がばらばらなのか、思う以上に待たされ、子連れで

とても辛かった。何とかしてほしいと思う。 

20 高津・緑が丘 30歳代 男 ■市役所の職員の机、受付場所が汚い。 

21 高津・緑が丘 30歳代 女 ■高津支所の方、もっと公務を果たしてください。勤務時間内の業者による清掃は、

むだな税金を使っているように思えます。普段お喋りをしている暇があるなら、もっ

と公務の勉強をしてください。支所内の清掃は勤務時間外に自分達でやればよいと思

います。 

22 高津・緑が丘 60歳代 男 ■八千代市は船橋市、習志野市などと広域合併するか、千葉市と合併することを検討

した方がよいと思う。広域合併すれば、予算的にも行政サービスの向上が可能と思う。

23 高津・緑が丘 60歳代 男 ■市役所全体に住民の奉仕への仕事としての精神が見受けられない。特に申請、権利

業務に携わる担当者は応対が好ましいとは思えない。電話対応も含めて。 

24 高津・緑が丘 50歳代 男 ■行政効率向上のため、合併の推進。 

25 高津・緑が丘 50歳代 男 ■旧農村行政を見ても、行政能力が低すぎる。 
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46．地域の視点に立った主体的なまちづくりの推進 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

26 高津・緑が丘 20歳代 女 ■もっとやりすぎるくらいやらないと、住民に幅広く活動（力を入れている）は伝わ

っていかないのではと思います。税金・子育て支援・福祉などをもっと熱く考えてい

ただけると、『住むなら八千代市』になると思うのですが。ぜひ、市外の方にもそう

思ってもらえるような市になってほしい。 

27 高津・緑が丘 30歳代 女 ■支所の方の対応があまりにも不親切でしたので改善していただきたいです。 

28 八千代台 30歳代 男 ■市役所の職員の方には書類がわからなかったとき、丁寧に教えていただき、遅れば

せながらありがとうございます。 

29 八千代台 50歳代 男 ■職員はできないことを検討すると、ごまかす。NOはNOとはっきり言うべきである。

30 八千代台 50歳代 女 ■職員の皆さま、机上の整理をしてみたらいかがでしょうか。 

31 八千代台 60歳代 男 ■近隣都市の事例も有効なものはどんどん参考として取り入れ、また、当市の状況も

近隣へ発信すること。相互に受発信。 

32 八千代台 70歳代以上 男 ■市行政が近年、東葉高速鉄道方面に偏り過ぎており、八千代台からは不便であり、

面倒でもあるので、諸行事などに参加する気持ちになれない。八千代方面の地域活性

化を望む。八千代台が、本市の中心であることを明記してほしい。 

33 八千代台 70歳代以上 男 ■支所での(東南支所）受付印、２度もミスをおかしているが、職員のチェックが甘

いのではないですか。 

34 八千代台 70歳代以上 男 ■市職員の地方公務員としての知識・意識の低さを感じます。職員採用の方法と、採

用時の研修の徹底をはかってほしい。住民と職員とのセンスの差が気になります。

35 八千代台 20歳代 女 ■中学のとき、子ども議会出席したとき、各機関のトップの人が寝ていてとても不愉

快でした。行政には不信感を持っています。 

36 八千代台 30歳代 女 ■八千代市の市役所の方は、（他の市もいろいろ見てまいりましたが、ひどい態度、

応対をするところもある中）応対がとても感じがよく、親切だと思います。これから

も優しい対応、よろしくお願いします。 

37 八千代台 40歳代 女 ■八千代市役所職員のモラル向上を期待します。 

38 八千代台 50歳代 女 ■消防署前の市役所支所を利用するが、人数の多いわりには効率が悪い。お役所仕事

的対応（事務的である）で、高齢者の対応も、もっと配慮があってもよい。 

39 八千代台 50歳代 女 ■住宅都市としての｢八千代市｣のイメージアップ（福祉・緑化･公共施設の充実・市

街地の整備など）と、ＰＲをお願いします。 

40 八千代台 60歳代 女 ■国から地方へ権限が移されると地方の自治能力が問われ、当八代市においては、財

政収支の見通しの点からも、少子高齢化の福祉への対応ひとつとっても、ますます大

変になると思います。 

41 八千代台 60歳代 女 ■市役所職員さんたちの意識改革をしてください。市民からの税金で行政を行い、住

民のための市政なのだとのことが、市役所・公民館・出先機関の方たちに浸透してい

ないように感じます。過剰なサービスを求めているのではなく、人と、人としての温

かい接待を求めます。公民館などの対応はだいぶよくなりましたが、市役所本体の行

政サービスがよくないと感じます。とくに年配の方たちの意識改革をしてください。

もっと、効率のよい、いきいきとした市役所になってほしいです。 
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46．地域の視点に立った主体的なまちづくりの推進 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

42 八千代台 70歳代以上 男 ■私はこの頃近代化社会の成立要件は何だろうか、と自問自答することがある。高齢

化社会になり私も76才、妻が他界して13年余り、よく単身でがんばってきたと思うが、

病気でリハビリのため毎日通院しており、一面失望と寂しさを感じます。それは善良

な一市民として35年暮らしてきましたが、人材だ福祉だというよりもまず義務を果た

してきただろうか。まず第一に税金は誰もが（所得税、住民税、固定資産税など）完

全に絶対に納付しなければならない最大の義務である。高齢になりボケで納期を忘れ

そうになり、本当に慌てることがある。銀行納付時に１年分の金額を１度に納められ

るようになり、安心感と満足感でほっとしております（私が市に申し出た）。福祉だ、

人間尊重、快適環境だといえば反対するばかはいない。それには莫大な資金が必要で

す。民主主義、自由などの反面責任が伴うんだという自覚が必要だと思う。市長、市

議会員さん、選挙で甘い言葉をいうことも必要でしょうが、働ける社会環境をつくり、

納税義務、社会保障政策の保険（年金、健康保険など）積極的に納入し、社会におけ

る忠節を書し、貢献するようにしたいものである。特殊の病気、不具合者などは弱者

であり、救済するのは勿論であるが、多少の余裕ある小金持ちでも一生懸命義務を果

たしてきた病気の老人もまた、弱者であることを念頭に置き対処していただきたい。

不公平である。グローバル、スタンダード（世界標準）はマーケット（市場）がガバ

ナンス（統治）する。地方公務員の方は国家公務員のキャリヤー組と比較すると数段

劣るので勉強してほしい。 

43 八千代台 70歳代以上 男 ■やったふりをしてごまかしの仕事をする市役所、外部団体職員がいます。市営駐輪

場の管理人の愚痴を何度か聞いたことがあります。市の交通課、開発協会、シルバー

センター事務局の業務が、朝令暮改の状態で、机上での計画で現場の各駐輪場にそぐ

わないことを平気でやっている。彼らは現場に見に来ることがない、常々管理人が実

情を訴えても、善処すると約束して数年経っても何もやってはくれません。そして、

市役所側の机上計画だけで命令調の通達で業務を押しつけてくる。こんな無能な係員

ばかりで、何も知らぬ人が人事異動で上司になって、２～３年経つと配置転換するか

ら仕事に身が入らない。現場が依頼したことは一向にやらず、やらなくてもいいこと

を通達で至急実施するように命令してくる。現場の管理人や作業員は高齢者ばかりな

ので、仕事があるだけよいと、羊のように言いなりになっているとこぼしていました。

これが役所の大半の仕事の実態だと本人はあきらめていました。私もそう思う。 

44 八千代台 70歳代以上 男 ■市の職員の方にもっと明るく、活動的で、話も自信をもって力強く進めてほしい。

45 八千代台 70歳代以上 女 ■体育館の受付で感じたことですが、利用日時をとるのに順に並んでいましたが、前

の方が長い時間を取っていました。受付の女の人が中でお茶を飲んでいたのですが、

それを見ていても出てきませんでした。３時の休みか何かだと思いましたら、他にも

不満を持っている人たちがたくさんいました。 

46 勝田台 30歳代 男 ■八千代市民が一体感を持てる、また誇れる市にしてほしい。 

47 勝田台 30歳代 男 ■最近の汚職問題や病院誘致問題、治安の悪化など市政の課題は山積していると思い

ます。地方行政、自治体に権限の委譲が進む中、ますます役割は大きく重いものにな

っています。市民の期待も大きく、また、不景気の中、財源の使い道にも市民の目は

厳しくなっていることを、十分に認識してください。 

48 勝田台 30歳代 女 ■10年以上前のことではありますが、私たち市民が受付や窓口に行くときは、わから

ないことだらけですので、わかりやすように説明してもらいたいです。説明不足のた

めに二度手間になることが度々ありました。随分前のことではありますが、未だに忘

れられずにいます。最近は親切な方も多いのですが、市に対してよい印象には変わっ

ていません。 

49 勝田台 40歳代 女 ■八千代市に越してきたとき（２年前）、勝田台出張所にわからないことを聞きに行

きましたが、確かごみの出す場所などですが、まったく冷たい返事で「わかりません、

近所で聞いて」と言われ、越してきたばかりでわからないからわざわざ行ったのにと

思いました。 

50 勝田台 50歳代 男 ■市の職員の皆さん、自信をもって事業を進めてください。応援します。 
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46．地域の視点に立った主体的なまちづくりの推進 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

51 勝田台 50歳代 女 ■住民にとって八千代市が自慢できるような古里になってほしいのですが、他市と比

べてここが優れているというようなことを考えてください。また、悪い点も。そして

その対応をどのようにしているか具体的に示してほしいと思っています。すばらしい

市になってくださることを祈っております。 

52 勝田台 60歳代 男 ■市職員に知的意欲のある人が欠けている。わたしは国の行政機関に37年勤務した

が、時代の先を見て、行政改革を進める人材が求められていた環境で育てられたので、

人材の交流のない社会は発展がない。 

53 勝田台 60歳代 女 ■職員の人員削減と質の向上を計ること。職員も市民同様、支所や公民館などを利用

して、自分の仕事について説明したりして、市民の意見を聞いて、どんな政策を望ん

でいるのか、また実行できるか考えてほしい。以前、病院問題を「地域に来て説明し

てほしい」と担当のＴ氏に２回話したが、「そんなことできる職員がいると思ってい

るのか」と言われて、周りを見渡しても皆下を向いて机に向かっていた。こんな恐ろ

しいことを言われても、何の反応もないとは恐ろしいことですね。職員の皆さん、こ

んなことを言われないように、しっかり仕事をしてください。 

54 村上 20歳代 女 ■気になることなので一言。勝田台図書館内にある、役所（支所）の対応が非常に悪

い。客がきているにもかかわらず、新聞などを読んでいて、こちらから｢すみません。｣

と言わないと、目の前にいても無視している。笑顔も少なく、非常に気分が悪い（こ

れは周りでもよく耳にしています）。 

55 村上 40歳代 男 ■他市町村との合併はやらないこと。八千代市は単独で十分な大きさなので。 

56 村上 50歳代 女 ■受付窓口の教育の徹底をして、市民に優しい市政であってほしい。 

57 村上 50歳代 女 ■支所はいつも利用していて、親切に対応していただいていますが、２年ぐらい前、

市役所の課の窓口にいっても、誰も声をかけなければ対応してくださらなかったの

が、先日伺ったところ、すぐ対応してくださったので、びっくりしました。どこの課

に行っても、そうであってほしいと思って帰ってきました。 

58 村上 70歳代以上 男 ■合併問題もよりよき隣接市と考えては。 

59 村上 70歳代以上 女 ■公民館の職員には、どのような方がなっているのでしょうか。他のところではわか

りませんが、勝田台公民館の職員は、言葉遣いがひどい人、人をばかにした態度で知

性のかけらも感じられない人がいます。また、自分が間違っていても、すみませんと

謝れない小粒な人。もう少し人間らしい人にしてください。また、公民館の『○○講

座』の募集に参加回数を書き、抽選とあるのに、同じ人が３年も同じ講座にいるのは

どうなっているのでしょうか。本当に抽選しているのかしら。公平に市民が利用でき

るように、ご配慮ください。 

60 村上 30歳代 女 ■外国人もふえてきているので食を通しての交流など国の違う人との触れ合う機会

をふやしてほしい。 

61 村上 30歳代 女 ■仲間内でも時々話題になりますが。市役所に行って、いつも思うことがあります。

１Ｆはよいのですが、２Ｆから上の課の窓口の人の対応です。皆さん仕事をしている

のはわかるのですが、窓口側の人がなかなか顔を上げてくれず、誰に声をかけてよい

のかわからない時がある。一般の人が用事があり出向くわけだから、もう少し対応を

考えた方がよいのでは。女性の方でも笑って対応とまではいわないが、笑顔をつけ加

えても印象が違うのでは。私だけではなく皆思っていることだと思う。あなたたちも

外に出たら、一般の人なのですから。 

62 村上 50歳代 女 ■職員の態度が悪い。 

63 村上 50歳代 女 ■最近外国人が多く、まちのルールを守らず、騒音・ごみなど不安感を持つことが多

く、団地内も日本人が少なくなったように思われる。だんだん住みづらくなってきて

いる。日本に住むからには、日本住民の常識・ルールを守るよう、転入の際や企業の

中においても、しっかり教え込んでいただきたい。 

64 村上 60歳代 女 ■市役所（支所も含めて）の方々もいつも親切です。 

65 阿蘇 40歳代 女 ■八千代市職員はもっと市民の立場にたってほしい。９時～17時でそれ以降は関係あ

りませんでは、いかがなものでしょうか。 
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№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

66 阿蘇 50歳代 女 ■私事ですが、他市の市役所に行くことがあり、対応の差を感じる（他市のほうがよ

い）。 

67 睦 40歳代 女 ■市役所へ行っても、一部を除いてはまだまだ動きが鈍いように感じます。徹底した

意識改革が必要だと思います。 

 

47．市民サービスの向上を図る行財政運営の確立 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■幼い頃に八千代市に来て以来、他市に住んだことはないが、八千代市は比較的住み

やすい市であると思う。しかし、高齢者や身体・知的障害者にとっては、日本中の多

くのまち同様、未だ不充分な部分は多く残されているだろう。そういった分野は、福

祉サービスだけでなく、医療・交通・防災情報など、多岐にわたる検討が必要だろう。

2 大和田 30歳代 男 ■働く女性が多い中、夜間の申請窓口受付や郵送やインターネットで各種手続きがで

きるまちが都心ではほとんどです。 

3 大和田 30歳代 男 ■役所だからといって普段の土日祝に業務を停止してしまうのはおかしい。税金もお

さめているしもっと考えてほしい。例えばごみの収集、証明書の公布など比較的利用

が多いものは活動してほしい。 

4 大和田 30歳代 男 ■公務員の方々も景気にあわせ人件費をカットして、できるだけ民間水準に合わせる

よう、またその他のむだを見直して税金の減額をしてほしい。またアップをさせてほ

しい。 

5 大和田 30歳代 女 ■今年（17年度）の予算を思案している状況ではあると思うが、予算構成の仕方がお

かしいように思う。市内につくると言っている市立病院は、建てるのにも維持するの

にも莫大なお金がかかることは目に見えているのに、どうしてお金がないといってい

る今やるのかわからない。全く理解できない。現在ある病院も個人病院が多いのだか

ら、市立病院ができたら患者数が減るなどデメリットが多いように感じるのだが。住

みやすく将来子育てしていることを考えると福祉や教育、また市民の足となるぐるっ

と号に力を入れてほしいものだと感じる。 

6 大和田 30歳代 女 ■税金を使うのだからむだのないように、有効に使ってほしいです。職員の方はがん

ばってください。期待しています。 

7 大和田 30歳代 女 ■図書館には使えない年寄りの男性が多すぎます。きちんと仕事のできる人を配置し

てください。 

8 大和田 40歳代 女 ■公民館をよく利用した時期がありましたが、公民館の事務職をやっている方はそん

なに忙しそうではないのに、果たして４人も必要なのだろうか、検討すべきではない

でしょうか。税金などもっと有効に使っていただきたいと思います。 

9 大和田 50歳代 男 ■市に対する提出書類について。本下水工事などの申請書類の「様式」やその中の「文

言」などが、昔の旧態のままとなっており、市民の立場に立つという時代にそった見

直しが全くされていない（市が定めている様式の中身・内容について、現状のままで

よいかどうか一枚一枚よく見てもらいたい）。 

10 大和田 50歳代 男 ■大和田駅前の有料自転車場の無料解放：新市長として、身近に感じられる行為が有

料化。何のための有料化なのか、主旨がまったくわからない。高い住民税、悪くなる

サービス、市は市民から徴収することばかり考えるのではなく、歳出を抑制（抜本的）

を最優先するべきである。 

11 大和田 20歳代 男 ■住民票などの書類を簡易に時間外に取得できる設備（自動交付機など）があれば便

利かと思います（ダブルインカムが多いと思われるため）。 

12 大和田 20歳代 男 ■テニスコートの予約など市の施設予約が大変なので、インターネットを介した予約

システムを導入してほしい。 
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47．市民サービスの向上を図る行財政運営の確立 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

13 大和田 30歳代 男 ■市全体の取り組みとして、上記のようなライフラインについての充実を求めたい希

望はあるが、市政方針にそぐわない面も、予算的に理解できる点はある。だとするな

らば、教育・スポーツ振興・産業・文化・福祉・医療など、どれをとっても特色なの

ない「不活性な市」にならないよう、重点的に施策の選択と集中を期待する。総合的

な方針よりは、市職員の努力による中央省庁予算の積極的な獲得をするとともに、自

らが行政をサービスと捉えた場合に、市民に対して何をするのか、できるのかを明確

に目標設定した取り組みをしてほしい。逆にいえば、この程度の人口規模で、特色の

ない自治体が合併特例の時期を通り過ごしたからには、責任ある方針・方向性をだし

てほしいということを言いたい。 

14 大和田 40歳代 女 ■市が地味だ。市政あたりから全国に誇れるものを考えてほしい。箱のもの（大病院）

よりも市が盛り上がるものを考えてください。 

15 大和田 40歳代 女 ■市の財源をもう少し大切に、見える形で使ってほしい。 

16 大和田 50歳代 女 ■他県より引っ越して来たが、あまりにも市民へのサービス時間も、市の利用状況も

どこに行ったらいいのかもわからなかった。市に問い合わせたが、中でたらい回しに

されて何の解決にもならず、市の社会福祉ボランティアに登録したが、写真だけ撮ら

れて何の音沙汰もなし。本当に驚きの連続でした。 

17 大和田 30歳代 男 ■むだな公共投資の中止。 

18 大和田 30歳代 男 ■最近では、新しいもの（施設など）をつくる話がよく耳にされるが、既存にあるも

のの維持管理については、ないがしろにされている感がある。市の構想には広域的な

ものばかりが見受けられ、市民に密接的、生活に直接繋がるような構想はほとんどか

かれていないように思われる。現在、市の財政状況が非常に厳しいものとなっている

との話をよく耳にするが、それであるならば、新規での事業（施設などの新設など）

をなるべく控えることを考えて、現在市民に直結している項目についての維持管理を

進めていくべきではないのかと感じています。物をつくることも大変なことではある

のですが、つくった物をどのように維持し、永く持たせていくかということを考える

ことも大切で、非常に大変なことだと思っています。近年では、この維持管理につい

ての費用を削って、新規事業などの費用に回しているように感じられます。我々が納

めている税金を使用して物をつくっているのですから、我々が直接的に効果が感じら

れるような項目についても、できる限り力を入れていただきたいです。大切な我々の

税金なのですから、大切に使用（むだがないように）してください。よろしくお願い

します。 

19 大和田 30歳代 女 ■市役所などの出張所が夜遅く及び土曜日に業務を行っていないため、会社勤めの私

には使用しにくい（とても不便です）。また、出張所を主要の駅などに配置し、もっ

と市役所を使いやすいようにしてほしい。例、市川市役所は毎週水曜日のみ夜８時頃

まで受付を行っていました。横浜市役所は出張所が横浜駅にあり土曜日や平日夜７時

頃まで受付を行っていました。上記の例は私の記憶違いもあるかもしれませんが、八

千代市役所では書類一枚もらうのにも会社を休まなければ取ることができません。何

とか改善をお願いします。 

20 大和田 30歳代 女 ■税金の高さ（使い道が全くわからない）。 

21 大和田 30歳代 女 ■市役所の駐車場の掲示をもっと大きくしてほしい。 
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22 大和田 40歳代 女 ■八千代市の保育園学童の充実ぶりに感動してここを永住の地と考えて家を求めま

した（10年前）。しかし、ここ５～６年の激変ぶりにがっかりしています。八千代市

の人口増は日本の中でも上位になっているのに、住民サービスの低下と学校の施設不

足、特に図書館の本がぼろぼろで家の本を持っていくありさま。船橋では公民館、児

童館、学童保育など充実している。何キロも離れていないのに、こんなに住み心地が

悪いのはどうしてなのか。夏休みは子どもたちがプールも水泳会に入らなければ自由

に行けず、船橋では市で監視員をやとい、どの子も元気に通えています。10年前は八

千代市でよかったと思えることが多かったのに、人口増と開発により子どもたちの環

境は悪化するばかり。時代の流れとばかりは言いがたい状況です。八千代市だけの責

任とは思っておりません。三位一体改革で自由に使えるはずのお金が30％減になって

いるとのこと。しかしこの現実の中で子どもたちだけでもしっかり育てようという気

迫をどうかもって市政を考えていただきたい。ここまで財政が厳しいことを市民は理

解していないと思います。市役所の職員の皆様だけで苦しまず、努力なさっているこ

とを伝え、協力し、みんなで八千代市のよい所を伸ばしていくべきだと思います。

23 大和田 40歳代 女 ■今年の夏、自宅床下に蜂の巣があり困って電話をしたら、委託業者を紹介されまし

た。費用が高く、頼むことができず、自分で処理をすることにしました。後日テレビ

の特集で、松戸市では市役所でやってくれることを知りショックでした。母子家庭の

ため、費用が５万円以上かかると言われ、業者に頼むことができませんでした。ちょ

っと辛い夏でした。 

24 大和田 50歳代 女 ■財政難の中、市職員の人数が多すぎないか。一般会社に比べて、危機感がなさすぎ

る。 

25 高津・緑が丘 20歳代 女 ■各種申請用紙をパソコン（八千代市役所ホームページ）やＦＡＸでダウンロード、

取り寄せができると便利ですよね。市役所の混雑も減るのではないでしょうか。電話

での申請ができると、高齢者の方にもいいと思います。 

26 高津・緑が丘 30歳代 女 ■月に１度程でよいので、土または日に市役所へ行けるとよい。仕事を休んで行かな

くてはならない部署もあるので。 

27 高津・緑が丘 30歳代 女 ■税金が高い。 

28 高津・緑が丘 30歳代 女 ■緑が丘駅・中央駅付近に住民票などを取り寄せられる自動交付機を設置してほしい

です（仙台市などはそうです）。 

29 高津・緑が丘 40歳代 女 ■緑が丘駅周辺は年々便利になってきましたが、マンションや戸建て住宅がどんどん

ふえ、学校の施設が狭くなったり、道路の交通渋滞がひどくなったりしています。も

っと計画的なまちづくりをしてほしいと思います。 

30 高津・緑が丘 50歳代 男 ■住民税が高い（日本全国同じとは思うが）。 

31 高津・緑が丘 50歳代 男 ■もう少し行政サイドの人員削減、経費カットの努力が必要。年予算を送ってくるが、

職員に対する家族手当など諸手当の水準が世間に比べると高い。見直しすべきであ

る。経済環境の変化に合わせていかないと浮世離れとなる。権利ばかりを主張しない

こと。自己の効率化が顧客サービスの基本であると思います。 

32 高津・緑が丘 50歳代 女 ■税金は大切に使ってください。節約してほしい、市はむだ遣いが多いと思います。

市の職員の削減（議員の削減）。市で使っている車も軽自動車にかえる。 

33 高津・緑が丘 50歳代 女 ■市の職員の人数が多いと思います。特に支所の人数が多いように思います。私は高

津支所を利用しています。 

34 高津・緑が丘 20歳代 女 ■体育館の施設をインターネットで予約できるようにしてほしいです。また、体育館

の使い方をホームページに詳しくのせてほしいです。 

35 高津・緑が丘 20歳代 女 ■届けなどを行うときに必要となるものがそれぞれあり、複雑でわかりにくいので大

変だと感じていました。そこで、早見表のようなものを作ったり、結婚バージョン、

出産バージョンなど、「○○したら、このような制度や手続きがあります」といった

冊子があれば便利だと思いました。市民が情報を得ようとすることも大切ですが、国

や市からわかりやすいように情報を提供するよう、努力するべきだと思います。市民

に対して優しくしてほしいです。私の意見が少しでも聞いてもらえて、よい方向へ変



 70

47．市民サービスの向上を図る行財政運営の確立 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

化していくことを願っております。がんばってください。 

36 高津・緑が丘 60歳代 男 ■市財政の健全な運営へ、歳出の見直しをすべての部署で行う必要あり。例）広報は

さっと見て処分してしまう（見ない人も多い）。紙質、ガラ印刷必要なし。コストを

下げてよいと思う。公民館は利用するだけの管理に、人員はそんなに必要ない。また、

利用する人、団体が限られているため、一般市民が利用できる環境にない。 

37 高津・緑が丘 60歳代 女 ■社会保険庁でも言われていたが、不必要なパンフレット類は作らないで、経費を削

減してほしい。 

38 高津・緑が丘 30歳代 女 ■こんなことを誰に話せばよいのかも、誰にお願いすればよいのかもよくわかりませ

ん。｢なんでも聞きます課｣でもつくってくれればいいです。クレームばかりで仕事に

ならないかもしれませんね。 

39 高津・緑が丘 50歳代 男 ■公務員の人数が多すぎる（支所の人たちが昼間居眠りや仕事がないのかおしゃべり

をしている）。 

40 高津・緑が丘 50歳代 男 ■人件費削減のため、民間委託の拡大。ただし、公明正大な業者指定が必要。 

41 高津・緑が丘 50歳代 男 ■支所の人員が暇に見える。 

42 高津・緑が丘 40歳代 女 ■市は職員の数を適正にすることを心がけてほしいです。 

43 高津・緑が丘 40歳代 女 ■工事も年度末にあちこち掘り返すなどというむだ遣いをなくし、財政を文句のつけ

ようがないくらい正しいものにしてくださることを望みます。 

44 高津・緑が丘 60歳代 女 ■まちづくりは目先のことを考えるより、これから50年～100年を見据えてつくって

ください。自動車道路も広く取ってください。東京都は地下鉄駅など、人口がふえる

ことを考えないでつくったため、ホームが狭くて広げています。むだなお金が使われ

ています。最初から広くつくっておけばよいのに。私たちの税金が使われているので

すから。 

45 八千代台 30歳代 女 ■家にハチがよく飛んでくるので、市役所の環境課に相談したら、市では駆除はしな

いと言われ、民間の企業に頼んでくださいと言われました。巣がどこにあるかもよく

わかりません。業者を呼んでみてもらうだけでも２万円くらいかかると言われ、困っ

ています。最後には、｢スズメバチでなければ危なくはない｣と、無責任に言われまし

た。松戸市には『なんでもやる』課のような部署があるそうです。市民の税金で市の

職員さんがいるわけですから、もうちょっと親身になって、市民の役に立つよう、努

力してほしいと思います。 

46 八千代台 40歳代 女 ■財政難であれば予算の使い道としては生命に関わるような部分へ重点を置き、レク

リエーション的部分、生涯学習、社会教育の施設利用については受益者負担をもっと

ふやしていってもよいと考えます。または目的別の基金などをふやし、地域地域の異

なる要望に柔軟に対応できるように自分の出資（納税）ができるだけ自分の身近な部

分、身近な要望に使われるよう望みます。 

47 八千代台 50歳代 男 ■都市計画税の税率が高い。 

48 八千代台 50歳代 男 ■仕事をするものもしないものも、同じ給料だと聞いている。たとえお茶くみでも同

一賃金なのか。差をつけないほうがおかしい。 

49 八千代台 50歳代 男 ■箱物建設行政をやめよ。 

50 八千代台 50歳代 女 ■先の計画など（市）。総合病院。 

51 八千代台 60歳代 男 ■市のコストを下げること。コスト意識を持つこと。市税をベースに考えるから改善

ができない。１にコスト、２にコスト、３にコストを考えて市政を行うこと。市政前

にアウトソーシングをもっと取り入れること。職員の給与が１人30万だが、外注で10

万で済むのでということは、その人間（職員）に20万税金をむだ遣いしていることの

認識が必要。 

52 八千代台 60歳代 男 ■市民税が高い。 

53 八千代台 20歳代 女 ■申請書ダウンロードサービスがあったらよい。 

54 八千代台 30歳代 女 ■税金をむだ使いしないで。 

55 八千代台 40歳代 女 ■八千代市は他市・区に比べて、住民税などのいろいろな税金が高いです。いろいろ

な企業を誘致して、税金を少しでも安くしてください。 
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56 八千代台 40歳代 女 ■八千代市は以前、税金などをまとめて支払うと、１回ごとに支払うより、税金が安

くなるシステムをとっていました。何年か前に廃止されてしまいました。税期滞納対

策の一つとして、このシステムの復活を願っておりますので、検討してください。

57 八千代台 50歳代 女 ■支所の機能を充実してほしい。期限内の提出物の書類がなく、本所まで老人が出か

けなければならないことが度々あった。旧市街地はほとんど老人になっており、支所

ですべての用事が済ませるようにしてほしい。例）老人へのサービス（気配り）、手

助けなど、率先して行ってほしい。コピー、電話など。 

58 八千代台 50歳代 女 ■市役所職員の人数が多いと思います。 

59 八千代台 60歳代 男 ■市の財政について。先日財政についての報告がありましたが、今後大学病院誘致な

どで更に市債の発行が増加することが予想されます。その解消（改善）のために、民

間の経験者を含んだ市財政改善プロジェクトの構成を行い、改善策の検討を早急に行

うべきだと考えます。抜本策の立案遂行が必要と思います。市職員も危機感は持って

いると思いますが、更なる財政建て直しのための方策の検討、実施が必要であるので

はと考えます。例として、「資源ごみの回収など徹底されていないため、折角各人が

指定場所に収集したものがあっても、市の職員以外の人が換金のために持ち去るなど

が黙認されている。公会堂など、市の補助金が予定される建物の立替の一時延期など。

公共施設使用の場合、その使用料金の撤収など。快適生活空間都市を目指して（市街

地整備）。全体的に道路が狭い、一方通行が多く、歩道が設置されていない道路が多

い。また、違法駐車が多く片側２車線が１車線になっている。新規住宅建設が予定さ

れている地域については計画時点より行政が介入、市街地整備計画の検討を行う。現

在の新興住宅地は道路が狭く、行政の立ち遅れが目立っていると思われる。 

60 八千代台 60歳代 女 ■市役所の職員は多すぎます。職員の皆様は大金をもらっていますので、女性も同じ

大きな家を買入できますね。親よりも大きな家にて生活できるので、サラリーマンで

苦労している私たちよりはるかに幸せな毎日ですね。二人子どもがいても何でも買っ

たりして、食事に誘えて本当にうらやましい限りです。他人の見ているのも知らずに

ね。私たち近所の人たちといつも話しています。子ども二人と親のすることよく見て

いますよ。私の家にしても、隣の家にしても朝早くから子どもたちも夢中で働いても、

なかなか家を購入まで行きませんね。同じ高校卒ですのに市役所勤めにはとてもとて

もかないませんね。職員の母はいつも子どもを褒めて、市役所でよかったと自慢して

おります。こんな様子皆様知ってましたでしょうか？ 

61 八千代台 60歳代 女 ■市民税が他の市より高い気がするので、安くしてほしい。 

62 八千代台 60歳代 女 ■市役所に行くと、市の職員が多く、余っているように見えるのに、なかなか応対し

てくれず、いらいらすることがあります。民間は人員整理をして、少ない人数でがん

ばっています。何か方法を考えてください。 

63 八千代台 70歳代以上 男 ■第３次総合計画前期が終り、後期に入る。大変立派だが、総合的でなく重点的に項

目を選び実行してほしい。 

64 勝田台 20歳代 男 ■最近市の合併に見られることだが、市の役員の数を減らすことです。仕事内容がよ

くわかっていないで言うのも申し訳ないですが。年末にどこでも見られる道路工事の

削減。予算を使い切らないと、次の年に影響が出るらしいですが、段々予算を少なく

していけば、少しは国の財源がよい方向に向かうのではないかと思います。予算を少

しでも多く取りたければ、やはり役員の削減です。これを見る市の役員はどう思うか

知りませんが、国民の税金からもらっているということで、その他の人の見方はわか

りません。ちなみに「安定しているから」などの理由で公務員を目指す人の気が知れ

ません。仮に「国をよくしたい」みたいなこと思っているのでしたら、ぜひ国会議員

を目指してもらいたいです。 

65 勝田台 20歳代 女 ■これからの施設の予約を、パソコンで簡単にできるようにしてもらいたい。ほかに

も八千代市で行われているイベントや、生涯学習の情報が手に入るようにしてほし

い。インターネットで調べるのもよいが、駅にポスターを貼ったほうが多くの人の目

につくと思う。市民への情報公開の場が少なすぎると思う。 
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66 勝田台 30歳代 男 ■市の支所、出張所の事務時間を朝の通勤、夕の帰宅の時間にもやっていただけませ

んか。土曜日などの開設も検討してほしいです。最寄の鉄道駅などに出張所があれば

会社員（私のような単身者）にはすごくありがたいのですが。 

67 勝田台 30歳代 男 ■若い人をいれるのであれば補助金などを考えてもよいのでは（住宅・交通費）。

68 勝田台 60歳代 男 ■行財政が厳しい昨今、行政、役所業務の機能化、効率化を（窓口で伺っても「それ

は何課へ行ってください、または担当者に聞いてください」などが多い）。民営化も

よいが、管理を十分に。業務の委託も１つの方法であるが、「行政の仕事を民間で行

う」ということを忘れずに。業務の目的、基準、要領などを明確に提示し機能的に行

われているか、課題のフォローと管理を確実に。管理に流されないように。（財政に

比べて）。 

69 勝田台 60歳代 男 ■市の健全な財政を希望します。したがって市民に対するサービスも収支均衡を保っ

た範囲内でよろしいのではと思います。次世代に八千代の豊かな人情、自然環境、市

民財産をなるべく少ない負債を送ることができればと思っています。 

70 勝田台 60歳代 男 ■八千代市は老人が住める場所ではない。隣の佐倉市が羨ましい。緑の多い公園が多

く、歴史もあり、大病院もあり、環境がよい。それに比べて八千代市は、不必要な橋

を何本もつくって税金のむだばかり。そんなお金があるのなら、大きな公園の一つも

つくってはどうですか。 

71 勝田台 60歳代 男 ■将来、税収の減少が予想されます。小さな行政を達成されることを望みます。 

72 勝田台 60歳代 男 ■広報に市の職員の給料が発表されていましたが、多すぎます。カットを要求します。

人数も多すぎます。削減してください。21世紀ですよ。市長・市役所内部の改革実現

を。 

73 勝田台 60歳代 男 ■安定的な行政も大切であるが、５年・10年・50年のスパンで、将来像を見据えた視

点を持った職員を育成することが急務であると思う。 

74 勝田台 60歳代 女 ■八千代市、市民税が高すぎる検討願います。 

75 勝田台 60歳代 女 ■勝田台汚水処理場、幼稚園跡地は、今後重要な場所です。幼稚園地域のコミュニテ

ィづくりの拠点とし、気軽に利用し、孤立する住民を防ぐ。汚水処理場「花と緑の都

市宣言」している市にしては緑が少ないため、そのまま残す。また、災害時の避難場

所、仮設住宅地に使用し、日常的には体力増強のために利用する。管理は自治会を中

心としたボランティアがする。６丁目奥の調整区域が宅地に変わるのは目前だと思い

ます。処理場は避難場所に残してください。私が知る限りでは、処理場は早くから売

却する予定になっていた。Ｓ議員から聞いていた。地元の要望を聞くつもりは、最初

からないのですね。 

76 勝田台 70歳代以上 男 ■年末、年度末に相変わらず工事が集中する。無理に予算を消化しなくともよい。

77 勝田台 70歳代以上 男 ■地域医療が高まるのは賛成だが、現在の市の財政面からして、そこまで現時点でや

る必要があるのか疑問（一応、現在の病院でも可）。もっと市民全体の意見を聞いて、

決定すべきだ。 

78 村上 30歳代 女 ■確定申告について：税務署が市役所に出張してきてくれる。市役所で確定申告がで

きるのは、とても便利。 

79 村上 40歳代 男 ■総花的手法を用いず、強調した重点計画にすること。細部は実施計画で反映させて。

80 村上 40歳代 男 ■市の財政規模に合った職員数へ減らすこと。 

81 村上 40歳代 男 ■本年１月に市役所前のロータリーを逆行し、警備員に叱責された者です。その際、

ロータリーを逆送しないように、表示をつけるか、警備員の配置方法や増員を要望し

ましたが、改善された様子がありません。表示を取り付けることなど、簡単にできる

はずです。何か事故が起こってからでは遅すぎます。前回の要望から、１年近く経ち

ますが、真剣にご検討いただけるのでしょうか。改めて豊田市長、および、担当者に

要望します。改善なくば、市会議員や県会議員に申し入れを考えています。 

82 村上 40歳代 女 ■村上団地の出張所の職員数が多いと思います。私との会話中にヤクルトの注文はや

めてください。 
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83 村上 50歳代 男 ■道路をつくる、病院をつくるなどのことが、後追い行政である。長期展望がないか

ら、ものすごいコストの高い道路、病院ということになってしまう。 

84 村上 50歳代 男 ■税金が随分とむだに使われているように感じる。 

85 村上 50歳代 男 ■職員も人はよいが、合理的に行動しているとは思えない。給料も高い。同じ程度の

仕事しかしていなくて、能力の伸びがなくなった人でも、昇給していくのはおかしい。

また、退職寸前に特別昇給することなど、民間では考えられない。公務員たちの悪し

き慣例である。即刻廃止すべきである。 

86 村上 60歳代 男 ■最近はわからないが、以前は市役所の玄関に受付嬢が２人いた。大した用もないの

に２人は要らない。１人で充分対応できるはず。むだ使いである。 

87 村上 60歳代 男 ■八千代市に来て20年あまり。住みよい町と思って都内から転居しましたが、年々住

みにくくなりました。問題を起こした病院の誘致など、何を考えて多額の費用（私ど

もの税金）を出すのか。このような市に住み続ける気持ちは失せてしまい、転居（都

内に）を考えています。もう少し、市民の身になった市の計画はできないものだろう

か。八千代市をよくしてくれる市長がいないのでしょうか。 

88 村上 60歳代 女 ■市庁舎の床をテープで貼って使っています。財政の厳しさはわかりますが、市民が

集う場所ですので、修繕してください。 

89 村上 70歳代以上 女 ■税の滞納を極力減らし、常費を抑えて、市の財務内容を改善されるように、市役所

職員の皆さんの奮起をお願いします。 

90 村上 50歳代 男 ■時々市役所を訪れるが、人員が多少多いのではないか。暇そうに見える。市報で見

るに職員の給与が高すぎる。ほとんどの市民はボーナスも出ないような状況の中で、

平均給与が750万前後とのこと、訂正すべし。 

91 村上 50歳代 女 ■税金のむだ使い。 

92 村上 50歳代 女 ■今まであまり気にしていなかったのですが、最近ふと思ったことは、団地内の公民

館の外壁が、とても汚いなあとつくづく思いました。市営球場の壁も大分汚かったで

すね。特に野球場は、高校野球大会なども多く使用すると思われるので、もっときれ

いだとよいですね。最も予算の都合もあることとは思いますが、感じたままを書きま

した。 

93 阿蘇 50歳代 女 ■財政が苦しいといいながら、ハイブリットカーのリース車を購入しましたがリース

の方が高いのでは。 

94 阿蘇 70歳代以上 男 ■某市のように「すぐやる課」の設置を望む。 

95 睦 40歳代 女 ■八千代市は東葉高速などの開通以降、年々人口が増加しているにもかかわらず、公

共の施設・道路などが追いついていかないようで、他市の充実した施設をみて、市長

さんをはじめ、やらなくてはならないことがたくさんあってとても大変なんだという

ことはわかります。しかし、新しくできた施設もなんだか中途半端だなあと思うこと

があります。 

96 睦 60歳代 男 ■他団体も含め財政難であることは承知しているが、より一層の効率化が望ましい。

例えば、施設面からみれば箱物は整備されているので控えてもよいと思う（人件費を

含む維持管理費を要する）。 

97 睦 40歳代 女 ■睦の支所（連絡所というのでしょうか）でも犬の登録ができるようにしてください。

98 睦 50歳代 男 ■光ファイバーが使えるような環境を整えてほしい。 

 

48．市民満足度調査 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 60歳代 女 ■市の職員、親切ていねいかの質問ですが、返事は今の状態がノーマルだと思います。

特別に親切だったり、ていねいであるとは思いません。 

2 大和田 60歳代 女 ■子どもがいないので、教育関係に関しては申しわけないですがわかりません。この

調査の回答を書いていると、手が印刷で真っ黒（右手の指）になってしまいました。

少し考えていただければと思いました。 
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3 大和田 50歳代 女 ■転入して２年ですし、幼児・学生がいないので、前半の質問はよくわかりません。

4 大和田 60歳代 男 ■本調査の回数をふやし、積極的に行ったらよいと思う。 

5 大和田 60歳代 男 ■問１で、感じるとはハッキリと答えづらいと思った。 

6 高津・緑が丘 50歳代 女 ■調査結果を広報に載せてください。 

7 高津・緑が丘 50歳代 女 ■市に転入して１年未満のため、わからないと回答した問いが多く、あまり協力でき

ませんでした。 

8 高津・緑が丘 60歳代 女 ■道路は自分の家の近くしかわかりません。 

9 高津・緑が丘 50歳代 女 ■八千代市の人口は18万人、その中の3,000人にアンケートをしたところで単なる少

人数の意見であり、形ばかりのアンケートであれば「八千代市は市民に対して意見を

聞いていますよ」というパフォーマンスにしか思えません。市役所、図書館、ホーム

ページで公表と書いてありましたが、わざわざ見に行く人は何人いるのでしょうか。

10 高津・緑が丘 40歳代 女 ■設問に「感じる」という曖昧な語を使わないほうがよいと思います。思う、もしく

は思っていることをホームページに書き込む。真面目な提案に担当課なりがきちんと

応じるという形があると、お互いに意識を向上させることができるのではないかと思

います。 

11 八千代台 50歳代 男 ■アンケートの項目がわかりにくい（問21、22、23）。 

12 八千代台 50歳代 男 ■質問の意味が大まか過ぎる。答えるときに人によってイメージすることが違いすぎ

る。計画を知っている人などはまずいないのだから。もっと答えを市政に生かしてい

くという謙虚な考え方から設問を考えたほうがよい。計画と市長の公約とのリンクで

このような内容になったと思うが、その関係を知っているものにとってはみえみえの

内容である。もっと実のあることを考えてほしかった。 

13 八千代台 60歳代 女 ■子育てからは遠ざかり、幼稚園、学校教育の質問には適切な答えができません。

14 勝田台 20歳代 男 ■このアンケートを市民全員にやってもらえれば、もっといろんな意見が聞けると思

います。何故3,000人なのか。3,000人で統計だなど甘いです。予算の関係なのか。統

計を出すのが面倒くさいとかですか。これは非常に疑問に思います。次回からは市民

全員に出してみてはいかがですか。字が汚いですが、僕の率直な意見です。ちゃんと

市長が目を通していただきたいです。 

15 勝田台 30歳代 男 ■アンケートは歓迎しますが、設問の趣旨（なぜこのような質問をしなければならな

いのか、何をする計画、問題点があり解決する必要があるからなど）を明確にしてく

ださい。ぜひ、今回のアンケートを有効活用してください。お願いします。 

16 勝田台 50歳代 男 ■八千代市に越してきて８年。子育てが終わってから越してきたので、市内のことは

あまりよくわからず、アンケートに答えられないのが申し訳ない。 

17 勝田台 60歳代 男 ■八千代市は市街地と農村部にわかれているので、交通や道路などを全体的に考える

のは困難なので、自分の居住地で印をつけましたが、最初にそのあたりを記してから、

このようなアンケートを取ったほうがよいのではないかと思います。また、水道水の

おいしさについては、少々難しい質問だと思いますので、○印を付けるのではなく、

記入式回答のほうがよかったのではないでしょうか。 

18 勝田台 60歳代 女 ■このような調査は回答が難しいと思います。質問があまりに大きすぎ、真面目に応

えようとする程困ります。例えば、問３、健康なので、医者にかかることがほとんど

ないのですが、婦人科・歯科・眼科・整形外科などは、かかりつけ医を決めています。

この質問は内科に関してだと判断して答えました。 

19 村上 30歳代 女 ■11月中旬に転出して、現在は八千代市民ではありません。今ごろ（12月10日）旧住

所に郵便物が届くとは、内部の連絡が悪すぎます。 

20 村上 40歳代 男 ■アンケートは自分で処理し、外注しないでほしい。 

21 村上 50歳代 男 ■職員に対し郵送しないこと。郵送料がむだですよ。 

22 村上 40歳代 女 ■回答が難しかったです。１～５レベルくらいにしていただくと、考えやすかったよ

うなのですが。よろしくお願いいたします。 

23 村上 60歳代 女 ■こういう企画をしてくださったことに感謝いたします。北海道（札幌）から移り住

んで20年目ですが、３人の子どもたちも、緑の多い環境の中で無事育てることができ、
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48．市民満足度調査 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

感謝の気持ちでいっぱいです。 

24 睦 70歳代以上 女 ■83歳になるのでわからないことが多いです。問34の質問は、家は井戸水なのでわか

りません。 

 

49．議員 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 女 ■八千代市の市の活動が不透明です。特に市議会議員さんは数が多いのに、日々何を

されているのでしょうか。議員の数は、30数名おられると思いますが、半分もしくは

三分の一に減らしてもいいと思っております。その分、会社員（サラリーマン）の方

が、もっと厳しい環境の中で働いていると思います。 

2 高津・緑が丘 40歳代 女 ■体質が古い、まともな市議もいない。頭のよい、先を見ることのできる人間に、市

議になってもらいたいです。田舎体質がすごく残っている町ですね。 

3 高津・緑が丘 50歳代 男 ■市会議員などの我田引水の工事などが行われる議会運営決議がされていないか。

4 高津・緑が丘 60歳代 女 ■八千代市市議会に不信感を持っています。病院誘致の件、東葉高速鉄道の件、新川

にかかっている３つの橋の件。 

5 八千代台 50歳代 男 ■市議会が馴れ合いのように思われる。解決すべき問題に、真剣に取り組んでいない。

飲酒運転で事故を起こした反社会的な議員が、どうしていつまでも議員でいられるの

か。議員の数が多過ぎる。税金のむだ使い。 

6 八千代台 60歳代 男 ■市会議員も減給。市会議員のコストの明確な情報公開が必要。適者生存の意識が薄

い。 

7 八千代台 60歳代 男 ■市会議員が多すぎる。 

8 八千代台 50歳代 女 ■市議会議員の人数が多いと思います。 

9 村上 70歳代以上 男 ■市議会議員の数を少なくする必要があります。少なくしても充分にやれます。 

10 村上 60歳代 女 ■全国的にどこの市町村及び国自体、財政困難な時代であるにもかかわらず、議員の

数は減ることがなく増加することに大いに疑問あり。現在は昔と違って情報時代。昔

と違って世の中変わってきているのに、議員さん方の件に関しては「親方日の丸的」

な考えがあるようで、時代時代にあった増減があってもよいのではないでしょうか。

 

50．市長 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 50歳代 女 ■30年以上このまちに住んでいますが、今までの市長は何をしてきたのか。周りを見

る機会が増えて、何もかもが遅れている。 

2 大和田 50歳代 男 ■前市長のごみ処理で不法に受けた金額は、結局市民の負担になっているのではない

ですか。この金額を前市長から取り戻すべきだと思います。 

3 大和田 30歳代 女 ■前市長の信用のなさ。 

4 高津・緑が丘 50歳代 女 ■市長の顔が見えないし、市長の政策が見えません。市長しっかりしてください。

5 高津・緑が丘 40歳代 女 ■市長は何をしているのですか。市長室でお茶を飲んで、居眠りしている場合ではな

いでしょう。住みやすいかなんて聞いていますけど、なんて活気のない町だろうと思

います。 

6 八千代台 50歳代 女 ■前市長の件で、いろいろな血税がむだに流出してしまったのですが、その穴埋めは

いったいどうなったのかなど、市政の細かいところが市民にはなにも見えてきませ

ん。 

7 勝田台 20歳代 男 ■市長が不正を行うとは許しがたい。姿勢を正した市政が望まれる。 

8 勝田台 60歳代 女 ■市長は、仲村元市長のように積極的に市民と対話してください。市長は耳障りな市

民の声も聞かなければ、よい市政はできないと思う。 

9 勝田台 70歳代以上 男 ■現市長は選挙の公約に女子医大の設立は反対だったと思うが、変更するならその理

由を市民によく説明し、了解を得るべきだ。 
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50．市長 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

10 村上 50歳代 男 ■ごみ焼却所の件で市民の税金を懐に入れた前市長は資産で返すべし。 

11 不明 不明 不明 ■市長の声、顔が全く見えないし聞こえない。まちづくりのリーダーシップが全く伝

わってこない。 

 

51．国 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 高津・緑が丘 30歳代 男 ■自衛隊の松の木を切ってほしいです。 

2 村上 30歳代 女 ■今まで感じていなかった八千代市の住みやすさは、外に出て初めてわかりました。

以下、八千代市のよい点のほんの一部です。郵便物留置について：八千代市では、留

置願いを八千代郵便局に郵送するだけでよい（他市では、留置願いを郵便局に持参し、

身分証明書を見せなければならない。受け取りの際に、身分証明書を見せるのだから

申請は簡単でいいはず）。八千代市では、３日前でなくても、留置を受けつけてくれ

た。当日も可だった（他市では、留置開始までに３日もかかる）。 

 

52．県 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 70歳代以上 男 ■自然とふれあう場、新川は八千代の名所です。桜の成長も楽しみです。新川は毎日

ジョギングする人、歩く人がたくさんいます。健康づくりに最高です。だが、城橋→

八千代橋→すばらしくきれいになるカラーの道路。村上→城橋道路ヒビだらけ、なん

とか同じぐらいきれいにできないものかと思います。差がひどい。私は70才以上の老

人ですが、老人の健康づくりのためにも、八千代市の医療費を減らすためにも、老人

の健康を考え、走る、歩く道がほしい。 

2 大和田 40歳代 女 ■新川の川の上に船が放置されたままなのはなぜか。 

3 大和田 30歳代 男 ■県営住宅をつくってほしい。 

4 高津・緑が丘 60歳代 男 ■新川と花見川に沿う八千代市と千葉市間の遊歩道路及びサイクリングロードの整

備が不足している。自然にふれ、心豊かにする大切な資源の活用です。 

5 高津・緑が丘 40歳代 女 ■パスポートの申請、受け取りが八千代でできるようになるとよいと思います。 

6 八千代台 60歳代 女 ■新川～花見川沿いのサイクリング道路で未定部分の（不通箇所）開通を希望します。

現在花見川の弁天橋から新川の浄水門までの区間（約1.6Kｍ）が通行不能になってい

ます。その原因はこの区間の一部が京成電車の鉄橋の橋脚により遮断されているから

です。私はサイクリングで時々この区間を通ります。その場合、やむを得ず対岸の一

車線の自動車道路を利用していますが、その都度非常に危険を感じています。子ども

たちにはとても推薦できません。一方この道路が開通すれば北の印旛沼から南の幕張

海岸まで約30Ｋｍに及ぶ自然と触れ合えることのできる一大長距離サイクリング道

路が完成することになり、市としても誇るべき貴重な文化財の1つになると思います。

多分、この工事で１番問題となるのは橋脚の下部の回路的な部分だと思いますが、こ

の部分の設計と工事費は京成電鉄に応分の協力をお願いすることが望ましく、ふさわ

しいことかと思います。以上、ぜひご検討のうえ後期基本計画に組み入れて実現され

ることを切に希望いたします。 

7 村上 30歳代 男 ■新川沿いのサイクリングロードの整備と花見川沿いのサイクリングロードと一般

道路に出ることなく繋がってほしい。一般の自動車の進入を規制できないのでしょう

か。 

 
 
 
 
 



 77

53．警察 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 20歳代 女 ■道路関係のことでいえば、車の運転手のマナーが悪いのも気になります。信号無視

や直進妨害、駐車違反、標識無視など、数え上げればきりがないです。警察の方でも

っと徹底した取締りをしていただきたいです。 

2 大和田 20歳代 女 ■これは管轄外の区域かも知れませんが、武石ＩＣからは、大型トラックの流出が禁

止されているはずなのに、たくさんのトラックが武石を利用しています。そればかり

か、取締りもほとんど行われていないように思われます。片側一車線の対面通行で、

大変混みあう道路ですので、ぜひ取締りを強化してほしいと思います。 

3 大和田 30歳代 男 ■ゆりのき通りの違法駐車を取り締まってほしいです。 

4 大和田 60歳代 女 ■夜になると自宅前の道路に車があちらこちらに駐車されている。もっときちんと取

り締まれないのでしょうか。近所だから皆さん我慢をしている。 

5 大和田 70歳代以上 男 ■暴走族を徹底的に処罰されたい。 

6 大和田 70歳代以上 男 ■警察のパトロールを多くされたい。 

7 大和田 30歳代 女 ■路上駐車が多いので、取締りを強化してほしい。 

8 大和田 40歳代 女 ■駅近くの住宅地内、駐車場付近の青空駐車をもう少し取り締まってほしい。 

9 大和田 20歳代 男 ■住んでいるマンション（アルファグランデ八千代台中央１番）の前の（北側）通り

は車の不法駐車が多く（平日はかなりの数が常駐）、危なくて仕方がない。何とか取

り締まってほしい。 

10 大和田 30歳代 女 ■八千代警察の対応の悪さ。 

11 大和田 60歳代 男 ■迷惑駐車が多過ぎる。厳重な車庫証明を要す。迷惑駐車の取締りの強化。迷惑駐車

のビラを作成し、各自治区で保管、活用する体制が必要。 

12 八千代台 20歳代 女 ■路上駐車が多すぎます。何回か警察にも連絡しましたが、さほど変化はなく改善も

一時的なものでした。 

13 八千代台 50歳代 男 ■路上駐車も極めて多いのに、取り締まっていない。 

14 八千代台 60歳代 男 ■駐車違反をもっと取り締まりなさい。 

15 八千代台 70歳代以上 女 ■交番の活動力が弱いと思います。常時待機しているというのが大切だと思うのです

が。それとパトロール、引ったくりとか空き巣が増えているので。 

16 八千代台 60歳代 女 ■住宅地の違法駐車について、近所隣では後々のしこりが残って注意しにくい。自治

会で取り上げてもらっても権限がないと放置したままなので、行政で厳しく取り上げ

てほしい。一家に１台分の駐車場しかないのに２台目を警察が許可するのはおかしい

と感じています。 

17 八千代台 70歳代以上 男 ■京成八千代台駅付近の違法駐車・駐輪が目立ち、安全な歩行に支障があります。取

締りの徹底をお願いします。高額な罰金を科すべきである。駐車違反では、同じナン

バーの車が何回も違法駐車を繰り返しています。なぜ警察はこれを許しているか不思

議に思います。 

18 八千代台 70歳代以上 男 ■お巡りさんの姿が見えません。 

19 勝田台 50歳代 男 ■他には駐車違反に対する適切な指導を願う。 

20 村上 70歳代以上 女 ■警察官のパトロール（ほとんど最近見られない）の強化。 

21 阿蘇 60歳代 男 ■路上の違法駐車が多い。取締りの徹底を。 

 

54．感想 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 女 ■市役所の方の応対はよくなっていますね。 

2 大和田 50歳代 女 ■船橋市より転入したのですが、よその国へ来たかと思うほど、現代的なまちになっ

ているとは思います。八千代市に来て、何か心が落ち着く感じのする場所で、ここに

住んでよかったとも感じています。 

3 大和田 70歳代以上 男 ■八千代市はよいところです。私は日本一住みよいところと思い、40年前に住みまし

た。子どもたちも県外に出ましたが、八千代にＵターンしました。 

4 大和田 20歳代 男 ■期待しておりますのでこれからもがんばってください。 
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54．感想 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

5 大和田 30歳代 男 ■住みやすい町です（鉄道・道路・子育て・病院・公園・学校・商業など）。 

6 高津・緑が丘 50歳代 女 ■私たちの暮らしには不自由を感じることはなく、快適に暮らせるまち、市という印

象です。 

7 高津・緑が丘 50歳代 女 ■この八千代市に住んで25年になりますが、どんどん発展して行き住みよくなり、と

てもよかったと思っています。 

8 高津・緑が丘 70歳代以上 女 ■ある日、支所に行きました。支所とはとても行きにくいところで嫌でした。でもこ

の度はドアを開けるとすぐ笑顔で迎えてくれ、手に取るように書類の書き込みを親切

に教えていただきました。うれしくて胸がすっとして帰ってきました。年をとっても

生きていく力が沸いてきました。本当にありがとうございました。 

9 高津・緑が丘 40歳代 女 ■住みやすいまちづくりを希望します。 

10 高津・緑が丘 50歳代 男 ■外で遊んでいるこどもが非常に少ない。 

11 高津・緑が丘 70歳代以上 女 ■東京（足立区）から転居して７年になります。高津をはじめ、周辺の自然環境もよ

く文化面のレベルも高く、よく市民会館や福祉センターにも出かけている。 

12 八千代台 30歳代 女 ■豊かな住みやすい八千代市を“市民として”応援し、つくっていきたいです。 

13 八千代台 40歳代 女 ■子育て時代は米本団地に住んでいて、とても住みやすかったのですが、今は過疎化

して気の毒です。 

14 八千代台 50歳代 女 ■八千代市に引っ越してきて、まだ２か月しか経っていません。近所の方とお話する

こともないので、まだよくわからないのが現状です。12月から町内会に入会したので、

これからゆっくりとわかっていきたいと思っています。 

15 八千代台 60歳代 男 ■経済的な豊かさも必要だが、心の豊かさが日常生活の中で、もっとも必要とされて

いるときではないでしょうか。 

16 八千代台 70歳代以上 女 ■今年も残り少なくなりました。１年が早いものですね。私は老人ですので本当に

皆々様にお世話になっております。本当にありがたく感謝いたしております。ありが

とうございます。只今テレビを見てもラジオを聞いてもこの世の中があまりにも暗い

ことばかりで、人間様の元気がないように見受けられます。何とか新しい年は明るく

よい年でありますことを心よりお祈りいたします。またがんばって元気で羽ばたいて

くださいますようお祈りいたします。ごめんなさいね。 

17 八千代台 30歳代 女 ■日常の生活で不自由を感じたことはありません。夫婦二人暮らしで市外から転居し

てきましたが、駅近くに住んでいるのもあってか、住みやすいまちであると思います。

18 八千代台 70歳代以上 男 ■前市長の汚名を晴らす新八千代市に、市長さん初め皆さまのご活躍をお祈りしま

す。 

19 八千代台 70歳代以上 女 ■私の家の前に小公園があります。八千代台開発以来の方々が、50年近く住んでおり

ます。この公園で遊んでいる子どもたちは、すべて少し離れた、最近建てられた家の

子どもさんたちで、親は共に働いているらしく、学校から帰宅した子どもたちは、夕

方暗くなるまで公園で遊びますが、公共のものに対する躾は受けないようで、散らか

し放題、枝は折る、木に登って折った枝を投げ散らかす。おやつを買って持ってくる

ので、その袋、食べ残しのお菓子をばら撒く。注意をしても全く気をつける気配はな

く、散らかし放題で帰っていきます。公園の落ち葉と共に、周りに住む住民（高齢者）

が、このごみを朝掃除してきれいにしているが、夕方には無残な公園の姿となる毎日

です。子どもの親はどんな遊びをしているのか、見にくる方は一人もいません。大き

な事故の起こらないよう気をつけていますが、子どもの躾ということが、親も学校も

全く気を遣っていないことに大きな不安を感じます。今後の行政サービスの参考とな

る意見とは違うと思われそうですが、市民としての心構えができてないというのが、

公園の周りの者の、掃除をしながら話す毎度の愚痴なのでしょうと思っています。し

かし、よりよい市民生活のためには、設備などと共に大切なことと思います。 

20 勝田台 20歳代 女 ■結婚しても八千代市に住みたいと思っています。これからもよりよい市になるよ

う、よろしくお願いします。 

21 勝田台 30歳代 女 ■がんばってください。 

22 勝田台 50歳代 男 ■今の生活は、寝に帰るだけ。引っ越してきたときに、あの市長の八千代市と言われ
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54．感想 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

たのが残念。女房に聞くと、市役所（支所）の雰囲気がよくなった感じがするという。

23 勝田台 70歳代以上 男 ■日本国は小国なり。教育は文武、スポーツなどに励んで弱い人間を強化せし。スト

レスを解消する。これからの子どもたちは精神が弱い。昔の教育のほうがよかった。

生活に物安定せし。子育てなんば国が。大和民族生めよ。増やせよ。人間強くして。

男女共職を得て、外洋へ進出なせること。せまい日本、外界を知らずでは困る。日本

国のため世界平和を果す。知恵と技術、精神の強さを持っていくべし。市政は産業発

展に力をいれ、市民の生活を豊かに。八千代市だけに重きをなし、八千代を潤し暁に

は他国を救える範をなせし。潤いなければ他人は救えず。自治はアメリカの占領政策

つき不可。改善懲悪にて悪人をたたきのめす。今の警察では何かと難しい。さすれば

英雄も現れる。いかにも金の世の中。悪事をして儲けた人の財産は没収または死を（内

容により厳しく）。現代は紅毛人に染まり官民だらしなく自由とはいえ何か外れてい

る。否な世の中だ。花は桜木、人は武士でなければ。天敵も多いゆえ。これからは犬

畜生にも劣る時代がくる。人間道徳は必要だ。富国強民たれ。人は弱いから悪事に走

る。まだいろいろあるが紙面の都合上これにて。乱筆乱文にて御免くだされ。 

24 村上 20歳代 男 ■これからも住みやすいまちづくりを期待しています。 

25 村上 40歳代 女 ■日々の生活に追われ、周囲への感心が薄れつつあったように感じました。このアン

ケートに記入しながら、市政などもう少し感心を持たなくてはと思いました。仕事に

追われると、市の施設を利用することもなく、関わりがなくなっていたようです。

26 村上 60歳代 男 ■今年７月に転居してきたばかりで、ご質問の内容について自分の体験として、まだ

わからないことが多いです。おおよそ市の行政に満足しております。 

27 阿蘇 70歳代以上 男 ■自分を大切に。 

28 不明 不明 不明 ■市政がしっかりやってくださっているので安心して八千代で暮らしています。 

29 不明 不明 不明 ■住みやすいまちになるようお願いします。 

 

55．その他 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

1 大和田 30歳代 女 ■これは、私が声を大にして言いたいことですが、花火の件です。毎年見に来てくれ

ていた友人がこなくなりました。毎年同じで、つまらないからとのことです。他の大

会へ行くと、八千代市で見たことのないすてきな花火がたくさんあります。みんなの

感想も、変わり映えのない、つまらない、見飽きたなどばかりです。他の業者に変え

るとか、競合させるなどしてみてはいかがですか。花火ひとつで市の評判って全然違

うのですよ。今までのものを変えるのは大変かもしれませんが、市民が喜んで楽しめ

たら、皆様のやりがいもあるのではと思います。 

2 大和田 30歳代 女 ■１階の方はヘビースモーカーで、いつもたばこを吸っていますね。赤ちゃんも多い

ですから、全館禁煙にしてほしいのですが。 

3 大和田 40歳代 女 ■役所の中は喫煙の煙で中が黄色く見えて、もんもんとしています。全面的に禁煙に

して、もう少しきれいにしてほしいです。 

4 大和田 60歳代 男 ■住居表示のパネルなどの設置についてもお願いします。 

5 大和田 30歳代 女 ■役所入り口付近の「喫煙所」を移動してほしい。入った瞬間たばこのにおいがくさ

すぎる。きちんと分煙するなどしてほしい。すごく小さな意見ですみません。１つで

も改善などあるとうれしいです。 

6 高津・緑が丘 50歳代 女 ■子ども、お年寄りを大切にはよいことですが、他の人々への配慮が足りなく思いま

す。１つ具体例ですが、ふるさと親子祭りという名の催し物がありますが、なぜ親子

ですか。ふるさと祭りでよいのではないですか。 

7 高津・緑が丘 50歳代 女 ■団地の窓をサッシにしてほしい。ほこりが入る。ガタガタ音がすごい。雨が入って

くる。皆そう思っていますので、よろしくお願いします。 

8 勝田台 60歳代 男 ■家内が勝田台支所のプラザのロビーに入るたび、たばこの臭いと煙でとても不快な

思いをしているという。改善を希望します。 
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55．その他 

№ 地 域 年 齢 性別 内             容 

9 勝田台 70歳代以上 女 ■前記の坂の入口から坂上に向かって、右側のフェンスはほとんど直角に倒れてお

り、鉄脚の腐蝕が進んでおり、落下の危険が大きいと思います。市でよく観察し、注

意を喚起してください。 

10 村上 30歳代 女 ■役所の方は私たちの税金で生活をしているのです。海外旅行などは行かないでいた

だきたいです。よろしくお願いします。 

11 村上 50歳代 女 ■住所（番地）を電柱などに表示してわかりやすくしてほしい。 

12 村上 70歳代以上 女 ■花火大会もありがとう。 

13 阿蘇 40歳代 女 ■保険料とか税金が滞納したからといって、家までくる前に電話してほしい。家の前

で滞納の理由を話すのは、少し嫌な気持ちになる。恐い気がする。いきなりこないで

電話してきてほしい。 

14 阿蘇 60歳代 男 ■八千代市にウインズを開設。 

15 睦 50歳代 男 ■昼夜問わず、犬をつながないで散歩する人が多くて困るので、罰則を義務付けして

ほしい。 
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